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Manuel Peinado se loe 
En repetidas ocasiones ha que

dado expresada aquí la "predic
ción" de que Manuel Peinado ter
minaría por dejar su puesto de 
concejal en el ayuntamiento de 
Alcalá. No era difícil acertar en el 
vaticinio porque, a poco que se 
conozca a este ex-alcalde de Al
calá, se comprenderá que no 
puede dejar de resultarle frustran
te cambiar la cátedra universita
ria, con su ambiente académico y 
sus satisfacciones intelectuales, 
por un puesto de "concejal raso" 
en el ayuntamiento de Alcalá. 
Una cosa es dejar la cátedra para 
ser alcalde de una de las cincuen
ta mayores poblaciones de Espa
ña y otra muy distinta dejarla para 
ir a un ayuntamiento poco más 
que a hacer bulto. 

Peinado ha declarado a PUER
TA DE MADRID en una entre
vista que públicamos en este 
mismo número que ya estaba 
harto de esta situación. Su hartaz
go es comprensible y en lo único 
que quizá ha errado en este aspec
to ha sido en no dimitir automáti
camente en la noche del 25 de 
mayo, cuando comprobó que el 
PP había barrido a las fuerzas su
madas de PSOE e IU. Natural
mente, hay que admitir que eso de 
lavar el fracaso con la dimisión es 
un recurso personal primario que 
en caso de un político adscrito a 
un partido es menos fácil de deci
dir personalmente porque en cier
tas circunstancias una dimisión 
puede parecer una huida. 

En definitiva, Manuel Peinado 
ha dejado de ser concejal casi en 
el plazo que estaba previsto y 
ahora deja el campo libre a los 
militantes socialistas compluten
ses para que éstos reorganicen su 
agrupación y se marquen objeti
vos sin las tensiones internas que 
la pugna entre Manuel Peinado y 
Miguel Buenestado ha mantenido 
durante años. Los socialistas alca
laínos han puesto muchas espe
ranzas en que por este camino de 
reorganización su partido llegará 
a convertirse de nuevo en el más 
votado de Alcalá, arrebatando "el 
campeonato" al PP, y hasta se han 
puesto fecha para alcanzar esa 
meta, la fecha de las elecciones 
generales de marzo próximo. 
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26 de oeblbre: el PSOE, tras los talones del PP 
La comparación de los resulta

dos producidos el día 25 de mayo 
en Alcalá en las elecciones muni
cipal y autonómica dejó claro que 
una parte de los votos obtenidos 
por la candidatura encabezada 
por Bartolomé González procedía 
de electores consuetudinariamen
te socialistas que habían decidido 
castigar directamente a la candi
datura de Manuel Peinado. PP y 
PSOE reciben habitualmente más 
votos para las candidaturas de 
ámbito regional o nacional que 
para las estrictamente municipa
les. El día 25 de mayo los socia
listas alcalaínos fueron fieles a su 
costumbre y votaron mucho más 
por Rafael Simancas que por Ma
nuel Peinado. Sin embargo, Bar
tolomé González recibió aquí 
muchos más votos que Esperanza 
Aguirre. Una de las explicaciones 
menos arriesgadas para ambos fe
nómenos es que una cantidad no 
despreciable de socialistas había 
"castigado" a la candidatura de 
Peinado votando directamente 
por la de González, pero ahora 
habrá que buscar también expli
cación para el un tanto brusco 
descenso popular en las urnas el 
día 26 de octubre. 

El fortísimo recorte que el 
PSOE ha hecho de la ventaja que 
le llevaba el PP indica que los so
cialistas alcalaínos han sido más 
fieles a su partido que los popula
res al suyo. Así, aunque el PSOE 
ha perdido dos mil votos entre 
mayo y octubre, el Partido Popu
lar ha perdido el doble. Esto es 
una característica especial del PP 
complutense, puesto que en el 
conjunto de la circunscripción 
electoral, la región madrileña, ha 
ocurrido exactamente lo contra-

rio: el Partido Popular ha incre
mentado su distancia respecto al 
PSOE hasta el punto de obtener 
en octubre la mayoría absoluta 
que los electores le negaron en 
mayo. De lo anterior se deduce 
que algo especial ha debido de 
ocurrir en Alcalá, algún fenóme
no local, que ha desanimado más 
a los votantes populares que a los 
socialistas. Ciertos observadores 
de la política complutense creen 
conocer bien este fenómeno local 
y algunas de sus varias manifesta
ciones, pero a quienes conviene 
conocerlo y estudiarlo a fondo es 
a los responsables alcalaínos del 
PP, quienes tal vez sean capaces 
de hacerlo o tal vez no. 

Es lógico suponer que la tenen
cia del poder y de los recursos 
que el poder lleva consigo debe
ría ayudar a quienes lo disfrutan a 
estar muy bien informados de lo 
que se cuece en la olla social. Sin 
embargo, no suele ocurrir así y no 
ocurre así hasta el punto de que 
quienes tienen el poder cierran 
ojos y oídos a las exigencias de 
sus votantes y se toman libertades 
con los votos recibidos como si, 
en vez de haberlos recibido para 
gobernar de una forma concreta y 
comprometida, los hubieran reci
bido como un cheque en blanco. 

Cualquier partido -y sobre todo 
el PP, cuya falta de definición ide
ológica ha de ser compensada por 
un pragmatismo pegado a la reali
dad- debe recordar que los elec
tores pueden dar los votos hoy y 
quitarlos mañana. El modo más 
fácil de gobernar bien a una so
ciedad es hacer lo que esa socie
dad demanda, sin inventos de ciu
dad-ficción que pueden ser en 
algún caso simples malas copias. 
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Le ha costado, le ha costado al 
gobierno municipal admitir la 
conveniencia de cambiar de senti
do la circulación de vehículos en 
la calle de Santiago, pero al fin lo 
ha aceptado y vuelve a ofrecer sa
lida hacia Madrid del modo más 
natural. Hace meses sugerimos en 
estas páginas tal cambio y por fin 
ha llegado; también sugerimos 
hace meses que, para aprovechar 
mejor las virtudes circulatorias de 
la calle de Santiago y descargar al 
centro, lo lógico es dar salida a 
los vehículos por la calle de Cer
vantes hasta la calle de Santiago, 
sin obligarlos a trazar un enorme 
bucle rodeando la plaza de Cer
vantes para salir a Libreros y 
Tinte, con lo que eso tiene de im
pulso a la congestión de tráfico, a 
la polución del medio ambiente, a 
pérdidas de tiempo y a excesos 
innecesarios en consumo de com
bustible. Sin embargo, aunque 
una ojeada al plano de la ciudad 
hace evidente que los automovi
listas tendrían más fácil salir del 
centro por la calle de Cervantes, 
es dudoso que la lógica del go
bierno municipal llegue a dar 
tanto de sí. Más exactamente, di
gamos que el gobierno municipal 
sí aplica la lógica, pero la aplica 
partiendo desde sus deseos, por 
ejemplo, desde el deseo de cerrar 
al tráfico las calles de Ramón y 
Cajal y la de Cevantes entre mu
chas otras. 

En cualquier caso, como eso de 
la "peatonalización feroz" parece 
que va para largo -y ya veremos 
si al final termina por ir-, no so
braría que, al menos provisional
mente, se complementara y com
pletara la razonable medida de 
cambiar el sentido del tráfico en 
la calle de Santiago facilitando la 
salida de los coches desde el cen
tro por la calle de Cervantes. Re
sulta chocante que quienes creen 
que los coches estorban en el cen
tro urbano les pongan tantas difi
cultades para salir de él. 

Además, en honor a la verdad 
empíricamente comprobada, di
gamos que no faltan conductores 
despabilados que, para salir a la 
calle de Santiago, abrevian y lite
ralmente "tiran por la calle del 
medio", la calle de Cervantes. 
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Viernes 31vsábado1, a las 19 horas en la Huena del Obispo 

El Don Juan costará este 
año 180.000 euros 
La concejalía de Cultura y la Fundación Colegio del Rey esperan que más de 25.000 personas 
presencien en directo las decimonovenas representaciones itinerantes de Don Juan que se ce
lebran el viernes 31 y el sábado 1 de noviembre en la Huerta del Obispo a partir de las siete 
de la tarde. Para ello no se han escatimado recursos económicos y se calcula por parte de la 
concejalía de Cultura, Elisa de Francisco, que el coste final será de aproximadamente 180.000 
euros, es decir, 30 millones de pesetas: "El Don Juan en Alcalá es una fiesta de interés turís
tico en la Comunidad de Madrid y no podemos permitirnos que la calidad descienda con res
pecto a años anteriores. Este año vamos a superarnos con un Tenorio distinto, ya que está 
ambientado en el siglo XIX, pero que no deja de ser la obra de Zorrllla que todos conocemos". 

1 de noviembre de 200J 
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Elisa de Francisco, concejala 
de Cultura y Festejos 

Es decir, que más allá de la 
sorpresa que supone plantear 
un Tenorio fuera de su época, 
en la Sevilla del siglo de oro, 
Elisa de Francisco dejó muy 
claro que "es el mismo Tenorio 
de todos los años, con los ri
pios que todos conocemos, pe
ro que está ambientado en la 
época de Zorrilla, en el siglo 
XIX y por eso ha tenido unas 
adaptaciones minimas en la 
versión de Yolanda Pallin". 

Según Elisa de Francisco no 
habrá ningún experimento 
con el Tenorio este año: "No 
tiene nada que ver con aquella 
versión que se hizo ambien
tándola en los años veinte, ni 
mucho menos. Éste es el Te
norio de Zorrilla en una ver
sión que está perfectamente 
avalada al haber sido realiza
da con gran éxito por el direc
tor, Eduardo Vasco, para la 
Compañia Nacional de Teatro 
Clásico". Elisa de Francisco 
manifestó que "por primera 
vez la producción no recae di
rectamente en la Fundación 
Colegio del Rey, sino que este 
año contamos con la colabora
ción de la Compañia Nacional 
de Teatro Clásico en lo que se 
refiere a vestuario, atrezzo, 
etc". 

Elisa de Francisco afirmó 
que "este año hemos elegido 
para dirigir el Tenorio a 
Eduardo Vasco, un director al
calaino que está triunfando a 
nivel nacional e internacional. 
Creemos que los artistas alca
lainos tienen que tener opor
tunidades en nuestra ciudad y 
más si están perfectamente 
consagrados como lo está 
Eduardo Vasco". 

Además, la concejala de Cul
tura añadió que "este año se 
ha contratado a un importan
te elenco de actores y actrices 
que ·están encabezados por un 
magnífico Don Juan, que este 
año es Ginés García Millán. 
También tenemos a una exce
lente Doña Inés como es Cris
tina Pons y contamos con la 
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interpretación de actores y ac
trices de gran renombre como 
Walter Vidarte, que interpreta 
a Ciutti, o Julia Trujillo, que 
hace el papel de Erigida. Para 
un Don Juan, el de Alcalá, que 
es importante por su originali
dad y tradición, tenemos que 
contar con grandes actores y 
actrices que sean capaces de 
atraer al público de fuera de 
nuestra ciudad". 

oesde ~.....: 
50 C}-o 

4-' de interés 
Hasta 0 /. 

120.7° 
de tasac1on, o 
incluso mas 

Elisa de Francisco añadió 
que "como todos los años con
tamos con la participación de 
actores y actrices de Alcalá, al
gunos de los cuales ya han de
mostrado su calidad en otras 
ediciones del Don Juan, como 
Antxón Jiménez o Carmen Ja
bonero. Además es importante 
destacar la participación de la 
Schola Cantorum". 

La asignatura pendiente pa-

Ginés García Millán, interpreta 
el papel de Don Juan 

ra Elisa de Francisco es la re
transmisión televisiva por par
te de alguna cadena a nivel 
nacional: "Esto es algo que 
creo que lograremos en próxi
mas ediciones porque pienso 
que el Don Juan de Alcalá es 
lo suficientemente original y 
atractivo como para que inte
rese a las cadenas nacionales. 
Qué duda cabe que ésa será 
una excelente promoción para 
nuestra ciudad". 

Por otra parte la concejala 
de Cultura añadió que "en la 
próxima edición queremos que 
el Don Juan recupere su ca
rácter itinerante. Es dificil 
conseguirlo porque ya está 
perfectamente adaptado a los 
escenarios que habrá en la 
Huerta del Obispo, pero que
remos trasladar escenas a al
guno de los espacios urbanos 
de Alcalá a fin de que la obra 
alcance mayor realce". 

Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 
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Ginés García (Don Juan}, Cristina Pons (Doña Inés) y Eduardo Vasco, director de la obra con directores de hoteles de Alcalá 

las llamadas ·11oches de Don Juan' otrecen la posibilidad de distrutar de 
la obra, una cena, una noche en Alcalá v una visita guiada por la ciudad 

la 111 edición de Don Juan Tenorio se 
representará en la Huena del Obispo 
Este año la Fundación Colegio del Rey y el Ayuntamiento de Alcalá de Henares han 
querido organizar un 'Don Juan' muy especial. Con motivo del día de Todos los San
tos, y como se viene haciendo desde hace 19 años, alcalaínos y visitantes podrán dis
frutar de la representación de la obra de José Zorrilla, 'Don Juan Tenorio', en una ver
sión romántica dirigida por Eduardo Vasco e interpretada por Ginés García y Cristina 
Pons. Como novedad, la representación, que tendrá lugar los días 31 de octubre y 1 de 
diciembre en la Huerta del Obispo, irá acompañada de un paquete turistico conforma
do por una cena especial para la ocasión, y la posibilidad de pasar una noche en la ciu
dad para, al día siguiente, poder conocerla mediante una visita guiada. 

La XIX representación del 'Don 
Juan' itinerante de Alcalá de He
nares tendrá lugar los días 31 de 
diciembre y 1 de octubre, a las 
siete de la tarde, en la Huerta del 
Obispo. En esta edición alcalaínos 
y visitantes podrán disfrutar de 
una versión romántica de uno de 
los textos más leídos de nuestra li
teratura, dirigida por Eduardo 
Vasco e interpretada por Ginés 
García y Cristina Pons. 

Es ésta una iniciativa de la Fun
dación Colegio del Rey y del 
Ayuntamiento de Alcalá, que reú
ne, cada año, en tomo a 25.000 es
pectadores. Por ello, este año la 
concejalía de Turismo y la de Cul
tura han lanzado una nueva pro
puesta llamada "Las noches de 
Don Juan". Se trata de brindar la 
posibilidad, a todos lo que lo de
seen, de disfrutar de la ciudad 
complutense en todos sus aspec
tos: calidad teatral, cultura, gas
tronomía y ocio. Así, sugiere ini
ciar el fin de semana compartien
do el trágico destino de Don Juan 
y Doña Inés, asistiendo a la repre
sentación teatral en un escenario 
único: la Huerta del Obispo. La 
concejalía de Turismo ha acorda
do con once hoteles complutenses 
la posibilidad de pasar la noche en 
la ciudad para, al día siguiente, 
conocer la ciudad mediante una 
visita guiada. 
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Presentación 
en la Hostería 

El Ayuntamiento de Alcalá y la 
Fundación Colegio del Rey pre-· 
sentaron la versión del 'Don Juan 
2003' y el paquete turístico y cul
tural que lo complementa. El acto 
corrió a cargo de Gustavo Seve
rién, segundo Teniente Alcalde, y· 
de Elisa de Francisco, concejal de 
Cultura, y Marta Viñuelas, conce
jal de Turismo. Gustavo Severién 
disculpó que el alcalde de la ciu
dad no hubiese podido acudir al 
acto porque se encontraba de via
je en Bosnia, invitado por la Bri
gada Paracaidista. 

Además, asistieron el director y 
los actores de la obra, algunos de 
los directores de los hoteles que 
conforman las 'Noches de Don 
Juan', y distintos personajes liga
dos a la cultura y al turismo de 
Alcalá como Enrique Baquedano, 
director del museo Arqueológico. 
Los invitados pudieron degustar 
un menú con platos cocinados es
pecialmente para la ocasión. 

El ayuntamiento editará, por 
primera vez, 20.000 ejemplares 
del Don Juan Tenorio de Zorrilla, 
con la versión de Yolanda Pallín, 
que estarán a disposición del pú
blico que asista a las dos repre
sentaciones. 

....... 
Lo cierto es que el 'Don Juan' 

se ha convertido, en los 19 años 
que se lleva celebrando, en una 
gran fiesta popular que moviliza 
cada año a miles de ciudadanos 
dispuestos a vivir el teatro y la 
cultura por las calles y las plazas 
de Alcalá. Estas representaciones 
han contado con la presencia y 
participación de actores y actrices 
consagrados como Maribel Verdú, 
Amparo Larrañaga, Beatriz Rico, 
Femanado Guillén y Silvia Mar
só, entre otros. 

Para Eduardo Vasco, director 
del Don Juan 2003, lo más impor
tante es que aporte su punto de 
vista personal basado en que "el 
tenorio no es una obra de ripios y 
de cartón piedra que se tiene que 
escenificar por razones tradicio
nales. Yo creo que tiene que ver 
con los afectos del ser humano y 
con que uno tiene la posibilidad 
de cambiar los errores, por mucho 
que se haya equivocado en su vi
da. Además, lo mejor del tenorio 
es su capacidad para enganchar al 
espectador a través de la aventura 
y la peripecia". Y señala que para 
él el gran reto ha sido: "tener que 
adaptar un espectáculo pensado 
para 500 personas para poderlo 
representar ante 12.000 y poder 
llegar a todos con la misma con
tundencia que llegábamos a los 
500". 
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Ponto Chic realizó 
su exposición 
de moda griega 
e italiana en piel 
El establecimiento de peletería, zapatos y 
bolsos Ponto Chic, situado en la calle Na
varro y Ledesma, número 8, junto a las 
oficinas de Hacienda, realizó los días 25 y 
26 de octubre una exposición de moda 
griega e italiana en piel para la tempora
da 2003-2004. Durante los dos días se hi
cieron pases de modelos con gran varie
dad de prendas de piel de última moda en 
ante, pekari, novuck reversible con pelos, 
visón, zapatos, bolsos, etc. 

La propietaria de Ponto Chic, Socorro Pes
soa, explicó a PUERTA DE MADRID que 
"hace cuatro años me establecí en este local 
empezando el negocio como zapateóa. Lo 
que pasó es que la gente me preguntaba por 
chaquetas y prendas de abrigo en piel y deci
dí dedicarme también a ello". 
Socorro Pessoa manifestó que "la experiencia 
de hacer esta exhibición la inicié el año pasa
do y fue muy positivo. Tengo que agradecer
le a Alcalá la acogida que tuvo aquella exhi
bición porque salió estupendamente. Eso me 

En el centro, la propietaria María Socorro Pessoa, con los modelos que realizaron la exhibición 

ha animado a hacerla también este año y la 
acogida que ha tenido por parte de nuestros 
clientes ha sido también excelente". 
La propietaria aseguró que "normalmente yo 
no tengo tantas prendas en la tienda por mo
tivos de seguridad. Para hacer esta exposición 
he contado con la colaboración de mis prove
edores. Durante estos dos días la gente ha po
dido venir aquí y encontrar lo que quisiera, 
pero el resto del año ofrecemos los productos 

a nuestros clientes por encargo" . 
Socorro Pessoa explicó que la moda en piel 
ha cambiado mucho: "Cada vez salen mode
los más modernos frente a las prendas más 
clásicas. Por ejemplo hay mucha demanda de 
prendas de visón rasado y de prendas reversi
bles. Lo clásico ya se ha quedado un poco es
tancado. Ahora están muy de moda los cue
llos de zorro, la napa en chaquetas y levitas, 
reversibles con piel y napa". 

Los interesados podrán disfrutar de los más variados tipos de baño 
v de numerosos uatamientos estéticos 

La zona de baños cuenta con 
una piscina de hidromasaje con 
tres bancos de hidromasaje, tres 
contracorrientes y un cuello de 
cisne. Además, tienen termas ro
manas, baño turco; que es un baño 
de vapor, la sala de relax, piscina 
de agua fóa y agua salada, ducha 
Vichy, que es una de las más lla
mativas y que consiste en un ma
saje con agua a la vez que un fi
sioterapeuta proporciona al cliente 
otro masaje, ducha Presskit Jet y 
bañera de hidromasaje Genius, en
tre otras. 

El balneario termas Hippolvtus pronto 
abrirá al público todas sus instalaciones 
Los alcalaínos que lo deseen ya pueden disfrutar de todas la ventajas del más sofisticado balneario sin tener que 
salir de Alcalá de Henares. Las nuevas termas Hippolytus, situadas en la calle Santander, 18, esquina a calle Za
ragoza (junto al Centro Comercial El Val), ofrecen dos tipos de servicios diferenciados. Por un lado, cuenta con una 
zona de baños y ofrecen multitud de circuitos, con una gran variedad de termas, piscinas y duchas. Por otro, tiene 
una zona de cabinas de tratamientos, donde ofertan tratamientos faciales, corporales, de fisioterapia y depilación. 

En pocos días el balneario ter
mas Hippolytus abrirá sus puertas 
para ofrecer infinidad de servicios 
y tratamientos. Paloma, una de las 
dueñas del balneario, cuenta: 
"Queóamos montar algo que no 
hubiera en Alcalá de Henares, y lo 
único que vimos que no había era 
un balneario urbano. Además es 
un sector que ahora se demanda 
mucho, y Alcalá ya tiene antece
dentes con las termas romanas de 
la casa de Hippolytus que había en 
la ciudad. Por eso le hemos puesto 
ese nombre". 

De momento, catorce emplea
dos atienden este balneario que se 
divide en dos partes. Por un lado 
están los baños, que es la zona 
más destacada, y que está dividida 
en la zona de aguas y la zona de 
termas. Por otra, está la correspon
diente a la parte de tratamientos. 

1 de noviembre de 200J 

El balneario cuenta con bañeras de masajes, agua salada, 
agua fría, pediluvio, ducha Vichy, etc. 

Para poder disfrutar de esta zona 
se pueden hacer circuitos relajan
tes o estimulantes, para celulitis o 
específico para psoriasis. Y para 
aquellos que lo deseen hay circui
tos personalizados. 

La zona de terapia ya está abier
ta al público. Está dedicada a todo 
tipo de tratamientos estéticos: cor
porales, faciales, relajación, fisio
terapia, depilació11 por láser... 

Y en breve abrirán también las 
puertas del balneario puesto que, 
ahora, están ultimando todos los 
detalles. 

Todos aquellos que quieran asis
tir deberán pedir cita previa para 
evitar aglomeraciones. Y los inte
resados en la zona de baños ten
drán que llevar un bañador y un 
gorro de agua, ya que allí propor
cionarán un albornoz y unas chan
clas desechables a todos los usua
rios. 

PUERTA de Madrid 



El Horóscopo 
de Rosa del Sol 

ARIES 
(Del 21 de Marzo 

al 20 de Abril) 

SALUD.- En la salud esta ('y-> 
semana puede estar afectado 1 
por dolores de oídos. 

DINERO.- Aunque tu economía es fuerte no 
es el momento de meterse en una compra fuer
te. Esos proyectos tendrán que esperar de cara al 
futuro. 

AMOR.- Con tu pareja puedes tener tensio
nes por celos. Utiliza una varilla de incienso de 
camera, neutralizará las tensiones. 

Número de la suerte: 4 

CÁNCER 
(Del 22 de Junio 
al 22 de Julio) 

SALUD.- Querido Cáncer, tu 'I , 
cuerpo necesita hacer algún de
porte. 

DINERO.- En el trabajo eres un buen profe
sional y éste no te va a faltar. 

AMOR.- En el amor con tu pareja, amigos y 
familiares, momentos inolvidables. Si estás sol
tero/a, conocerás a una persona en poco tiem
po, estate atento. 

Número de la suerte: 22 

LIBRA 
(Del 24 de Septiembre 

· al 23 de Octubre) 

SALUD.- Evita los lugares 
fríos o cambios de temperatura, podrías coger 
un resfriado. 

DINERO.- En el trabajo te sentirás más apo
yada y reforzada por la gente que te rodea. 

AMOR.- Esta semana te divertirás con tus 
amigas y compañeras, ya que a tu pareja no le 
apetece salir. 

Número de la suerte: 7 

CAPRICORNIO 
(Del 22 de Diciembre 

al 20 de Enero) 

SALUD.- Aunque eres un sig
no fuerte puedes tener proble
mas en las articulaciones. 

DINERO.- Capricornio es uno de los signos 
más ambiciosos del zodiaco. Es un trabajador 
nato y conseguirás tus metas. 

AMOR.- Si no tratas de entender a tu pareja 
te expones a que las discusiones sean más fre
cuentes. Pon de tu parte. 

Número de la suerte: 43 

ta de octubre de 200! 

Semana 
Tarotista Espiritual 
Móvil: 652 819 555 

Consulta privada 
del 1 al 7 de noviembre 

TAURO 
(Del 21 de Abril 
al 20 de Mayo) 

SALUD.- Procura no comer 
dulces y mejora la calidad de 
los alimentos, pues podrías co
ger peso y eso te molesfará. 

DINERO.- En el trabajo podrías tener cam
bios de horarios y esto te preocupará. 

AMOR.- En el amor, si no tienes pareja, co
nocerás a esa persona que desde hace tiempo 
buscabas y pasarás unos días de mucha pasión. 

Número de la suerte: 3 

LEO 
(Del 23 de Julio 
al 23 de Agosto) 

SALUD.- Para encontrarte fí
sicamente bien necesitas un cam
bio de imagen, un corte de pelo diferente, mu
chas mechas o reflejos. Verás qué bien te sientes. 

DINERO.- Si estás preocupado por la eco
nomía, tus dificultades se resolverán con un pe
queño aumento en la nómina. 

AMOR.- En el amor tu pareja y tú pasaréis 
unos días muy felices, aprovéchalos. Te lo me
res. 

Número de la suerte: 8 

ESCORPIO 
(Del 24 de Octubre 

al 22 de Noviembre) 

SALUD.- La salud esta sema-
7t# 

na puede traerte dolores musculares o de hue
sos. 

DINERO.- La energía de los astros te trae 
buena economía y mejoras en el terreno labo
ral. 

AMOR.- Con tu pareja disfrutarás de unas 
relaciones íntimas con mucha sexualidad y pa
sión. 

Número de la suerte: 21 

ACUARIO 
(Del 21 de Enero 
al 19 de Febrero) 

SALUD.- Querido Acuario, esta semana ten
drás problemas en la espalda, contracturas 
musculares. Cuídate. 

DINERO.- En la economía hay muchos gas
tos. Espera que ahorres un poquito. 

AMOR.- Con tu pareja te sentirás m~ unida 
y participaréis de las mismas cosas, mejorando 
la relación. 

Número de la suerte: 32 

GÉMINIS 
(Del 21 de Mayo al 21 de Junio) 

SALUD.- En la salud ~ . .-. 
tendrás que poner más 
atención. No fumes tanto ni tomes alcohol los 
fines de semana, pues luego tu cuerpo se re
siente. 

DINERO.- Si eres empresario habrá nuevos 
proyectos de ampliación y mayores conoci
mientos para tus negocios. 

AMOR.- En el amor cuida a tu pareja, pues 
la comunicación se va perdiendo y eso no es 
bueno. Demuestra tu ternura y tu amor, pues en 
el fondo eres afectuoso. 

Número de la suerte: 15 

VIRGO 
(Del 24 de Agosto 

al 23 de Septiembre) 

SALUD.- Como Virgo suele tener una mente 
analítica, tendrás que dejar de reflexionar tanto 
y tomar las cosas como vienen. Te sentirás me
jor. 

DINERO.- Alguien podría pedirte una canti
dad de dinero, pero no es tu mejor momento 
para préstamos. 

AMOR.- En el amor estarás más comunicati
vo, pero necesitas salir más a menudo. 

Número de la suerte: 8 

SAGITARIO 
(Del 23 de Noviembre 
al 21 de Diciembre) 

SALUD.- Las mujeres nacidas bajo este sig
no pueden tener molestias ginecológicas 

DINERO.- En el tema laboral tal vez no es
tés tan a gusto con el cambio que han hecho 
este año, estarás más introvertida y aislada del 
entorno. Se te pasará. 

AMOR.- Aunque conoces mucha gente del 
sexo contrario no retienes a las parejas, necesi
tas cambiar de táctica. 

Número de la suerte: 6 

PISCIS 
(Del 20 de Febrero 

al 20 de Marzo) 

SALUD.- En estos días tendrás 
que controlar tus nervios. Utiliza la respiración 
ordenada. 

DINERO.- Si no tienes trabajo, puedes fir
mar un contrato; los planetas así lo indican. Los 
juegos de azar están a tu favor. Juega 07 - 03. 

AMOR.- Eres una persona respetada y que
rida por tu pareja y por el entorno de tus fami
liares y amistades. Estarás invitada a una cena 
y lo pasarás fenomenal. 

Número de la suerte: 07 - 03 

PUERTA de Madrid 



RENAULT 

, , 
LA GAMA. MAS SEGURA TAMBIEN EN DIESEL 

Renault, N°1 en Seguridad. 

Renault Clio Generique 3p. 1.5 dCi 65cv 

Por 8.800 €*. Plan Prever incluido 

Renault Mégane Pack Authentique 3p. 1.5 dCi 80cv 

Por 1 2. 600 €*. Plan Prever incluido 

Renault Scénic Pack Authentique 1.5 dCi 80cv 

Por 14. 700 €*. Plan Prever incluido 

Renault Laguna Authentique 1.9 dCi 100cv 

Por 1 7. 500 €*. Plan Prever incluido 

SCENIC · 

*PVP recomendado para la Comunidad de Madrid, IVA, transporte, impuesto de matriculación, promoción y Plan prever incluidos. 
Oferta válida hasta fin de mes aplicable a particulares y autónomos. Modelos visual izados: Renault Clio Dynamique 3p, Renault 
Mégane Confort Dynamique 1.6 16v, Renault Laguna Privilege, Renault Scénic Dynamique 2.0 16v. EuroNCAP es un organismo 
independiente que mide la protección de los ocupantes en caso de impacto. 
Gama Renault. Consumo mixto (1/100 km) desde 4,2 hasta 11,2. Emisión de C02 (g/km) desde 110 hasta 267. 

Concesionario RENA1Jll' 

AUTO CARPE 
Paseo de los Curas, 19-21 Tul.: 918 824 239. 

Polígono Azque, parcela U Tul.: 918 892 389. 
Ctro. Comercial El Vall, e/ Zaragoza, s/n. Tul.: 918 881 999. 

Paseo de la Estación, 2. Tul: 918 881915 
ALCALÁ DE HENARES 

www.red.re_naultes/autocarpe 



El pamng de don Banolomé Desconsideraci6n de la Universidad 
hacia los melómanos de nuestra ciudad Señor Alcalde, mientras el 

ayuntamiento procede a la 
construcción o no del aparca
miento de la Plaza de Cetvan
tes, modestamente creo que el 
Ayuntamiento debe resolver el 
problema del aparcamiento, no 
aplazando un problema cada 
día más grave. Como sabrá el 
señor alcalde, los parquíme
tros de la plaza y aledaños no 
sirven para nada, los coches 
pasan parados horas y horas 
sin moverse, incluso en segun
da fila, y sólo los más tontos 
pagamos elaespondiente 
papelito de 1 ora A todo esto 
debemos aña penoso fun
cionamiento de la Policía Local 
que termina de hacer .el resto, 
de poner la guinda, para que el 
centro se convierta en un caos 
absoluto. Como sabe el señor 
González el caos circulatorio y 
de aparcamiento es tal que en 
caso de un incendio en el cas
co histórico los bomberos ten
drian serios problemas para 
llegar. Como padre le pongo el 
ejemplo de uno de mis hijos, 
que estudia en la nueva Es
cuela Técnica Superior de Ar
quitectura de la Universidad 
de Alcalá. Imagínese un incen
dio a las doce de la mañana en 
la parte trasera de la nueva 
Escuela de Arquitectura. ¿Por 
dónde podrian llegar los bom
beros?, llegarian por la plaza, 
por las calles Carmen Calzado, 
estrecha, y con coches aparca
dos incluso en la acera, por 
Cerrajeros, siempre con co
ches y camiones en segunda 
fila, por la estrecha calle Ra
món y Cajal, desde Mayor, por 
la parte trasera del Ayunta
miento, o por su estrecho ca
llejón lleno de coches, que ade
más me dicen que es peatonal. 
Modestamente creo que sólo 
podrian llegar en helicóptero. 

Señor Alcalde, como jefe y 
responsable de la Policía Local, 
y de la seguridad de todos los 
alcalaínos, debería bu:;car so
luciones al aparcamiento en el 
centro, pues el caos tolerado 
por usted en la zona de los 
parquímetros impide que los 
conductores puedan encontrar 
aparcamiento en la referida 
zona de aparcamiento ora, 
aparcando en cualquier lado. 
Aprovecho igualmente para co
rroborar otra carta aparecida 
en la sección "Cartas al Direc
tor" del semanario PUERTA 
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DE MADRID, de hace unos 
quince días, en que se hacían 
eco del problema de la zona 
ora, copada por funcionarios 
municipales de las concejalias 
de Hacienda y Personal, que 
estacionan sus coches en la re
ferida zona desde las ocho de 
la mañana a las tres de la tar
de, sin autorización, día tras 
día, y año tras año, sin que 
sean multados por el Ayunta
miento en el que trabajan. 
¿Por qué el Ayuntamiento no 
es tan permisible con el resto 
de los alcalaínos que nos acer
camos al centro? Vuelvo a re
petirle señor González, que 
como responsable de este caos 
tome cartas en el asunto. En 
caso de que el señor alcalde, 
don Bartolomé González Jimé
nez, no haga nada, sirva ésta 
carta para que si se produce 
una desgracia quede constan
cia de que el Alcalde, y para 
que no quepa duda, desde el
momento de la publicación de 
ésta, tiene público conocimien
to de dicha situación a los 
efectos de la responsabilidad 
que proceda, si no ha hecho 
nada. 

Juan Carlos GARCÍA 

El pasado jueves habíamos 
sido citados, en el Aula de Mú
sica de la Universidad, el gru
po de melómanos de nuestra 
ciudad que, con asiduidad, 
habíamos sido asistentes a los 
ciclos de audiciones musicales 
que, organizados por dicho 
Aula, se habían realizado du
rante los últimos seis cursos, 
para asistir a una de sus se
siones. 

Acudimos con un cierto te
mor, y la sospecha de que íba
mos a tener un dísgusto. Y no 
nos equivocamos: la cita no 
era para iniciar el ciclo corres
pondíente a este curso, sino 
para despedirnos, todos jun
tos: profesor, alumnos y direc
tora del aula, de la realización 
de esta actividad de la Univer
sidad. 

Aun cuando el profesor del 
ciclo, Enrique Igoa, nos obse
quió con una de sus amenas 
lecciones, esta vez en relación 
de un interesante film de tema 
musical, el motivo principal de 
la reunión era comunicarnos 
que en el proceso de reducción 
de gastos que está llevando a 
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cabo la Universidad de Alcalá, 
le había correspondido a esta 
actividad, plenamente arraiga
da después de seis cursos de 
ser impartida, el quedarse sin 
presupuesto y ser eliminada 
para el futuro. 

Entendemos que esto habrá 
tenido que ser así, pero quere
mos hacer ver a los responsa
bles de esta toma de decisión, 
sin querer personalizar en na
die, que ésta era una de las 
pocas actividades culturales 
promovidas por la Universi
dad, que estaba especialmente 
abierta a los ciudadanos de Al
calá de Henares, y que éstos, 
los que año tras año habían 
justificado con su presencia la 
realización de estos ciclos, me
recían, por parte de quienes 
rigen los destinos de la Univer
sidad, una mayor considera
ción. 

Juan Salvador CAMPRUBÍ 

tas nestas de 
San Banolomé en 
Alcalá de Henares 

Fueron muy brillantes y las 
casas regionales muy bien re
presentadas por bellas señori
tas típicamente vestidas con 
sus trajes regionales. 

Pero es de lamentar las au
sencias catalana y vasca. 

Puntualizando los que no es
taban eran el separatismo 
mercantil y acomodaticio del 
catalanismo y la vasconia eta
rra. 

Pero un anuncio de media 
página anunciaba sus produc
tos de una empresa catalana 
ubicada en Alcalá de Henares 
(cuyo nombre lo diga ella si 
quiere, como dice la jota bra
vía) . 

En cuanto a los vascos, que 
los hay aquí también, pero to
dos en silencio temeroso, no 
pudíeron enviar a una chica 
bilbainita con su gracia y su 
sal. 

LuisAYORA 

ALERGIAS 
Dr. Moreno Fernández 

ALERGÓLOGO 
Alergia infantil y adulto, 
asma, rinitis, dermatitis, 

alergia alimentos, etc. 
Consulta previa petición de hora en: 
Clínica San Nicolás, S.L. 

Avda. Guadalajara, 34 
Telf.: 91 889 20 45 

ALCAIÁ DE HENARES 
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Sr/ a. Director/ a: Es de todos 
conocido el deteriorado estado 
en el que se encuentra la red 
pública de agua de nuestra 
ciudad y los esfuerzos que, 
permanentemente, deben ha
cerse desde el Ayuntamiento, 
primero para mantenerla y, 
después, para renovarla. 

Sin embargo, no todos los ve
cinos de la ciudad podemos 
mostrarnos igual de satisfe
chos con estas obras de mejo
ra, porque no todos estamos 
siendo testigos en nuestros ba
rrios de esos esfuerzos del con
sistorio. 

Somos vecinos de la calle To
más Merino y Nuestra Señora 
dela Esperanza, que, desde la 
pasada primavera padecemos 
el olvido de nuestros represen-

Obras de meiora en la red pública de agua 
tantes municipales; de los de 
antes (que gobernaban cuando 
comenzó el problema) y de los 
de ahora, que lo han heredado, 
pero parecen no tener ninguna 
intención de solucionarlo. 

Por las incongruencias del 
urbanismo que allá por los ini
cios de los años 60 imperaba 
en nuestro país, las tuberias 
(aún siendo de la red pública) 
discurren por el subsuelo de 
los patios de nuestras vivien
das particulares, y presentan 
numerosas fugas, que provo
can el rehundimiento del terre
no en el que se asientan nues
tras casas, cada vez más ines
tables. 

De hecho, en la misma calle 

Tomás Merino han tenido que 
demolerse ya dos de las vivien
das, y otras cuatro han sido 
desalojadas, porque pueden 
correr la misma suerte, con el 
consiguiente traslado de esas 
cuatro familias a viviendas de 
alquiler que paga, cada mes, el 
propio Ayuntamiento. 

El anterior Equipo de Go
bierno destinó, antes de aban
donar el consistorio, unos 
170.000 euros para arreglar 
los desperfectos, pero desde 
entonces, los trabajos han sido 
más bien escasos y las fugas 
continúan. Pero desde enton
ces (además, con unas eleccio
nes de por medio). nada de 
nada. 

ALUMINIOS 

CRISTALERÍAS 
lís de 3.000 m2 de instalaciones detadas con la más moderna tecnología 

para el meior senicio a nuestros clientes. 

• Fabricación de 
carpintería metálica 

y cristalería. 

• Exposición 
y venta de: 

Ventanas, Mamparas 
de Baño o Ducha, 

Cabinas de 
Hidromasaje y 

Frentes de Armario. 

• Gran Parking 
Privado. 

• Plantilla altamente cualificado desde la eiecución del producto hasta su instal<1ción. 
• Flota de 11 vehículos industriales 

ALUMINIOS CRI TALERIAS 

LOS MEJORES 

Manuel Merino, 13 y 15 Vía Complutense, 103 
Telf.: 91 889 19 86 - Fax: 91 883 16 26 Tlf.: 902 42 50 50 - Fax: 91 883 68 01 

ALCAlÁ DE HENARES 
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Después de casi 45 años vi
viendo en nuestras casas, nos 
gustarla permanecer en ellas, 
aunque eso sí, con unas mini
mas condiciones de habitabili
dad. Por eso, desde aquí, exigi
mos al Ayuntamiento que se 
haga cargo de la que es su res
ponsabilidad (puesto que la 
red está bajo su titularidad) y 
que ponga a funcionar los me
canismos oportunos para que 
quien deba hacerse cargo de 
los arreglos, lo haga y ponga 
fin a una situación a la que he
mos llegado por la dejadez y la 
desidia de quienes deben velar 
por los intereses de sus ciuda
danos. 

Comunidad de Propietarios 
de las calles Nuestra 

Señora de la Esperanza y 
Paseo de las Moreras· 

lbarreche v el mus 
Cuando uno dirime una par

tida de mus, ese juego de car
tas de origen vasco tan arrai
gado en toda España, lo más 
que se juega son los cafés o las 
copas en el bar. Si a alguien se 
le ocurriera apostar la casa, el 
coche o el trabajo; le tacharian 
de loco y se quedaria hasta sin 
pareja con la que j~gar. 

Con el llamado "Ordago lba
rreche" se han trasladado las 
reglas de un juego de náipes a 
la política y al futuro de un 
pueblo. El problema es que to
dos nos jugamos algo más que 
los cafés y que en esa partida 
hay miles de personas amena
zadas por lo que podemos de
cir que el Lendakari .no juega 
limpio. 

En un escenario mundial tan 
inestable, con una economía, 
la española, que crece por en
cima de la media europea y 
con una banda terrorista, ETA, 
contra las cuerdas; no nos me
recemos este ultimatum ras
trero. No podemos volver al 
"Spaín is dif erent" y plantear 
anacrónicos modelos de orga
nización estatal. Quienes han 
contemplado la idea de España 
como una especie de invento 
de Franco, deben entender que 
es un concepto mucho más 
progresista y solidario, porque 
si no, al final también pedirá la 
independencia La Moraleja. La 
respuesta a esa situación no es 
seguir jugando esa partida dis
paratada, sino demostrar que 
se nos quiere hacer trampas. Y 
si de forma obstinada y ludó
pata se pretendiera seguir la 
partida, que ésta se plantee en 
Europa donde también existen 
numerosas y legítimas nacio
nalidades dentro de cada Esta
do; aunque, eso sí, éstas no 
gozan del autogobierno y privi
legios que tiene el País Vasco. 

Jesús GONZÁLEZ 
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Cuando el Concejo de Al
calá se plantea hacer o 
adaptar un edificio para 
sede del Consistorio, son 
años muy di:ficiles para Es
paña. Es la etapa de la re
ciente independencia de to
dos los países de Hispanoa
mérica, excepto Cuba, 
Puerto Rico y la lejana Fili
pinas; son los años de las 
durisimas Guerras Carlis
tas, la primera de siete 
años de duración, para 
cuya financiación el Go
bierno arbitró el recurso de 
retirar para sí y poner en 
subasta todos los bienes de 
la Iglesia y de los conven
tos; son años de gobiernos 
muy inestables y de corta 
duración con alguna dicta
dura incluida; son años de 
poca estabilidad social , 
poca seguridad mercantil y 
gran pobreza en el campo 
por mala explotación y ad
versa climatología. 

Claros v oscuros 

Hablemos despacio de 
la Casa consistorial (11) 

Es el inicio del reinado de 
Isabel 11, que tres años des
pués de subir al trono firma 
el Decreto de traslado de la 
Universidad de Alcalá a Ma
drid y, la ya aludida Des
amortización de Mendizá
bal. Pocos años después 
(1855) será la Desamortiza
ción de Madoz que, en lo 
que se refiere a Alcalá, dejó 
al Común sin la Dehesa de 
Matillas, la Isleta de Entre
aguas, las Alamedas del 
Val, el Soto de la Ciudad, la 
Dehesa de Majadillas, la 
Barca del Castillejo y otros. 

Es en este preciso mo
mento cuando se piensa en 
hacer la sede municipal en 
el Convento de Agonizantes 
que, por ironía con la otra 
expoliación, se le había 
asignado al Ayuntamiento. 
El año 1858 se pone en 
venta una casa en la Plaza 
Mayor n º 5 en 123.000 rea
les. 

Al año siguiente, en el 
mes de febrero, llegaba el 

tren a Alcalá. Era tan lento 
aquel tren que diez años 
después el municipio com
plutense ni lo había toma
do para iniciar subastas u 
obras. 

¿Qué está pasando? 
El 30 de septiembre de 

1868 Isabel 11 marchaba a 
Francia después de treinta 
y cinco años de reinado. 
Las tropas que la apoyaban 
habían sido derrotadas por 
el General Serrano en el 
Puente de Alcolea, cerca de 
Córdoba. No obstante los 
niños españoles cantaban 
aquello de: 

En el Puente de Alcolea, la 
la batalla ganó Prim 
y por eso le cantamos 
por las calles de Madrid. 

Había empezado la Revo-
lución de 1868, que no aca
baría hasta la Restauración 
de 1874. 

Es en ese 1868, apenas 
comenzada la Revolución, 
cuando el Concejo alcalaí
no empieza a moverse para 
hacerse una nueva casa, 
puesto que el número 26 
de la Plaza Mayor donde se 
aloja. es indigno e insufi
ciente. El nueve de octubre 
se empezó a tratar del uso 
que se podria dar al edificio 
de Hospital de Agonizantes 
para Casa Consistorial. 

Las prisas ahora son mu
chas y se prodigan las se
siones a marchas forzadas. 
El día 22 de ese mismo mes 
se acuerda unánimemente 
hacer las obras necesarias, 
siempre que se tomen en 
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cada ocasión los acuerdos 
pertinentes y con arreglo a 
la Ley en vigor. El día 31 se 
da traslado al Gobernador 
Civil el acuerdo anterior y 
éste se ofrece para gestio
nar ante el Gobierno de la 
Nación la cesión definitiva 
de la propiedad del edificio, 
con la advertencia de que 
no deben empezarse las 
obras hasta que no se ten
ga contestación concreta. 

No consta en las actas si 
hubo contestación antes 
del siete de mayo siguiente. 
Ya se sabe las cosas de pa
lacio van despacio. Es en 
esa fecha cuando el Gober
nador Civil pide informes 
sobre si el edificio estuvo 
sujeto a desamortización y 
si fue refugio de pobres. 

La primera petición es 
una obviedad, puesto que 
quien desamortizaba era el 
Estado. La segunda, punto 
menos: un hospital de los 
enfermos :finales, de carác
ter benéfico, regido en cari
dad por frailes y del que los 
cuerpos de los fallecidos 
pasaban a ser objeto de es
tudio en la Facultad de Me
dicina porque nadie los re
clamaba, es necesariamen
te para pobres. 

Son las preguntas que se 
utilizan desde las Altas Ins
tancias para dar largas a 
las cuestiones, para embo
rronar cuartillas y esperar 
a que se olviden las cues
tiones. O se nombra una 
comisión. 

La Milicia Nacional, que 
ya he citado y a cuyo esta
blecimiento Alcalá había 

puesto . muchos reparos 
desde su creación y que 
sólo se asentó un tanto a la 
fuerza, no sin que Esteban 
Azaña en su Historia de Al
calá, le impute no pocos 
desmanes entre los años 
1834 y 1855, esa Milicia 
que quiso estar en el Cole
gio San Pedro y San Pablo 
al dejarlo libre los Cadetes 
de la primera Academia de 
Caballeria de España que 
luego pasó a Valladolid, esa 
Milicia digo, debía estar en 
malas condiciones de 
acuartelamiento, puesto 
que, incluso sin contesta
ción oficial de la cesión 
mencionada del edificio, el 
19 de agosto de 1869 el 
Presidente de la Comisión 
de Obras comunica que el 
Ayuntamiento aporta 60 
escudos y 750 milésimas 
para hacer obras en prime
ros gastos y poder alojar a 
la Milicia de la Libertad, 
que, desde la Revolución 
también así se la llamaba. 

Nuestros concejales esta
ban un tanto soliviantados 
por tanta dilación, hasta el 
punto de que en sesión de 2 
de diciembre el edil Monsó 
da cuenta de que se ha co
municado al administrador 
económico de la provincia 
que tase el edificio de los 
Ministros de los Enfermos 
de San Camilo de Lelis, vul
go de Agonizantes, sin más 
consultas. 

Es claro que están hartos 
de dilaciones, dudas y ca
potazos y van a tirar por la 
calle de enmedio. 

Porque, como sin querer, 
en estos papeleos, nos he
mos metido en el año 1870. 

Y ése es mucho año como 
veremos. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista Oficial de Alcalá 

Grupo 
ALBOR-e~s · 
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¡Hola!, democracia piojosa. 

Cada día que pasa estas más 
cochambrosa. ¡Qué mal te 
veo, chiquilla! La verdad es 
que no quería charlar más con
tigo; sin embargo, te hablo 
hoy, aprovechando una esca
pada de mi silencio monacal 
para cumplir con el compro
miso de hacer pública la res
puesta que faltaba a mi última 
demanda dirigida al Defensor 
del Pueblo. ¿Te acuerdas? Me 
refiero a esa cachondísima 
cosa que se instituyó, cuando 
no habías cumplido aún los 
tres · añitos de vida española, 
para la defensa de los derechos 
fundamentales; explicitados 
en el artículo 103.1 de la cons
titución de 1978, que dice así: 

¡Democracia de .. ·:! vía, de que mi protesta iba di
rigida, precisamente, a que se 
corte el libertinaje de que go
zan los concejales a la hora de 
ponerse los sueldos que les dé 
la gana en un Pleno; único si
tio en el que pueden hacerlo. Y 
la consignación presupuestaria 
para tal finalidad, de la que ha
bla, ¿quiénes la pagan? Viene 
de otra galaxia, ¿quizás? 
¡Vaya personal! ¿Qué pasa? 
¿No había otros más incompe
tentes a los que darle el cargo? 
Repito, con estos defensores 
no necesitamos fiscales acusa
dores. 

La Administración Pública sir
ve con objetividad los intere
ses generales y actúa de acuer
do con los principios de efica
cia, jerarquía, descentraliza
ción, desconcentración y coor
dinación, con sometimiento 
pleno a la Ley y al Derecho; 
prohibiéndose expresamente 
toda arbitrariedad, apostilla 
el mismo Defensor del Pueblo 
en su página Web. 

No habrás olvidado, supon
go, los artículos publicados en 
este semanario PUERTA DE 
MADRID, que envíe al De
fensor del Pueblo en clara pro
testa por los sueldos que se ad
judicaron el actual equipo de 
gobierno alcalaíno -archico
nocida pandilla de inútiles y 
jetas- para comandar un ayun
tamiento de chicha y nabo, 
cuya gestión y dirección están 
al alcance de cualquier min
dundi. En ellos, en los escri
tos, les hacía saber que se pu
sieron los sueldos libres de im
puestos, como los futbolistas 
famosos: 48.000 euros para el 
alcalde -una subida del 45%-; 
el 85% de esa cantidad para 
los tenientes de alcalde; el 
80% para los presidentes de 
comisiones y portavoces de 
los grupos políticos; el 75% 
para los concejales delegados; 
el 35% para los de media dedi
cación; el 70% para los con-

cejales de la oposición, y unas 
dietas de 150 y 200 euros tras 
una subida del 98%; 41.000 
euros para tres asesores, del 
equipo de gobierno -cargos de 
confianza política-; cinco co
ordinadores a 50.000 euros 
cada uno; 41.000 euros para 
cada uno de los tres asesores 
de los partidos políticos; dos 
directores de Centros a razón 
de 41.000 euros, más un ge
rente y un técnico a 41.000 
euros por barba. Latrocinio, 
por que el pedía al susodicho 
Defensor del Pueblo, inter
vención o consejo ante tamaña 
arbitrariedad. 

La respuesta, te acordarás, 
fue tajante: "la mera discon
formidad o desacuerdo con 
una resolución administrativa 
o con los criterios de organi
zación o funcionamiento de la 
actividad de la Administra
ción que no evidencie la vul
neración de los derechos fun
damentales, no puede por sí 
sola motivar intervención al
guna". Estupidez y descaro, 
que me obligó a dirigir un 
nuevo escrito a la atención de 
D. Enrique Múgica Herzog, 
protestando por la escueta, 
descortés y expeditiva res
puesta por parte del señor Bel
da -adjunto defensor segun
do- a mi escrito de cuatro fo
lios y rociados de razones du
ras como peñas. 

Pues bien, como te digo, al 
señor Múgica, le recordaba 
que si todos los españoles es
tán sometidos a las normas es
tatuidas al respecto, ¿quiénes 
son los concejales para no es
tar supeditados a un reglaJe 
salarial? De igual manera le 
expuse que a mi entender, el 
pnmer derecho de los funda
mentales debe ser el de velar 
por los impuestos que obliga
toriamente paga el contribu
yente, ya que la primera y pri
mordial obligación que tienen 
los ciudadanos -impuesta por 
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el Estado- es el pago de di
chos impuestos, piedra angu
lar, sostén fundamental de la 
existencia del mismo. No ha
bría Estado sin esa imprescin
dible aportación. No habría 
nada; ni Defensor del Pueblo. 
Algo que entendería hasta un 
profesor de la LOGSE felipis
ta. 

Es de cajón, Señor, insistía, 
que si el ciudadano tiene la 
obligación de pagar impues
tos, también tendrá el derecho 
a que la Justicia o quien fuere 
proteja y controle el uso que 
se hace de ellos, evitando así 
el que a cualquier gobernante 
desaprensivo y bananero se le 
vaya la mano a su antojo, con
virtiendo al Estado de Dere
cho en uno de "Desecho". 
¡No se puede admitir! 

Resultando, que se han lim
piado el culo con mi justa pro
testa y a otra cosa. El señor 
Múgica -no me extraña que le 
hayan dado un premio a la to
lerancia- no se dignó respon
der a la carta personal que le 
envié, ¡no!; se la dio a su cole
guilla señor Belda, que yo cri
ticaba, para que rematara la 
faena. Y este buen señor al 
igual que el señor Múgica, 
como lleva más de un cuarto 
de siglo subido en el coche 
oficial y zampando de los pre
supuestos del estado que tam
bién salen del bolsillo del con
tribuyente, sin bajarse del bo
rrico y sin ruborizarse siquie
ra, me ha respondido con esta 
perla: "el establecimiento de 
unos sueldos para los distintos 
miembros de la Corporación 
es una decisión que corres
ponde adoptar al órgano com
petente para ello, en este caso 
el Pleno del Ayuntamiento, sin 
otras limitaciones legales que 
la existencia de una consigna
ción presupuestaria para tal fi
nalidad". ¡Tócate los ... ! ¿Qué 
te parece? Resulta, que este 
señor no se ha enterado toda-

ESTEE LAUDER 

En fin, aquí tienes una de tus 
democráticas instituciones 
más inútil y onerosa que men
te humana haya preconcebido 
instituir por siempre jamás. Te 
lo voy a recordar para que se 
te caiga la cara de vergüenza, 
¡democracia fulañí! El Defen
sor del Pueblo no está sujeto a 
mandato imperativo alguno, 
no recibe instrucciones de nin
guna autoridad, desempeña 
sus funciones y goza de invio
labilidad e inmunidad duran
te su permanencia en el cargo. 
Los presupuestos Generales 
del Estado de 2003 le asigna
ron una partida de 9.947.520 
euros (1.655.128.062,72 mi
llones de pesetas), y para el 
2004 le han asignado una par
tida de 10.345.430 euros 
(1.726.238.449,8 millones de 
pesetas). O sea, un incremento 
de más de 71 millones de pe
setas de nuestro dinero. ¡Ni los 
curas han vivido mejor en esta 
España de mis entretelas! 
¡Menuda regalía! 

No obstante, en privado y 
para no morirme sin conocer 
de primera mano el pelaje de 
las instituciones del Estado 
que cobijas ¡zorra!, voy a re
currir a las Cortes Generales, 
al Consejo Gene·ral del Poder 
Judicial (CGPJ), a la Fiscalía 
General del Estado, a la Fisca
lía Anticorrupción y a mi pa
dre si viviera. Y ahora, ¡quíta
te de mi _vista, democracia de 
mierda! 

Jaime TUR JEREMÍAS 

-DARNIEVES 
Perfumería 

Joyería Regalos 
DAOÍZ Y VELARDE, 3 
TELÉF.: 91 888 09 89 
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mar parte en el proceso selectivo de personal temporal de 
1 COORDINADOR@. 
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cio de información 01 O. 
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Una ciudad cuidada o descuidada 
Cuando oímos a alguien decir 

que una ciudad está cuidada cree
mos entender que no sólo se refie
re a sus monumentos y su entorno, 
sino al resto en general. 

Hace dos años estuve una Se
mana Santa en Granada, en casa 
de unos amigos, y me pareció una 
ciudad extremadamente cuidada. 
Y no me refiero al casco histórico, 
sino que me moví por otros ba
rrios periféricos. La limpieza era 
visible. 

Lo que más me llamó la aten
ción fue algo que vi en varias zo
nas de la ciudad, esto es: en un ba
rrio, donde residen los padres de 
mis amigos y en el centro, una ca
lle con bulevar que se conoce 
como ''El Salón", nada más pasar 
el río, yendo en dirección a Cenes 
de la Vega - Sierra Nevada. Y fue 
un "mobiliario" consistente en una 
papelera (o similar) con su tapa y 
adosados a ellas, una escobilla y 
un recogedor. ¿Saben para qué se 
utiliza? Pues para que cada dueño 
de perro recoja los excrementos 
del mismo. Una forma de que las 
recogidas de los detritus no sólo se 
realicen mientras duran las cam
pañas, o para que no haya los ma
lolientes pipi-canes que se colo
can en nuestra ciudad. ¡Qué idea 
más sencilla! A mí desde luego me 
llamó la atención. 

Pero lo que más me llamó la 
atención, fue que se respetara. 

¿Imaginan lo que sucedería 
aquí? A los tres minutos no queda
ría ni la tapa. (El civismo, ése del 
otro día). Se necesitan ideas origi
nales y ganas de hacerlas. Entras 
por nuestra ciudad y en cuanto te 
alejas o te acercas al centro, em
piezan a aparecer esquinas o rin
cones olvidados, llenos de sucie
dad o de matojos secos y amari
llentos. Yo no quiero entrar en la 
lucha de césped sí o no, pero lim
pieza, y eliminación de rincones. 
Es mejor unas plantas perennes y 
autóctonas, para evitar lo que hay. 

Una ciudad cuidada. Sí. Una 
ciudad con calles y avenidas tan 
agradables de pasear, SIN UN 
SOLO BANCO EN LA CALLE, 
para sentarse, como Ronda Fiscal 
(entre Azaña y el auditorio del 
Distrito III). Se cuida el arbolado 
de algunas zonas, en otras, dan en 
las fachadas, hay árboles secos o 
dañados, que a veces se caen, y 
hasta que no amenazan darte en la 
crisma, no vienen o no te dan per
miso para hacerlo. (La vigilancia 
esa del otro día). Sólo hay que ver 
lo que sucede en el Distrito m en 
cuanto hay una tormenta. Las ra
mas te caen por todas partes. O se 
empieza la poda en mayo. 

Una ciudad cuidada. Con fuen
tes potables en las calles, para que 
la gente beba, los niños, los abue
los. 

Estos pequeños detalles son los 
que hacen que una ciudad tenga 
apariencia de cuidada. Son todos 

los temas de mis artículos: 
• Los rótulos del centro, tapados 

con bolsas de basura y cinta ais
lante (que siguen así). 

• Los accesos a Alcalá por las 
distintas carreteras. 

• Los hierbajos de carreteras y 
todas las esquinas, rincones y par
terres. 

• La contra-información de los 
letreros de los autobuses urbanos. 

• El desinterés por Alcalá desde 
otras esferas (Fomento. TeleMa
drid (1), CAM) 

• La inundación de cables olvi
dados y conocidos. 

• La falta de civismo y de cuida
do de sus habitantes. 

• La no-vigilancia. 

UNA CIUDAD DESCUIDA
DA. Entres por donde entres, no 
encuentras rincones, ni maleza, ni 
bolsas de plástico, ni árboles se
cos, desmochados, vallas rotas, le
treros olvidados, siempre encuen
tras una papelera, o un banco para 
sentarte cuando das un paseo. 
Toda la ciudad está perfectamente 
iluminada, no tienes que palpar la 
cerradura, ESTO, naturalmente es 
un sueño, una ilusión, una quime
ra. ¿Así es una ciudad cuidada? La 
nuestra, sí es una ciudad descuida
da. La ciudad la hacemos todos y 
no pueden unos hacer, para que 
otros deshagan. 

¿Te extraña el título en Il!ayús
culas del párrafo anterior? Esa es 
mi intención. Qué veáis que no es
tamos en una ciudad cuidada. ¿De 
qué sirve embellecer una entrada 
(Vía Complutense)? 

Todos tenemos que aportar 
algo. Paseaba yo un día con mi pe
rro cerca del parque Tierno Gal
ván, cuando se le ocurrió hacer 
sus necesidades en la acera y 
como no pudiera evitarlo, saqué 
una bolsita de plástico y las recogí 
del suelo. Hubo coro a mis espal
das. "Eso tenía que hacer todo el 
mundo" -dijeron- . A lo mejor el 
invento de Granada es más prácti
co, porque una persona mayor no 
llega hasta el suelo, pero puede 
utilizar la escoba. 

¿Por qué a algunos dueños de 
perros, les da igual que dejen las 
aceras como quedan, sin importar
les que los paseantes tengan que ir 
a saltos? El civismo es cosa de to
dos: niños, jóvenes, adultos y ma
yores. 

POR UNA CIUDAD 
CUIDADA. 
Para mis amigos de Granada 
(1) ¿Les parece normal, que en 

el nuevo Mapa de Tiempo de Te
lemadrid, aparezca Torrejón de 
Ardoz (100.000 habit.) y no apa
rezca Alcalá (200.000 habitantes)? 
¿O que en la primera Campaña 
Turística de la CAM, no aparezca 
nuestra ciudad, cuna de las Le
tras? 

J uan Antonio 
GONZÁLEZ HEREDIA 

PUERTA de Madrid 



Glenn O'Malley había llega
do a sargento de la policía de 
fronteras en el sur de Texas a 
fuerza de pasarse treinta y 
seis horas seguidas a la se
mana revisando el interior de 
los camiones procedentes de 
México que cruzaban el Río 
Grande. Los camioneros juga
ban a colarle en territorio 
USA un mariachi de Jalisco 
enterito -con sus guitarrones 
y todo, dentro de un ataúd de 
tamaño XXL- y él jugaba a 
descubrirlo antes de que atra
vesaran la calle que separaba 
la acera de Tijuana de la de 
enfrente, que ya era de la nor
teamericana El Paso. Una vez 
miró dentro de un camión fri
gorífico cargado de aguacates 
y en aquel recinto, cuyo ter
mómetro marcaba veintitrés 
grados Fahrenheit, se escon
dían dos docenas de indíge
nas procedentes del estado 
mejicano de Chiapas. Habían 
pagado dos mil dólares por 
cabeza al conductor y los po
bres iban doblados como ser
villetas. Antes de emprender 

Un día fuimos al bello y pe
queñito pueblo de Camuñas, 
en la provincia de Toledo, con 
el corresponsal de Televisión 
Española el muy ilustre y es
timado Francisco Torres La
font, para presenciar la tan 
curiosa fiesta de "Pecados y 
Danzantes", que estaba res
catada tras cierto período de 
ocultamiento. Esto acaecía en 
el Corpus y su Octava, y nos
otros estuvimos en esta últi
ma. 

Como cuando se va a un ob
jetivo no es precisamente por 
un objetivo concreto, aprove
chamos la estancia en la villa 
para conocer otras cosas, y, 
así, nos dimos con un molino 
de viento aún en gloriosas 
funciones y ... sólo con la mi
tad de las aspas. 

Dentro estaba el molinero 
en plena función molinera. Lo 
suyo. Llamábase Antolin y 
quizá fuese el molinero super
viviente de todos los molinos 
de viento manchegos. Los ha
brá, pero en molinos simbóli
cos; éste, que creemos recor
dar se titulaba "La Uníón", 
poseía toda la maquinaria 
completa, esto es, con sus 
más de ochenta piezas enteri
tas y sus saladísimos nom
bres: la rueda catalina, los 
frailes, el muerto ... , todas las 
cuales se ponían en movi
miento por la fuerza exterior 
del cincuenta por ciento de 
las aspas originarias. Algún 
ventarrón las medió y ya no 
se completaron más. Así aca
barla la existencia del molino, 
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EL BUSCAVIDAS 
el VIaJe, cada uno de ellos 
tuvo que inflar su propio glo
bo con una bomba de bicicle
ta para ir respirando ese pu
ñado de aíre a presión dentro 
del congelador, bajo la fruta. 
Glenn, era un poli muy tran
quilo. En otra ocasión paró 
un Cadil.lac de color verde 
sospecha y le pidió al conduc
tor que abriera el maletero. 
''.Ahí sólo llevo la rueda de re
puesto, señor" le dijo el cha
rrito, que no tendria más de 
veinte años. O'Malley -que se 
las sabía todas- no se inmutó 
y zanjó la discusión con un 
comentario antológico: 

- Y no lo dudo, muchacho. 
Pero echa un vistazo aquí 
atrás, como he hecho yo, y 
verás que a la rueda de re
puesto se le ha quedado fue
ra una mano. 

En su condado, O'Malley 
tenía fama de triunfador pero 
únícamente había alcanzado 
cierto éxito en el business 
medio legal relacionado con 
la carne de las chamacas que 
llegaban hasta la frontera lla
mándose Lupita, sin otro ofi
cio que parir hijos a discre
ción. En cuanto le devolvian 
el favor en especie, la mayoría 
de ellas le olvidaban y se vol
vían todas rubias de bote 
para ganarse la vida, decen
temente, trabajando de ca
mareras. Daba gusto verlas 
mostrando a los clientes -con 
orgullo de triunfadoras- la 
plaquita con su nuevo nom
bre -Daisy o Sue Ellen- sobre 
el delantal, junto a su pecho 
izquierdo, mientras cha pu -
rreaban inglés al tiempo que 
servían cafés, hamburguesas 

TE MIS 

En un molino de Camuñas 
fue crucificado un guerrillero 
sin que fuese óbice para que 
de sus entrañas saliese una 
harina muy rica. El pobre dio 
de sí más de lo que se podía 
esperar. Como creemos que · 
ya esté muerto y quizá olvida
do, no nos queda sino rendir
le tributo a través de estas lí
neas y con purisima nostal
gia ... 

Pero aparte de su misión de 
molturar granos, este molino 
pasó en los años de la Guerra 
de la Independencia ( 1808-
1814) por una terrible vicisi
tud histórica; él, o alguno de 
sus congéneres del lugar. Re
sulta que pasaron por Camu
ñas los invasores y a uno de 
los aspados ataron a uno de 
los bravos guerrilleros que 
aprehendieron y a seguido lo 
mataron. Algo así como la 
crucifixión de Cristo. Lo más 
seguro es que la inmolación 
se plasmase en las mismísi
mas aspas, que entonces, 
¡ay!, estarian completas ... 

según nos dijeron, y hubo 
crónícas que lo afirmaban, 
este paisano valiente, guerri
llero como muchos más de la 
comarca, era hermano de 
otro famoso, esforzado lucha-

doren la guerra de guerrillas: 
Francisco Sánchez, más co
nocido por "Francisquete", 
que durante mucho tiempo 
tuvo en jaque a las tropas in
vasoras, hasta que al fin, 
atrapado por éstas, fue tam
bién ejecutado en el pueblo 
conquense de Belmonte. En 
los anales de aquella.contien
da contra los ejércitos de Na
poleón, "Francisquete" figura 
con letras de oro por sus te
naces acciones en estas pro
vincias. Ostentaba un alto 
cargo en las huestes españo
las. 

A "Francisquete", no sabe
mos cómo ni desde cuándo, 
le conocían por "el tío Camu
ñas". sin duda por su ascen
dencia natal, y parece ser el 
mismo que en aquella y pos
teriores épocas del XIX y po
siblemente alcanzado el XX, 
"servía" con su sola mención 
~n los hogares madrileños 
para asustar a los pequeños 
cuando eran desobedientes y 
cometían demasiadas trave
suras. La expresión ¡que vie
ne el tío Camuñas! , era sufi
ciente para atemorizar a los 
críos. Si al bravo guerrillero 

y tarta de manzana en los ba
res de las gasolineras. El po
der de Glenn O'Malley -como 
tantos poderes- no pasaba de 
pura apariencia. Bajo su fa
chada de Gran Gatsby se es
condía un perdedor con el hí
gado demasiado flojo para so
portar la mezcla de valiwn y 
tequila Cuervo, que era lo que 
se metían entre la placa y la 
funda de la pistola sus com
pañeros de patrulla. Él com
batía su ración de insomnío 
de cada noche contando ha
cia atrás sus imaginarios éxi
tos personales -en lugar de 
contar ovejitas- hasta que el 
sueño le acababa rindiendo 
ya bien entrada la madruga
da. Nunca fue capaz de llegar 
con aquellos conteos hasta su 
desastrosa adolescencia de 
inmigrante irlandés pobre y 
desahuciado. De la que se 
salvó, por cierto, porque tuvo 
la suerte de no cruzarse con
sigo mismo al llegar al puerto 
de Nueva York . . 

Sergio COELLO 

lo identificaba el vulgo como 
al Coco, otro legendario per
sonaje asustaniños, qué le 
hemos de hacer. Al menos, le 
conferían póstumamente 
fama de hombre capaz de im
presionar, como sucedería en 
la realidad en aquellas peripe
cias contra los soldados fran
ceses que tanta sangre costa
ron al país. 

Íbamos a Camuñas con el 
cebo de los Pecados y Dan
zantes, ese grupo de animo
sos amantes de la tradición 
que año tras año forjan con 
sus gritos y movimientos un 
espectáculo a especie de auto 
sacramental con híbridas 
adherencias paganas en los 
desfiles procesionarios del 
Corpus, en verdad digno de 
verse y comentarse, cuando, 
repetimos, nos catamos con 
lo del molino de viento "La 
Uníón" todavía vivo aunque 
mutilado y la historia del gue
rrillero "Francisquete" y la de 
su hermano crucificado entre 
molinos a guisa de olivos. No 
estuvo mal la jornada para 
las informaciones de Torres 
Lafont y nuestras... (Las ha 
habido peores). 

Amén del añadido del Tio 
Camuñas, fuese o no fuese 
una transmutación vulgariza
da de un auténtico héroe cas
tellano, de esos que la patria 
desea siempre y que no siem
pre se encuentran ... 

Miguel GARCÍA DE MORA 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ..................•....••..••...•........•......... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ..........•........................••..•..•.............................. 91 888 15 21 
Cruz Roja •.•............•...............•...•........•............••• 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ..............•...............•..•......•..•..•.......................... 91 889 23 58 
Urgencias Se~uridad Social (a partir 17 h.) ................•..........•....•.......•..• 061 
Centro Municipal de Salud ..•...•.....•••••....•.•................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional. •..•........•.•.•.......•........•.•....••.......................••...................... 091 
Policía Municipal ..•.....•......•..•..•.•................................................•............... 092 
Guardia Civil ......•........•.•....•..•...............................................•.....• 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................•.......•....•..............•....•. 062 
Bomberos (Urgencias) ...................................•...........•.•...•........ 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) ....•........••........•..•......... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ...............•..........•.••....•.•.•.•.....••....•..•............. 91 888 00 83 
Protección Civil. ........•.......•....................•...•.•.......•.•... 91 f,77 12 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ............................•.....•..•..............•..••..•..•..•........... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) •.•..•..•.....•.••....•............................ 91 882 21 88 / 79 
RENFE •...•..••....•.•................•..•.....•.........•...................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .....••......•...•............•................•....•.•............. 91 888 00 21 
Continental Auto .........•....................................•.......•..•..•....•...... 91 88816 22 
Cementerio .•..•....................•...............•.............•...•...•..........•....... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ..•.............•.........•.••.•.....•••...•.....•......•.......•..... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ..•...............•.....••.•.••..•.....•.....•......•............ 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ......•..........•..•................................... 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .........•.......................•...............................• 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal ..................•.••.•.......•••..•..•..•..•....... 91 88812 94 
Cámara de Comercio ...•...•...•..•..•............•..•...•.....••.........•.......... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .......•..•...•.•....•......•........•...•....... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .•..........•.••...•.•......•.......................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ...............................................•.............. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ............................•...................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ..•......................•.....••.........•..••....... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ••.......•...•.....•....•.....•........... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grup<? de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
ASAYAR (AsodacióndeAyudaAntialcohólicaRellabiHtadora) •••••••• 918811245 y 686 714255 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer •...•............ 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey .......•....•..••..•.•..•.•..•...•.......••............ 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ...•....•..........•..••.......•...••...........•............. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...............•...................................... 91 280 06 55 
OMIC ...................•..............................•................•......................... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ..•...•..............•.•........•.•..•...•....•..•..•..•........ 91 880 65 36 
Obispado •.•..............•..•..•.•......•..•.•....•.••...•.•.•.....•.•...•......•... 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ......•..................•..•........•............................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro lnfor.!'lación Juvenil) ........•.•........•................•.... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) .•.•.....•... 91 8813461 
Archiv9 Municipal ......•...•.•...............•...•....•.....•••..•..••.................. 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ..••.•.•• , .•............•..........•........•............•...•... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ..............•.•.•...•.......•.•...•.• : .... 91 885 40 00 
Hacienda .......•....•....................•....••......•....•.•..•..•.......................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad ...........•.....•...•..•......... 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juz~ado Decano ...•......•...•...•.•.....•.......•...•.••.........•......•.•....•.•.•... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 • 2' planta) ................ 91 879 65 02 J 03 J 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) •......•......•.. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •..•...•.•...•............•......•........ 91 883 66 09 
Tienda TELVCO-TELEFÓNICA .•...........•.......•...........•................ 9188238 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada •.......•.....•......••..•..•...•. 91 888 36 47 
TOGAR, Obsequios para Bodas y Celebraciones ......•...•........ 918831858 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TELF.: 19491 26 26 02 - 26 2138 - e/ ......... Navano, 5 V 1 

AZll•u•ca ... ••••res llHIAllAUIARAI 
IUll. 44 Ctra. MAllBID--CELOU 
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Lástima que para poner so
bre el tablero lo que todos sa
bíamos se hayan tenido que 
gastar tantos millones de eu
ros; los que han costado la 
repetición de las elecciones 
comunitarias, que si un día 
se ganaron por los pelos, tras 
la golfería de los dos diputa
dos pesoeros, a la segunda ya 
se han perdido con claridad. 
Lástima, pues fue lo único 
que por los pelos ganaron en 
aquellas elecciones fallidas 
del florido mes de mayo. Y yo 
me pienso que, por el mo
mento, no van a ganar ni una 
sola más. Incluidas las gene
rales del año que viene. Y es 
que cuando no se quiere 
aprender, no se aprende ni a 
garrotazos. Desde 1996 y por 
las razones que todos sabe
mos, no hay nada que hacer, 
que la práctica de la delin
cuencia como forma de go
bierno, trae estas consecuen
cias. Pero en lugar de apren
der, parece que se va como los 
cangrejos: para atrás. Que si 
algunos no se quieren bajar 
del tren de los fueros, vamos 
que no quieren dejar de ser 
diputados, será por algo. Al 
menos hasta que las pres
cripciones de los delitos 
hagan su efecto. Parece que 
algunos ya no quieren la in
munidad para las próximas, 
y se baja ya del tren. Podría 
ser el principio, que falta ha
ce. 

Mientras los sucesores del 
que se enteraba de todo por la 
prensa no se desprendan del 
hedor que todo lo que pasó, 
dejó, no hay nada que hacer. 
Frente a la derecha o frente a 
quien sea, que cuando no hay 

. enemigo a batir no hay pelea 
posible. Y mientras quienes 
tan bien lo hicieron hace más 
de veinte años para ganar las 
elecciones cómodamente -lás
tima, para luego hacer lo que 
hicieron- no se retiren a sus 
cuarteles de invierno, aquí 
no hay nada que hacer. O 
hasta que los retiren. Y mira 

las confidencias de Don Miguel 

Lo que tenía que , 
pasar, paso ... 
Ya lo dejó dicho el gran Guerrita: lo que no pué ser, no pué 
ser; y además es imposible. Todo el mundo lo sabia. Me
nos quienes deberían saberlo. Vamos que eso de que el 
hombre es el único animal que tropieza dos veces en la 
misma piedra, es algo que todo el mundo sabe. Menos 
quienes deberían saberlo, para al menos aprender algo. Tal 
vez sea que los hay que son más brutos que lo que es nor
mal en el hombre. Y como lo que tenia que pasar, pasó, 
pues eso, que lo ya por todos sabido se hubo de poner ne
gro sobre blanco para que de verdad lo supieran todos. Pa
ra que todo el mundo supiera, lo que ya todos sabíamos. 

que Zapatero pareció entrar 
con buen pie. Pues ni por 
esas. 

Menos mal que como vispe
ras de las elecciones comuni
tarias y como apoyo (?) al 
prometedor D. Simancas, al
guien organizó la gran traca 
que dio claridad a quienes te
nian dudas después de la 
compra, el cohecho, por la 
derecha de siempre de los dos 
pobres diputados socialistas. 
Alguien con un gran cerebro, 
probablemente sólo de tama
ño, que no de contenido, or
ganizó la presentación del li
bro que para aleccionamiento 
de políticos futuros presentó 
un delincuente en la política, 
ex-ministro del Interior -una 
sentencia firme así lo dice
acompañado de algunos de 
sus colaboradores, alguno de 
ellos también condenado, 
con la pretensión de justificar 
que la delincuencia de los po
líticos debe permanecer im
pune, que en España carece
mos de un Estado de Dere
cho y que en nuestro país no 
es cierto que todos seamos 
iguales ante la ley. Y es que ya 
lo díjo el otro Guerra, que aún 
anda por ahi: Montesquieu 
ha muerto. Bueno, grandes 
lanzadas han tirado al tal 

Montesquieu, pero muerto, lo 
que se dice muerto, aún no lo 
está. Prueba de ello es que la 
mayoría de los que ejercieron 
la delincuencia como políti
cos, fueron condenados. Y 
prueba de ello es que se pue
den publicar bonitas historias 
como la que presentaba en 
vispera de las elecciones co
munitarias el ex-ministro Ba
rrionuevo. La presentación de 
su libro Procesos poliücos 
en España fue de gran ayuda 
para el P.P. Como en las an
teriores elecciones los actores 
y demás, dieron un buen nú
mero de votos a la derecha. 
Esperanza Aguirre, días des
pués ganaría las elecciones. 
Si alguna duda quedaba para 
muchos votantes el 25-M de 
los socialistas, las dudas se 
disiparon inmediatamente. 
Más aún cuando varios de los 
actuales jefes del partido, de 
su ejecutiva, estaban allí. Y 
no precisamente para criticar 
la osadía. Muchos votan a su 
partido haga lo que haga. Pe
ro precisamente en el centro, 
hacia la derecha o hacia la iz
quierda, en ese centro en el 
que se mueven los dos princi
pales partidos, los votos son 
intercambiables a la vista de 
los hechos. Cosa que deben 

saber los que tienen la obliga
ción de saberlo. Y cuando al
gún político, sea de un parti
do nacional o sea de un parti
do nacionalista no se siente 
obligado por el Supremo o por 
los Tribunales Españoles, 
que a todos nos obligan, pa
san las cosas que pasan. Por 
ejemplo. 

Si los del P.P. dejaron en su 
lista al tal Romero de Tejada, 
los del P.S.O.E . colocaron a 
Matilde Fernández que asistió 
al acto de Barrionuevo. Como 
asistieron, en un totum revo
lutum, los Leguina, !barra, 
Vera y Colorado junto a los 
Cuesta y López Aguilar. No lo 
hizo Zapatero, que ordenó de
jar de pagar a los abogados 
del GAL. Pero sí estaba el ín
clito Felipe González que tras 
atacar a Aznar y su política y 
alabar a Barrionuevo y com
pañía, declaró sentencioso 
que en las elecciones a la 
Comunidad de Madrid el 
PSOE puede y debe ganar. 
Alea jacta est. Ya sólo podría 
ganar Esperanza. 

En su día fueron los acto
res. Hogaño la barrionuevada 
previa. Y siguen sin aprender. 
Aunque la mona se vista de 
seda, mona se queda. Los de 
izquierda mantuvieron sus 
escaños. Los otros los inter
cambiaron y los que perdía el 
centro izquierda pasaban al 
centro derecha. Lógico y nor
mal. Y lo malo es que las pró
ximas ya no son las aspiracio
nes de un bajito, D. Siman
cas, contra otro bajito que se 
va sin que le echen, que es D. 
Aznar. En las próximas se las 
verán con un tipo que ~demás 
de ser alto es gallego y ejerce . 
Aunque quisieran no van a te
ner tiempo de aprender. Ni de 
buscar nuevos muñecos para 
el guiñol. Seguro que en vis
peras montan algún número 
para facilitarle las cosas alga
llego. Seguro. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

El mejor clima para su hogar 
SOLUCIONES DE VANGUARDIA EN CALEFACCIÓN 

• CALDERAS MURALES 
• CALDERAS DE GASÓLEO 
•TERMOS 

• CALENTADORES 
• HOGAR CHIMENEA 
• ESTUFAS, ETC. 

e 
Agustín Sánchez 

SANEAMIENTO Y 
CONSTRUCCION~ SJ\, 

VISITENOS EN NUESTRAS NUEVAS INSTALACIONES. 
San Jose. s,n. Tlf. 91 882 69 58 · ALCALA DE HENARES 

Pº de lps Curas, 25-29 
ALCALA DE HENARES 

Tels.: 91 888 05 15 / 91 888 45 11 
Fax: 91 888 00 90 
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Enlace 
Valero Palacios -
Manzano Felipe 

El sábado 25 de octubre se 
celebró en el salón noble del 
ayuntamiento de Alcalá la ce
remonia que unió en matrimo
nio a César Valero Palacios y 
Alicia Manzano Felipe. El acto 
administrativo fue presidido 
por el concejal de Izquierda 
Unida, Francisco Calles Rope
ro. El novio, de 28 años de 
edad, es agente de la Policía 
Nacional; la novia tiene 29 
años y es maestra. la pareja 
llevaba once años de noviazgo 
antes de quedar registrados en 
el registro civil como matrimo
nio. 

El padre de la novia, Felipe 
Manzano, y la madre del no
vio, Marisol Palacios, firmaron 
el acta matrimonial como tes
tigos y fueron, por tanto, pa
drinos en la boda. 

Después de la ceremonia ci
vil en el ayuntamiento, los 
nuevos cónyuges invitaron a 
familiares y amigos a un ban-

quete nupcial en un restau
rante de la ciudad. En total 
asistieron 150 personas que 
disfrutaron del ágape y de la 

Enlace Fanega Alarcín -Pradas Díaz 
El sábado 25 de octubre se celebró en el ayuntamiento de Al

calá la ceremonia que presidida por el concejal de Izquierda Uni
da Francisco Calles Ropero, unió en matrimonio a Fernando Fa
nega Alarcón y Elena Pradas Díaz. El novio. de 27 años de edad, 
es asesor laboral, mientras que la novia, de 23 años, es recep
cionista. 

En la ceremonia intervino como madrina Manuela Alarcón, 
madre del novio y el padrino fue Juan Pradas, padre de la novia. 
Ambos firmaron el acta matrimonial como testigos. 

Una vez celebrada la ceremonia, la pareja invitó a familiares y 
amigos a un banquete nupcial al que asistieron unas 75 perso
nas que disfrutaron de un magnífico ágape y de una entrañable 
sobremesa en la que todos desearon la mayor felicidad al nuevo 
matrimonio. 

Fernando Fanega Alarcón y Elena Pradas Díaz no realizarán 
de momento su viaje de luna de miel. De hecho todavía se en
cuentran pensando qué destino tendrán en ese inolvidable via
je. 

1 de noviembre de 200J 

sobremesa en la que el prota
gonismo fue para César Valero 
y Alicia Manzano, a quienes 
todos dedicaron la mayor feli-

cidad posible. 
A continuación, el nuevo 

matrimonio partió en viaje de 
luna de miel a Tailandia. 

Enlace lorente González -García ÁIVarez 
Santiago Lorente González y Sonia García Álvarez contrajeron 

matrimonio el pasado sábado 25 de octubre en la universitaria 
capilla de San Ildefonso, tras 6 años de noviazgo. El novio, de 32 
años y de profesión ingeniero, llegaba al altar en compañía de su 
madre y madrina, Mª Josefa González. Instantes después, la no
via, de 29 años y licenciada en económicas, hacía lo propio del 
brazo de su padre y padrino, José García. 

Al término de la ceremonia religiosa y tras las felicitaciones de 
familiares y \.migas, los recién casados quisieron inmortalizar 
tan ímportante día en los patios de la Universidad Cisneriana. 

Junto a sus 150 invitados, Santiago y Sonia celebraron el con
vite nupcial en un restaurante de Los Santos de la Humosa. 

En estos momentos, la pareja disfruta de un exótico viaje por 
Cuba y Méjico. A su regreso, establecerán su nuevo domicilio en : 
Alcalá de Henares, ciudad en la que ambos ya residían. 

PUERTA de Madrid . 
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Hombre 

• TRAJE CEREMONIA • CHAQUÉ 

• SMOKING • CAMISERÍA • COllPLEllENTOS 

( SASTRER(A A MEDIDA ) 

e/ Teniente Ruiz, 2 -Tifs.: 91 880 27 55 - Fax: 91 882 79 66 - Alcalá 

HOMBRES 

e/ Diego de Torres, 2 
Tlf.: 91 880 97 22 

e/ Alienza, 2 
Tlf.: 91 889 40 07 

11111I1) P:l ¡1:11111 fi i ¡ltl :l ~ :J ~~ 
i..r Jueg~s 1e11f · _ 
~ y suenos ·<iJ>a 

CllllS·CICHECRDS·TlllllS·TEITll·PIPDESIECllllllVOS 
-TODOS lOS COMPlEMENTOS-

Avda. de la Alcarria, 19 -Tff. 91 883 15 38 - Alcalá de Henares 

INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
RECALOS DE 

BMM . COMUNIÓN y BODA 
'íJJ}(IAJ(!ll RELOJES - CALCULADORAS 
~ RADIO - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
WCAL 114 (planta baja) ALCAIÁ DE HENARES 

RESTAURANTE - CAFETERIA ~~ 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 

Ubrem,38 .. 

ALIANZAS (Oro 18 Kts.J, ARRAS ••• 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

TODO EN REPARACIONES HOGAR 
•• • Fontaneros 

• Electricistas 
•Pintores novadom • carpinteros 

e/ Cruz de Guadalajara, 18 • Desatrancos 
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los comunistas apoyarán todas las iniciaUVas en contra de la privatiZación de la radio 

11 denuncia como ''Bartolazo'' el 
intento de privatizar la radio ágora 
Así de finen los conc~jales de IU en el ayuntamiento de Alcalá al acto de intentar priva
tizar la jov en radio Agora. Y es que. además. denuncian que Bartolomé González ha ce
sado al Consejo Social de Administración que existía . poniéndo a personas que según 
Calles "no re prese ntan a nadie" para seguir adelante el proyecto de privatización. Para 
IU. "e l PP quie re ofre cer unos servicios mínimos a los c iudadanos y además quiere lle
varlo a las empresas privadas para que engorden sus arcas a costa de los demás." 

Franci&co Calles, portavoz de 
IU y Francisco Pérez, Concejal 
de JU ofrecieron una rueda de 
prensa el pasado 23 de Octu
bre en contra de la privatiza
ción de la rádio municipal Ágo
ra. El tema principal giró en 
torno a la convocatoria de la 
junta general extraordinaria 
del "Instituto de Comunicación 
de Alcalá de Henares. S.L." que 
se celebró el pasado martes 16 
de Septiembre de 2003 en el 
Salón de Plenos Municipal. 

Calles explicó que en dicha 
sesión "hubo un cambio en el 
consejo de administración, que 
antes estaba formado por va
rios representantes del PSOE, 
del PP. de JU, de prensa, de 
UGT, de CCOO, de la Fed. De 
Asociaciones de Vecinos y del 
consejo de ONG. Ahora JU está 
fuera de la nueva lista del con
sejo social del Instituto de Co
municación de Alcalá de Hena
res, S.L .. " Calles además hizo 
hincapié en que "no entende
mos por qué se mantiene a En
rique Castillo Zubía, que era el 
anterior secretario en el ayun
tamiento y que está jubilado o 
D. Francisco Javier García Gu
tierrez que no representa a na
die. Que lo piense Enrique 
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Castillo Zqbía, que lo piense 
Mª Dolores Cabañas, que re
presenta a la Universidad si 
está en contra de la pluralidad 
informativa y de los medios de 
comunicación pública y a 
Francisco Javier García Gutie
rrez que lo diga si está a favor 
del cierre de una pluralidad in
formativa y de cerrar la radio, 
que lo diga en sus crónicas. Si 
no están a favor que voten en 
contra en el consejo social, que 
junto a Eduardo Calderón Le
tón conseguirían que no se au
torizase la privatización." 

"El PP quiere 
mínimos servicios 
públicos" 

Además Calles comentó que 
"achacan al gasto que supone 
mantener una radio munici
pal, que sabemos que es ínfi
mo, además es un servicio úni
co y creemos que hay que 
mantener los servicios públi
cos. El PP quiere mantener 
unos mínimos servicios públi
cos y además quiere llevarlo a 
las empresas privadas para 
que engorden sus arcas a cos
ta de los demás. Entendemos 

que tiene que tener un coste, 
que es de 40 millones pesetas, 
pero aunque en la junta gene
ral de accionistas no se dijo 
nada de ese tema sobre lo que 
se preguntó del tema de la pri
vatización. Se limitaron al te
ma de los consejeros porque 
tienen potestad legal para ha
cerlo, podían nombrar a un 
mínimo de 5 y máximo de 9, y 
se han quedado en 6." 

Por su parte Fran Pérez de
nunció que "el intento privati
zador de esta emisora es ir en 
contra del derecho a la libertad 
de información de los alcalaí
nos e impulsar el deber de in
formar de las cosas municipa
les. El PP. además, no quiere 
que los plenos se conozcan. El 
Agora desde su comienzo ha 
sido muy participativa con to
dos los alcalaínos y todas las 
asociaciones que han querido 
salir. Quien tenia algo que in
formar lo podía hacer. El PP 
excluye a sindicatos y repre
sentantes de ciudadanos en el 
consejo de administración y 
nos han excluido de forma in
fantil a los de IU. Creemos que 
es una actitud absurda y cuyo 
fondo es impedir el derecho a 
la información de los alcalaí-
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nos e impedir el deber que tie
ne el ayuntamiento. Creemos 
que hay miedo en informar a 
los alcalaínos de lo que pasa 
en el ayuntamiento y cuando 
uno tiene miedo significa que 
pasa algo." 

"Nunca ha existido 
Radio Machota ni 
Radio Peinado, 
pero ha habido un 
Bartolazo como 
la copa de un pino" 

Fran Pérez comentó que 
"cuando se creó la radio se 
pensó que podía ser una radio 
manipuladora, el PP decía qu e 
podía ser Radio Machota o Ra
dio Peinado, pero se ha visto 
que no ha sido así nunca. 
Ellos, los trabajadores, han 
hecho la radio que han querido 
hacer, se pidió que fuese una 
radio abierta a que la gente 
participase. Sin embargo sí ha 
habido un "bartolazo· como la 
copa de un pino. Y lo entiendo 
como un golpe de mano hacia 
una radio eficaz y transparen
te. Vamos a apoyar cuantas 
iniciativas se formen para de
fender a los trabajadores y la 
radio Ágora. Es un claro inten
to de despido encubierto. En el 
proyecto de presupestos de 
Octubre y Noviembre vamos a 
presentar que el Ágora siga 
funcionando como hasta aho
ra." 

ll ABAD* 
CI. Melilla. Nave 33 

Poligono Industrial de la Esgaravita 
Teléfono 91 889 13 95 - Fax 91 889 13 95 
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los vecinos pueden solicitar la actuación en algún árbol que no se hava contemplado 

"Predicción" de poda en el distrito centro 
La poda en el distrito centro comenzará en breve. Ya se encuentra a disposición de 
todos los vecinos del casco histórico la predicción de poda para est e curso 2003-
2004. No obstante, Marcelo Isoldi, Concejal-Presidente de la Delegación del Distrit o 
1, explicó que "queremos que los vecinos, a través del distrito, que es el cauce n or
mal, puedan transmitirnos sus sugerencias para la poda de este año. Si hay algún ár
bol que necesite algún tipo de tratamiento y no se haya contemplado en la list a de 
actuaciones, se pueden dirigir a la delegación del distrito para que nosotros poda
mos encauzar sus propuestas y poder subsanar algún árbol que se nos haya pasado." 

La campaña d e poda co- dere que existe algún árbol p oda para los próximos me
m enzará en breve en el <lis- en vía pública que no se ha ses y queremos que los veci
trito centro . Ya se encuen- contemplado y necesita al- nos, a través del distrito, que 
tran disponibles las listas gún tipo de actuación pue- es el cauce normal, puedan 
con la predicción de poda den solicitarlo en la delega- transmitirnos sus sugeren
que todos los vecinos pue- ción. cías para la poda de este 
den consultar en la delega- Marcelo Isoldi, Concejal- año. Hay una copia con to
ción del distrito centro. No Presidente de la Delegación das las actuaciones que la 
obstante, cualquier vecino del Distrito centro comentó a Concejalía de Medio Ambien
que, tras hab er comprobado PUERTA DE MADRID que te va a efectuar en este año 
la lis ta de predicción consi- "tenemos la predicción de 2 0 03-2004. Si hay algún ár-

ªLa poda va 
a comenzar 
en breve y 
continuará 

hasta la 
primavera" 

bol que necesite algún tipo 
de tratamiento y no se ha 
contemplado en la lista de 
actuaciones, se pueden diri
gir a la delegación del distri
to para que nosotros poda
mos encauzar sus propues
tas y poder subsanar algún 
árbol que se nos haya pasa
do." 

El total de actuaciones que 
va a haber van a ser 849, de 
las cuales 844 son poda de 
mantenimiento y 5 serán de 
reducción de copa. Estos úl
timos serán exclusivamente 
5 árboles de la especie "plá
tanos" en la Plaza de los 
Santos Niños. Para Isoldi 
"creemos que en la predic
ción de poda se incluye una 
actuación bastante completa 
sobre todos los árboles que 
hay en el distrito centro." 

Los vecinos pueden solici
tar las actuaciones, en árbo
les no contemplados, sin 
una fecha límite. lsoldi expli
có que "la poda va a comen
zar en breve, ya han comen
zado las primeras actuacio
nes, aunque por problemas 
de lluvia se han suspendido, 
pero volverán en seguida y 
continuarán hasta primave-
ra. " . 

Las actuaciones serán en 
19 calles, entre ellas cabe 
destacar las calles Colegios, 
Libreros, Vía Complutense o 
Santa Úrsula y en 11 plazas 
como la Puerta de Mártires, 
Plaza de Palacio, Puerta de 
Aguadores, Puerta de Ma
drid o Plaza Rodríguez Ma -
rin. 

DPO llKAMBIOS. TALLER, CHAPA Y Plll'l'URA 

Deysa 
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Se celebró el soneo de las primeras 50 plazas del plan ·balneario' 

Alegría de los afortunados v nervios v 
desilusión de los que no fueron elegidos 
Numerosas personas asistieron al sorteo de las 50 primeras instancias del programa de 'Ter
malismo terapéutico', celebrado el 27 de octubre. Se trata de un programa por el que las per
sonas mayores de 65 años podrán disfrutar de un viaje a un balneario con el 75 por ciento 
de los gastos pagados. En esta ocasión se sorteaban 50 plazas, pero fueron muchos los que 
quedaron desilusionados al no salir elegidos. La disconformidad se hizo patente entre los pre
sentes, sobre todo cuando les comunicaron que para participar en el siguiente sorteo, que se 
llevará a cabo a principios del próximo año, tenian que volver a rellenar la inscripción. 

El programa de Termalismo 
terapéutico' o más conocido co
mo plan 'balneario' ofrece lapo
sibilidad, a las personas de la 
tercera edad que residen en Al
calá de Henares, de disfrutar 
de estancias de siete días en el 
balneario Cervantes de Santa 
Cruz de Mudela, en Ciudad Re
al, en régimen de pensión com
pleta y con desplazamiento in
cluido. Para ello, el ayunta
miento subvenciona y costea el 
75 por ciento del importe del 
precio total, por lo que los 
usuarios del programa deberán 
abonar únicamente el 25 por 
ciento restante, que equivale a 
unos 80 euros, unas 13.000 
pesetas, aproximadamente por 
persona y estancia. 

El sorteo de las primeras 50 
plazas se celebró el 27 de octu
bre. Si bien, éste es un proyec
to que pretende ser desarrolla
do a lo largo de toda la legisla
tura y llegar a 1.000 personas, 
por lo que a principios del pró
ximo año se sortearán otras 50. 

El programa ha tenido un 
gran éxito. Se presentaron 721 
solicitudes, pero, de momento, 
sólo fueron 50 los beneficiarios, 
ya que la primera fase de este 
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programa contempla dos viajes 
de 25 personas que se realiza
rán durante el mes de noviem
bre. 

En el acto estuvieron presen
tes Teresa Obiols, concejala de 
Familia, Salud y Servicios So
ciales, Ramón Alonso Masero, 
concejal de Tercera Edad y Am
paro Moriche, concejal de la 
Mujer. El encargado de extraer 
de la urna las inscripciones 

afortunadas fue José Vichuela, 
de 85 años, puesto que él era la 
persona de mayor edad que ha
bía solicitado participar en el 
programa. 

Fueron muchos los asisten
tes al sorteo. Todos estuvieron 
muy atentos, pero, conforme 
iba transcurriendo el acto, la 
alegría de unos, los que habían 
salido elegidos, contrastaba 
con las caras de decepción d.e 

• --· ' ...... . 
los otros, todos aquellos que se 
habían quedado sin su viaje al 
balneario. 

Cuando terminó el sorteo la 
crispación se hizo patente. Hu
bo numerosas quejas, muchos 
gritaban y hablaban a la vez, 
mientras que los miembros de 
la mesa principal pedían orden 
y silencio. Así, atendieron con 
gran dificultad, todas las que
jas, dudas y preguntas de los 
presentes. Les dejaron claro 
que aquellos que habían salido 
elegidos para este viaje no po
drían volver a participar más, y 
que habría nuevos sorteos y 
nuevas posibilidades para 
aquellos que, esta vez, no han 
tenido suerte. 

Pero el peor momento se vivió 
cuando los concejales explica
ron a los asistentes que para 
participar en próximos sorteos 
deberían volver a rellenar la so
licitud, porque las inscripcio
nes que habían quedado dentro 
de las urnas, tras un período 
de unos 15 días para que qUien 
lo desee pueda reclamar, serían 
destruidas. Los asistentes mos
traron su desacuerdo entre gri
tos y recriminaciones, decían 
que no entendían por qué tení
an que volver a rellenar el im
preso. Los concejales explica
ron que dentro de unos meses 
no todos pueden tener unas 
condiciones y circunstancias 
personales que les permitan 
volver a participar en el progra
ma. Por ello, necesitaban que 
se volviera a rellenar la inscrip
ción con el fin de confrrmar de 
nuevo que todas las personas 
apuntadas al sorteo querrán y 
podrán realizar el viaje. 

Al final, muchos de los asis
tentes, pese a los esfuerzos de 
los responsables, se fueron a 
casa malhumorados por no ha
ber sido los elegidos y sin en
tender por qué deberán volver a 
rellenar la inscripción. 

Sin embargo, el mejor parado 
fue José Vichuela, la mano ino
cente, que no logró dar con su 
papeleta por lo que se quedó 
fuera del viaje. Si bien, a peti
ción de los presentes, fue .in
cluido con aquellos que queda
ron en lista de espera, quienes, 
si no van a este viaje porque no 
hay ninguna baja, quedan ya 
incluidos para el siguiente. 
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"El mercado navideño no debe ser tan mercantilista" 
~ 

Gustavo Severién resumió la comisión de gobierno 
El martes día 28 de octubre se reunió en el ayuntamiento la comisión de gobierno y 
debatió 55 puntos. Como el alcalde. Bartolomé González. estaba en Mostar (Bosnia), 
fue el portavoz municipal del PP. Gustavo Severién, quien resumió la comisión en 
rueda de prensa. Severién no es nuevo en estas lides. pues ya el martes día 22 de ju
lio resumió la comisión de ese día. Entonces afirmó que seria sumamente improba
ble que volviera a resumir otra comisión. ya que sólo se le encargaría esta tarea si fal
taban el alcalde y el primer teniente de alcalde. Luis Fuentes. 

Severién dijo: "La comisión 
de hoy ha aprobado pocas 
cosas destacables y varios 
asuntos de trámite como li
cencias de segregación de 
parcelas, de edificación y de 
obras. Entre estas últimas 
hay algunas interesantes 
para el patrimonio, como la 
que solicita el Hospital de 
Antezana para la rehabilita
ción del artesonado. Otras 
obras aprobadas son las ca
nalizaciones de gas en las 
calles Tercia y San Felipe 
Neri, en el casco histórico. 
En asuntos varios hemos 
modificado un proyecto de 
ejecución para construir un 
complejo hotelero en La Ga
rena". 

La comisión revocó un 

Gustavo Severién 

Acucate a estrenar 11uE»tro1 nuno1 1 500 m en Avda Juan Ca rlos 1, 20 (¡unto ,11 
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acuerdo del anterior gobier
no municipal: "No se realiza
rá la prevista adquisición 
por procedimiento negociado 
de una vivienda para el rea
lojamiento del periodo 1999-
2003, cuyo cupo era de doce 
viviendas. Esta vivienda era 
la decimotercera y no había 
consignación presupuestaria 
para ella por superar el 
cupo. Hemos autorizado a la 
concejalía de Mujer la ocu
pación de la plaza de los 
Santos Niños el 25 de no
viembre, día de la elimina
ción de la violencia contra 
las mujeres. Se encenderá 
una vela por cada una de las 
victimas españolas de 2003, 
76 y ojalá ninguna más". 

La comisión también trató 
de consumo y cultura: "He
mos dejado sobre la mesa 
las bases del tradicional 
mercadillo navideño porque 
queremos que no sea tan 
mercantilista y que sea más 
acorde con esas fechas en
trañables y venda más artí
culos de Navidad que de re
galo. Por último, se ha apro
bado la aportación del centro 
de estudios cervantinos a la 
celebración del N centenario 
del Quijote". 

, de noviembre de 200:5 



Pablo González, ConceJal-Presidente de la Delegación del Distrno 11 

"Me siento muv orgulloso de 
ser el presidente del distrito 11" 
En el distrito 11 cada vez más los vecinos piden materiales para implantar jardines así co
mo para mantenerlos. Ahora mismo pasan ya de 70 y la situación ha ~reado un "cierto des
bordamiento". Pablo González, Con~ejal-Presidente del Distrito 11, comentó que se siente 
"orgulloso de ser el presidente de un barrio en el que los vecinos están haciendo un esfuer
zo co~siderable para su embellecimiento y desde luego estamos para trabajar junto a ellos 
desde la delegación del distrito." Con la modificación que va a sufrir, referente a la elimi
nación de barreras arquitectónicas y de instalación de ascensores, el polígono Puerta de Ma
drid será una de las zonas más bonitas a la par que prácticas cerca del casco antiguo. 
Pablo González lleva muchos tuación de un cierto desborda- razonas de escombros, de ba
años en política y sabe valorar miento de peticiones de mate- rros y de cagadas de perro se 
el trabajo y las iniciativas de los riales, plantas, ferrallas , etc ... " han convertido en jardines con 
vecinos. Desde hace unos me- La situación en la que se en- rosas, jardines con palmeras, 
ses, como ya adelantó PUERTA contraban los jardines era de jardines de todo tipo y además 
DE MADRID, unos pocos veci- simples rectángulos de tierra, los vecinos se encuentran muy 
nos pidieron materiales para para González "es un tema muy orgullosos porque lo hacen gra
hacer los jardines. El proyecto bonito porque de alguna mane- cias a su propio trabajo y el sa
se extendió y ahora son más de 
70 jardines los que son cons-
truidos y mantenidos por los 
propios vecinos. Otro poyecto 
fue el de pintar y mantener las 
columnas, portales y fachadas 
de aquellos edificios que eran 
objetivo de vándalos que no du
daban en hacer pintadas. Pablo 
González se siente orgulloso de 
trabajar para estos vecinos. 
González explicó la situación de 
los jardines como "empezamos 
con 10 o 12 jardines por la ca
lle Pablo Coronel. El otro dia, 
como todos los años, tuvimos 
una reunión para dotarlos de 
material y nos encontramos 
con que este año son ya más de 
70 jardines y se nos han incor
porado 3 o 4 más y la verdad es 
que empezamos a tener una si-
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lir a la calle a esa zona y ver ro
sales de todo tipo, plantas de 
todo tipo es una manera que 
están haciendo los vecinos con 
la colaboración de la delegación 
del distrito y rompe con esa 
imagen de lo que es el polígono 
Puerta de Madrid y lo que es el 
distrito Juncal." 
Respecto a la situación de las 
columnas y fachadas , González 
comentó que es un bairio que 
tiene muchas pintadas y hasta 
ahora esas pintadas se han ido 
solucionando con los parcheos 
del ayuntamiento, que era una 
medida provisional y se solu
ciona, al menos de forma más 
temporal, los vecinos piden 
pintura para pintar ellos mis
mos sus bloques, me piden pin
tura de más para seguir con
servándolo. Lo mantienen ellos 
mismos. Ahora mismo son los 
números de Bartolomé de Cas
tro, desde el 1 al 11 y en Núñez 
de Guzmán del 44 al 58 los que 
han pintado columnas, facha
das y portales." 
González explicó que "los veci
nos luchan por su barrio, quie
ren su barrio y me siento orgu
lloso de ser presidente del dis
trito II, en el que están demos
trando los vecinos que por algo 
tenemos las ruinas de la anti
gua ciudad romana de Alcalá y 
que esto es la realidad del dis
trito: que los vecinos hacen un 
esfuerzo por embellecer suba
rrio." 

Polígono 
Puerta de Madrid 

Asimismo, González comentó 
que "estamos haciendo un pe
queño esfuerzo, con la rehabili
tación del polígono tendremos 
un gran impulso para eliminar 
todos los defectos de esta zona. 
En un periodo de años el polí
gono cambiará totalmente. Hay 
que echar toda la carne en el 
asador referente a las 750 vi
viendas que se van a rehabilitar 
porque nos van a llevar a la re
habilitación del resto, dándo
nos pie para poder empezar a 
romper las barreras arquitectó
nicas, porque la situación del 
polígono es delicada debido a la 
dificultad ante cualquier emer
gencia de poder acceder al inte
rior." 
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se a1rabí desd1blar las vocalías e1 el 11e11 11r ua1imidad, pera 11 ha sid1 llevad1 a cabo 

Desde el dimito VIII se Pide desdoblar, por 
segunda vez, la acial vocalía de cu11ra v Depones 
En el actual reglamento de Participación Ciudadana está contemplada, para todas las delega
ciones de distrito en Alcalá, una única vocalia que une las Asociaciones de cada distrito de 
Cultura y Deportes. Desde la vocalia·del distrito vm, se viene pidiendo reiteradas veces que 
se divida, no por capricho, sino a fin de que cada una, tanto Cultura como Deportes, pueda 
gestionar de forma ágil y eficaz todas las .Asociaciones y mantener e incrementar las activi
dades realizadas por las mismas. Pero lo curioso es que esta propuesta se aprobó en mayo de 
2002 por unanimidad de todos los partidos políticos y, sin embargo, no se modificó el regla
mento de Participación Ciudadana. ¿Lo llevarán por segunda vez al pleno? 

Inés Domínguez, vocal de 
Cultura y Deportes en el Distri
to VIII, comunicó a la Conceja
lía de Participación Ciudadana 
el problema existente de que, 
respecto a la legalidad vigente 
con el actual Reglamento de 
participación ciudadana, hay 
contemplada una única vocalia 
de "Cultura y Deportes". En el 
distrito VIII el número de enti
dades tanto culturales como 
deportivas es muy elevado. Por 
ello Olga García, que represen
ta las asociaciones culturales 
comentó que "en años anterio
res y en reiteradas ocasiones, 
se solicitó al ayuntamiento que 
contemplase la posibilidad de 
desdoblar las vocalias de las 
dos actividades, una de cultura 
y otra de deportes. En Mayo de 

2002 se aprobó en pleno del 
ayuntamiento la separación de 
las vocalias de Deporte y Cultu
ra y se aprobó por unanimidad 
por todos los partidos políticos. 
Se hicieron escritos a Participa
ción Ciudadana y al ser llevado 
a pleno se aprobó por unanimi
dad." 

¿Se va a llevar 
a pleno dos veces? 

El pasado 10 de Septiembre 
se celebró en las dependencias 
de la Junta Municipal del Dis
trito VIII una reunión de todos 
los responsables de Asociacio
nes Deportivas y Culturales del 
mismo y en dicha reunión, se
gún Olga García "llegamos con-

CENTRO DE MAYORES 
"Pensando en Ellos" 
CARE MECO, edificio de nueva construcción, abre sus puertas 
en Marzo de 2003. 
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vencidos de que el sistema esta
ba aprobado y que se votaría un 
vocal de deportes y uno de cul
tura. Pero resulta que no se ha 
cambiado para nuestra sorpre
sa, así que para respetar la le
galidad vigente de acuerdo con 
el actual reglamento de partici
pación ciudadana, se nombró 
de forma oficial a uno de ellos 
Vocal de Cultura y Deportes con 
voz y voto en los plenos. Aun
que en un principio nos nega
mos a presentarnos si teníamos 
que asumir las dos vocalias." 

Inés Domínguez, actual Vocal · 
de Cultura y Deportes, comentó 
que "hemos pedido esta modifi
cación no por capricho sino por 
necesidad, porque es imposible 
llevar, al menos en el distrito 
VIII, las dos vocalias juntas. He-

mos presentado la solicitud al 
actual Concejal de Participa
ción Ciudadana, Ramón Alonso 
Masera, el desdoblamiento, pe
ro de momento su secretaria 
nos ha dicho que no nos puede 
atender." 

Domínguez explicó que "lo cu
rioso es que está aprobado por 
unanimidad que se desdoblen 
las vocalias, y ahora resulta que 
no está contemplado en el re
glamento. ¿Habrá que llevarlo 
otra vez al pleno del ayunta
miento?, pero ¿es que no sirve 
para nada la anterior votación?" 
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Será susdtuido en el grupo socialista por Concepción Navío contlnuani 
en al PSOI! 

como 
•llltante ........ 

Peinado dimitió como conceial 
dos días antes de las elecciones 
Manuel Peinado renunció a su acta de concejal presentando su dimisión dos días antes 
de las elecciones municipales. El que fue alcalde de Alcalá continúa en el PSOE como 
militante de base pero regresa a la universidad argumentando motivos personales para 
dimitir como concejal. La decisión no fue una sorpresa por más que él afirmara, nada 
más producirse la derrota socialista en las elecciones del día 25 de mayo, su voluntad 
de continuar en el ayuntamiento como portavoz del PSOE. Lo que sí sorprendió fue el 
momento en el que decidió presentar su dimisión en el registro municipal del ayunta
miento, el viernes 24 de octubre, dos días antes de las elecciones autonómicas. 

algún pleno extraordinario que 
acelere la entrada de la nueva 
concejala, su toma de posesión 
no será antes del mes de diciem
bre. 

La de Manuel Peinado fue una 
dimisión atípica; el portavoz so
cialista presentó su renuncia en 
el registro del ayuntamiento a 
las 15'04 del viernes 24 de octu
bre. No lo hizo, en contra de lo 
que ha sido siempre habitual. en 
la secretaria general de la casa 
consistorial sino que utilizó un 
camino más largo. 

El ex alcalde fechó su renun
cia el dia 27 de octubre. es decir, 
un día después de las elecciones 
a la Asamblea de Madrid. Peina
do dirigió una carta a cada uno 
de los concejales socialistas co
municándole su decisión y al 
parecer se lo comunicó en per
sona a dos de ellos el viernes 24 
de octubre manteniendo éstos el 
secreto. 

Pero un hecho de estas dimen
siones no sólo era conocido por 
los dos ediles a quienes se lo co
municó Peinado en persona. La 
noticia fue corriendo como la 
pólvora a lo largo de la tarde del 
viernes e incluso fue anticipada 
por el periódico electrónico 'Al
calá Digital'. lo cual descargó 
una tormenta politica en la ciu
dad cdmplutense que llegó in
cluso a la Federación Socialista 
Madrileña esa misma noche y 
durante la jornada de reflexión. 

Fuentes de la FSM comenta
ron a PUERTA DE MADRID que 
la situación creada con la dimi
sión de Peinado dos días antes 
de las elecciones era "particular
mente grave por lo inoportuno". 

El propio secretario general de 
la Agrupación Sociali:;ta de Alca-

lá, Miguel Buenestado, fue infor
mado por PUERTA DE MADRID 
de la renuncia de Peinado con
firmando que "no tenia conoci
miento de ello y es algo que me 
parece lamentable: no se puede 
hacer algo de estas caracteristi
cas sin informar previamente a 
la dirección del partido tanto lo
cal como regional". Sin embargo 
varios militantes socialistas co
nocían la decisión de Peinado 
esa misma tarde toda vez que la 
noticia había circulado a gran 
velocidad desde que el exalcalde 
presentó su carta de dimisión. 

Concepción Navio sustituirá a 
Peinado en el grupo de conceja
les del PSOE pero su toma de 
posesión se demorará todavía 
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unas semanas. En el primer ple
no de la corporación municipal 
se dará cuenta de la renuncia de 
Peinado y será en el siguiente 
cuando Concepción Navio pro
meta su cargo. Salvo que haya 

Reestructuración 

Con la renuncia de Peinado y 
la llegada de Concepción Navío, 
una mujer del grupo de Miguel 
Buenestado, el grupo socialista 
en el ayuntamiento tendrá que 
afrontar la elección de nuevo 
portavoz y reestructurar su par
ticipación en las comisiones in
formativas. 

Apoyado por el grupo de Bue
nestado, el máximo candidato 
para acceder a la portavocía es 
un hombre como Pablo Gonzá
lez. que ya ha ejercido esta labor 
para el grupo socialista. El polé
mico concejal Javier Ocaña esta
ría ya en franca minoria dentro 
del grupo de concejales toda vez 
que el ya conocido como 'peina
disrno'. el grupo que presentó la 
moción de censura contra Mi
guel Buenestado y la comisión 
ejecutiva en la Agrupación So
cialista de Alcalá, prácticamente 
está ya descabezado. 

e cem•IC••• ---CIBClllll •. _ ....... . 
El u alcalde soeiaHsta llanuel Peinado blzo p6blico el 

lunes 27 de octume el lligaieate comunicado en el que 
presentaba 1111 renuncia al acta de concejal: 

El pasado viernes 24, el Portavoz del Grupo Municipal So
cialista, Manuel Peinado Lorca. presentó su renuncia como 
Concejal del Ayuntamiento de Alcalá de Henares. 

Como comunicado de prensa, el Sr. Peinado desea hacer 
llegar el siguiente texto: 

"He presentado nú rerumcia como concrjal por motivos es
trictamente personales. Creo que tanto la actividad wúversi
tarta como la municipal necesita una dedicación a tiempo 
completo. Mi reincorporación a la Uni.versidad requiere toda 
la atención por nú parte y me impide dedicar el tiempo que la 
ciudad merece. 

Deseo hacer llegar a todos los que votaron la lista del 
PSOE en las pasadas elecciones nú agradecimiento por la 
con.fianza mostrada hacia el Partido Socialista. 

Durante nú etapa como Alcalde procuré seroir a la 
Ciudad por encima de cuaiqujer otro interés, incluyendo el de 
nú propio Partido y mis intereses personales y familiares. A 
todos aquellos que colaboraron lealmente durante aquel tiem
po les transrrúto nú más sincero agradecimiento. 

Por último, nú renwteia como Concrjal no significa en 
absoluto el abandono de mis corwtcciones ni de nú militancia 
en el PSOE como m1litante de base. 

Alcalá de Henares, 27 de Octubre de 2003 

Fdo. Manuel Peinado Lorca 
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lilHI 1•11111111, secret1ñ11e•l mi PSIE R llalt camem 11 dimiSiín de lanuel Peinada 

"Podría haber dimitido un par de días después" 
A pesar de que en la Agrupación Socialista de Alcalá de Henares, la dimisión de Peinado dos 
días antes de las elecciones no ha sentado demasiado bien, Miguel Buenestado, secretarlo ge
neral de los socialistas de Alcalá, se muestra comprensivo con las razones que el ex alcalde le 
dio para justificar su dimisión en fechas tan señaladas. Buenestado habla también de la si
tuación de los concejales, partidarios de Peinado y enfrentados con la ejecutiva socialista de 
Alcalá, de quienes dice simplemente que "están dentro de la disciplina del PSOE". 

¿Los ha molestado que di
mita Manuel Peinado dos dí
as antes de las elecciones? 

Yo creo que ha habido un 
malentendido ahí. Efectiva
mente, se podría haber hecho 
un par de días después. Pei
nado ha hablado conmigo y 
me dío unas explicaciones 
que yo las entiendo. Me co
mentó que su idea era dejar la 
renuncia el viernes. De hecho 
la dejó el viernes a las tres de 
la tarde. De esto no debería 
haberse enterado nadie. Al
guien ha filtrado la noticia. La 
prensa debería haberse ente
rado el lunes, igual que los 
concejales y todo el mundo, 
excepto el partido que se en
teró el sábado. No obstante, 
no tiene mayor importancia. 
Además, si se hubiese hecho 
el lunes se podría haber pen
sado que dimitía en función 
de los resultados de las elec
ciones. 

¿Qué razones le ha dado 
Peinado para justificar su 
dimisión? 

Ha argüido problemas per
sonales. Se quiere dedicar a la 
enseñanza. El tenia muy cla
ro que una vez que se perdie
ron las elecciones su futuro 
estaba en la docencia y ahora 
se va a centrar en su cátedra. 
Si no se fue antes dice que fue 
por la situación en Madrid. 

¿Con la dimisión de Pei
nado se acaba el "peinadis
mo"? 

El "peinadismo" nunca ha 
existido. Ha habido un deter
minado momento en que una 
parte de la agrupación tomó 
posición hacía una actuación 
concreta como fue una mo
ción de censura, pero nunca 
ha habido "peinadismo" como 
tal. 

¿Qué va a pasar con los 
concejales que se pusieron 
claramente a favor de Pei
nado y que ahora se quedan 
"huérfanos", políticamente 
hablando"? 

Los concejales son todos del 
Partido Socialista. Que ten
gan determinada simpatía por 
una determinada persona en 
un determinado momento eso 
se puede valorar como se 
quiera. En cualquier caso, to
dos .son concejales del PSOE, 
dentro de la disciplina y de la 
organización del Partido So
cialista. Quizás algunos han 
estado algo distantes, pero 
por temas puntuales. Yo creo 
que el Partido Socialista, des-
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pués de los resultados electo
rales, se ha ido uniendo cada 
vez más, han ido encajando 
los engranajes, y yo pienso 
que el futuro es halagüeño 
para todos. 

¿Miguel Buenestado, es 
candidato a alcalde en las 
próximas elecciones del 
2007? 

Bueno, pues no queda na
da. Somos casi ochocientos 
militantes y cualquiera puede 

ser candidato a alcalde de Al
calá de Henares con tal de 
que tenga · ilusión, que tenga 
ganas y que se sienta prepa
rado para presentarse. Hay 
mucho de qué hablar y de
pende de cómo vayan los re
sultados, cómo trabajemos en 
la oposición, como trabaje la 
organización y quién dirija el 
partido en esos momentos. Yo 
no sé cuál va a ser mi futuro, 
quedan todavia cuatro años. 

EDICTO 

A lo mejor, si dentro de cuatro 
años tengo la misma ilusión 
por ser alcalde que hace seis 
meses seria candidato, pero 
todavía es pronto y no sé si 
tendré esa ilusión. 

Habiéndose aprobado por Resolución del Concejal delegado de Hacienda, Pa
drón correspondiente al Primer semestre de 2003 de la Tasa por ocupación de 
la vía pública con industrias callejeras (mercadillos) los lunes, martes y miér
coles. 

Se establece como plazo de pago en período voluntario, del 29 de octubre de 
2003 al 29 de diciembre de 2003 (ambos inclusive) o inmediato día hábil poste
rior si el último día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en cualquiera de 
las entidades colaboradoras que figuran en los propios recibos, en su horario de 
apertura al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos 
mediante la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Ma
drid, así como a través de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dis
puesto en el art. 124,3 de la vigente Ley General Tributaria. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo de quince días, a contar des
de el siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Ma
drid, a los efectos de reclamaciones por las personas interesadas. 

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso de reposición en el plazo de 
un mes, a contar desde el día siguiente al de la finalizacion del periodo de expo
sición al público del padrón. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las deudas serán exigidas por 
el procedimiento de apremio y devengarán el recargo correspondiente, los inte
reses de demora, y en su caso, las costas que se produzcan. 

Alcalá de Henares, a 24 de octubre de 2003 
EL CONCEJAL DELEGADO DE HACIENDA 

Fdo.: Gonzalo Garrido de Oro 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



Manuel Peinado connesa los motivos de su dimisión dos días ames de 
las elecciones de la Comunidad de Madrid 

"lo meior de esta etapa es que 
se acaba; estaba harto" 
El pasado fin de semana, además del revuelo de las elecciones, en Alcalá la atención políti
ca se centraba en un hombre: Manuel Peinado, quien presentó su dimisión el viernes 24 de 
octubre, dos días antes de las elecciones a la Asamblea de la Comunidad de Madrid. No obs
tante, Pefuado dice que su intención era que se hiciera pública el lunes, cuando las urnas 
ya habrían decidido, pero salió a la luz "por una filtración". El ex alcalde alega como el mo
tivo principal de su dimisión en esa fecha la resolución definitiva del panorama político de 
la Comunidad de Madrid después de la crisis de mayo y el final de una etapa de cuatro años 
de la que afirma que "lo mejor es que se acaba". En su retirada del ámbito público para de
dicarse a la docencia, Manuel Peinado deja varios recados a los que le hicieron la oposición 
cuando gobernaba, acusándolos de "falta de lealtad a las instituciones", y a su propio parti
do, en el que afirma que "hay un mar de fondo que no se soluciona con mi marcha". 

Su intención era presentar 
la dimisión el viernes pero 
que no se hiciese pública has
ta el lunes. ¿Está molesto 
porque se haya enterado la 
gente dos días antes de las 
elecciones? 

No me ha gustado. Yo queria 
que no se hiciese pública hasta 
el lunes, que era cuando lo iba 
a saber la mayoria de la gente. 
Ha habido algún tipo de filtra
ción y me ha sentado mal. No 
creo que haya interferido en el 
resultado de las elecciones, pe
ro sí me ha molestado no poder 
decírselo yo personalmente al 
grupo de concejales igual que lo 
hice el sábado cuando la pre
senté en la FSM y en Alcalá a 
Miguel Buenestado. 

¿Por qué dimite ahora des
pués de que haya pasado tan
to tiempo desde que perdió 
las elecciones? 

Lo que pasa es que la situa
ción en Madrid no era buena. 
Si Rafa Simancas hubiera to-
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mado posesión en junio, cuan
do estaba previsto, yo hubiera 
dimitido ya y por aquel enton
ces no habria estos problemas. 
He preferido seguir en el ayun
tamiento hasta que finalizase 
este proceso electoral de octu
bre. Una vez que se ha acabado 
no tenía sentido que siguiese. 
Además, el trabajo en la uni
versidad me absorbe mucho y 
no puedo dedicar el tiempo al 
ayuntamiento y a la ciudad que 
yo pienso que merecen. 

¿Es su abandono definitivo 
de la política para dedicarse 
en exclusiva a la docencia? 

Dejo la política de cargo. Yo 
voy a seguir militando en el 
Partido Socialista, pero me de
dico plenamente a la Universi
dad, que es un trabajo muy 
grato. 

¿Se le hace raro volver a las 
clases? 

No. Yo llevo veintiún años en
señando y sólo cuatro como al
calde, por lo que lo primero 

predomina. Desde luego, como 
las elecciones han demostrado, 
soy más profesor que alcalde. 

¿Con su dimisión se acaba 
esa corriente "peinadista" y 
la división dentro del PSOE 
de Alcalá? 

No había "peinadismo". Yo 
creo que en la agrupación hay 
un mar de fondo que no se so
luciona porque yo deje el acta 
de concejal. Ahí hay un proble
ma político que se tendrá que 
resolver en los próximos meses; 
conmigo de mirón, porque no 
voy a participar. Participaré co
mo en estas elecciones, de in
terventor, o cosas así que quie
ra el partido, pero no voy a con
tribuir a los debates internos 
porque no tengo el estado de 
ánimo para hacerlo. 

¿De qué problemas internos 
habla? 

De los que siempre ha habi
do, lo sabe todo el mundo, y 
que siguen sin resolverse. Sólo 
hay que preguntárselo a algu-

nos militantes de la agrupación 
e incluso a miembros de la di
rectiva actual y ahi se palpa 
que hay un estado de cosas que 
no están lo mejor posible. 

¿Esos problemas fueron los 
que intentó resolver cuando 
presentó la moción de censu
ra contra la ejecutiva de Mi
guel Buenestado? 

Cuando yo presenté la mo
ción de censura, no era tanto 
para hacerme con la secretaria 
general o con la vida orgánica 
del partido, que siempre he di
cho que no tenía ningún füte
rés, sino porque la presión que 
había desde la agrupación ha
cia el grupo de concejales hacía 
la situación insostenible. 

¿Qué poso le queda después 
de haber sido durante cuatro 
años la cabeza visible de los 
socialistas de Alcalá? 

No me siento la cabeza visible 
de los socialistas de Alcalá, me 
quedo, durante estos cuatro 
años, que he sido como alcalde, 
como cabeza visible de toda la 
ciudad. Más que del partido so
cialista, he intentado ser alcal
de de todos los alcalaínos. Eso 
ha tenido costes. Por ejemplo: 
yo no he traído para ocupar 
cargos en el ayuntamiento a 
gente de Madrid para buscarle 
un hueco político. He procura
do que toda la gente que se in
corporó al ayuntamiento en 
cargos de confianza fuera gente 
preparada. Eso significa preo
cuparse más por la ciudad que 
por el partido. Yo siento que en 
esos cuatro años he represen
tado a la ciudad y he hecho el 
trabajo lo mejor que he podido. 
Yo creo que con el tiempo se po
drán comparar las cosas. 

¿Qué ha sido lo mejor para 
Manuel Peinado en estos últi
mos cuatro años? 

Lo mejor de esta etapa es que 
se acaba. Yo estaba harto. 
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¿No quería presentarse en 
mayo? 

Sí, yo me presenté, por lo 
tanto quería; pero, de la misma 
forma que en 1999 fui con la 
ilusión de un periodo de cuatro 
años de gobierno, en estos se
gundos cuatro años había mu
chas cosas por hacer, me ape
tecía mucho el 2005, pero lo te
nía más como una obligación. 
Desde el ayuntamiento ya co
noces la realidad de las cosas y 
te das cuenta de que hace falta 
algo más que poner mucha ilu
sión en el trabajo. Evidente
mente, si hubiese estado de al
calde en estos cuatro años, 
eran cuatro años para hacer 
muchas cosas, pero no era la 
misma situación que en el 99 
cuando se empezaba. 

¿Te han quemado los pro
blemas que has encontrado 
en tu etapa de alcalde? 

Yo he procurado hacer mi 
trabajo lo mejor posible, y le he 
dedicado muchas horas y no he 
hecho otra cosa que procurar 
trabajar por la ciudad, pero no 
estoy en absoluto satisfecho de 
estos cuatro años. De ahí que 
yo dijera en septiembre que no 
iba a ir otra vez de candidato a 
alcalde. Han sido, en todos los 
sentidos, cuatro años apasio
nantes e irrepetibles. 

¿Lo peor de tus cuatro años 
de alcalde? 

El poco sentimiento de leal
tad que hay en la pGlitica mu
nicipal, como ha estado hacien
do el PP con ataques constan
tes a cosas que eran positivas 
para la ciudad o intentando la
minar la figura del que preside 
en ese momento la institución, 
del alcalde. Yo creo que esa es 
una estrategia que puede dar 
resultado a corto plazo en polí
tica, pero que a largo plazo la 
falta de lealtad a las institucio
nes es una estrategia fatal. 

PUERTA de Madrid 
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Concepción Navío será la sucesora de Peinado tras la dimisión del 
anterior alcalde de su puesto de concejal 

"Por un lado-estov ilusionada, 
pero también tengo miedo" 
Concepción Navío es una mujer de 40 años, funcionaria administrativa de la Uni
versidad de Alcalá y desde noviembre será la nueva cara del grupo concejales del 
PSOE en Alcalá. Navío entrará a formar parte de las tareas de oposición tras la re
nuncia de Manuel Peinado, ex alcalde y ex candidato a la alcaldía, el pasado viernes 
día 24. Concepción Navío ha estado siempre vinculada al movimiento sindicalista de 
UGT, especialmente en la Universidad, donde ella trabaja. Además de la ideología, 
con el PSOE de Alcalá está ligada por otros motivos, ya que su esposo es el secreta
rio de organización. La nueva concejala se mueve dentro de la corriente buenesta
dista del PSOE de Alcalá "Identidad Socialista", lo que significa que Buenestado re
cupera parte del peso que la FSM le restó al remodelar la candidatura presentada por 
la ejecutiva alcalaína el 25 de mayo, dando más poder al otrora candidato Peinado. 

¿Cómo y cuándo se enteró 
de que ibas a ser concejala? 

Lo supe el viernes por la tarde 
en la sede de la agrupación 
cuando estábamos preparando 
las elecciones, los interventores. 

Debería haber sido concejala 
en Mayo si el partido hubiese 
obtenido mejores resultados. 
¿Fue una desilusión no entrar 
en el gobierno? 

, 

Me hubiera gustado más ha
ber ganado las elecciones, eso 
está claro. Yo en mayo pensaba 
que iba a entrar de concejala, 
pero porque pensaba que íba
mos a ganar las elecciones, que 
era lo más importante para no
sotros. Pero no pudo ser. 

¿Ha estado siguiendo con 
frecuencia los asuntos de go
bierno y de oposición en el 
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ayuntamiento o tendrá que 
ponerse ahora al día? 

Me tendré que poner al día, 
porque la verdad es que no he 
participado mucho en las tareas 
del grupo de concejales. Hom
bre, si estás dentro del partido 
siempre algo te llega, pero no 
hay mucho contacto con los 
concejales. 

¿Sabe ya qué funciones rea
lizará como concejala? 

Todavía no. Ahora es todavía 
un poco precipitado. Nos ten
dremos que reunir en el grupo 
para ver qué tareas se me enco
miendan, pero por ahora no sé 
qué es lo que voy a hacer, si voy 
a estar en alguna comisión y to
do eso. 

¿Cómo se siente ahora que 
sabe que va a ser concejala? 

Por un lado me siento ilusio
nada. Pero por otro tengo, mie
do, miedo a no hacerlo bien. En 
mayo hubiese ido más ilusiona
da, pero ahora tengo casi más 
miedo que ilusión. 
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Bartolomé González y Jesús 
Domínguez, presidente y 
secretarlo respectivamente 
del PP alcalaíno, hacen sen
das uves de victoria feste
jando el triunfo del PP en las 
elecciones autonómicas. 

El PP también ganó las 
elecciones autonómicas 
en Alcalá, pero ... 

en las elecciones municipales, 
es natural deducir que algo 
especial ha pasado durante 
estos meses en Alcalá y ese 
algo especial no ha favorecido 
al Partido Popular. Hace unas 
semanas se sugería en PUER
TA DE MADRID que los parti
dos que gobiernan en los 
municipios de la comunidad · 
madrileña tendrían una buena 
oportunidad para conocer 
cómo los juzga su electorado 
gracias a las elecciones auto
nómicas. Probablemente el 
voto al PP de Esperanza Agui
rre no tenga nada que ver con 
el grado de satisfacción que 
los alcalaínos sienten con el 
gobierno municipal complu
tense, ese que alcanzó en 
mayo la mayoría absoluta, la 
única que le hacía posible 
gobernar, pero la pérdida de 
más de cuatro mil votos en 
tanto que el PSOE sólo ha per
dido dos mil merece sin la 
menor duda análisis muy bien 
ponderados sin autoflagelacio
nes inútiles y sin autocompla
cencias escapistas porque el 
hecho es que el Partido Popu
lar ha sido otra vez el más 
votado en Alcalá, pero cuando 
está a punto de abrirse la 
carrera hacia las generales 
empieza a sentir el aliento del 
PSOE en el cogote. 

Los datos de los resultados 
obtenidos por los diferentes 

El Partido Popular también 
ha conseguido la victoria en 
las elecciones autonómicas 
dentro del ámbito municipal 
de Alcalá, pero mientras en el 
conjunto del electorado madri
leño conseguía dejar descolga
do al PSOE lo suficiente para 
alcanzar la mayoria absoluta 
que le entrega el poder, en el 
municipio complutense su 
triunfo ha sido mucho más 
corto de lo que era lógico espe
rar después de que el propio 
José María Aznar viniera 
hasta Alcalá la semana ante
rior a las elecciones para par
ticipar en un mitin destinado 
a promover la candidatura de 
Esperanza Aguírre. El Partido 
Popular ha logrado 36.130 
votos y el PSOE obtuvo 
33.414, lo que procura al PP 
una ventaja de algo más de 
dos puntos porcentuales. Si se 
recuerda que esa diferencia ha 
sido de 9'5 puntos en el con
juntto de la región madrileña y 
a eso se añade que en mayo el 
PP consiguió mayoría absoluta 
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Miguel Buenestado. secretario general del PSOE. 

Francisco Pérez. coordinador de IU. 

partidos en Alcalá se recogen 
en el cuadro adjunto. Como 
puede comprobarse, IU sufre 
un~ ligera pérdida en térmi
nos de "cuota de mercado 
electoral", lo que no es grave, 
pero contrasta fuertemente 
con su subida en el resto de la 
región, que el propio Luis Suá
rez Machota calculó en decla-
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raciones a Telemadrid durante 
la noche electoral en un 15 
por ciento sobre sus resulta
dos del día 25 de mayo. En las 
fotografias sobre estas lineas 
podemos ver a los lideres de 
los tres grandes partidos com
plutenses depositando en las 
urnas sus papeletas respecti
vas. 

Esperanza Aauirre, nueva presidenta 
de la Comunidad de Madrid 

Esperanza Aguirre, presi
denta de la Comunidad de 
Madrid, nació en Madrid el 
3 de enero de 1952; está 
casada y tiene dos hijos. Es 
licenciada en Derecho por la 
Universidad Complutense y 
técnico superior de la Admi
nistración Civil del Estado. 
Además de castellano habla 
inglés y francés. 

Ha sido subdirectora 
general de Estudios y de 
Fundaciones del ministerio 
de Cultura (1980) ; concejala 
en el ayuntamiento de 

Madrid desde 1983 a 1996; 
presidenta del Partido Libe
ral de Madrid (1986). Tam
bién ha sido primera tenien
te del alcalde del ayunta
miento de Madrid y porta
voz del grupo municipal del 
PP (1995-1996). Esperanza 
Aguirre ha sido senadora en 
la VI y VII legislatura por 
Madrid. 

También fue ministra de 
Educación y Cultura desde 
mayo de 1996 hasta enero 
de 1999 y presidenta del 
Senado (1996-2002). 

Ralael Simancas, u¡ete de la 
oposición" en la Asamblea de Madrid 

Rafael Simancas Siman
cas nació en Kiehl (Alema
nia) , el 1 de julio de 1966. 
Ha sido portavoz del grupo 
parlamentario socialista de 
la Asamblea de Madrid en la 
VI Legislatura. Es licencia
do en Ciencias Políticas y ha 
sido redactor jefe de la 
revista del PSOE "Temas 
para el Debate". Simancas 
ingresó en el PSOE en 1985 

con 19 años. Poco después 
fue elegido secretario gene
ral de la Agrupación Socia
lista Universitaria. Desde 
noviembre de 2000 es 
secretario general de la 
FSM. Ha sido concejal en el 
ayuntamiento de Madrid 
desde 1995 hasta 2003 
siendo nombrado portavoz 
de Grupo Municipal Socia
lista desde el año 2001 . 
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los miembros de las nuevas generaciones del PP 
ejercieron de interventores en los colegios Manuel Azaña v Henares 

"En el PP tenemos la ventaia de contar con un gran 
número de ióvenes que colaboran con nosotros" 
Los miembros de las nuevas generaciones del PP se repartieron, en las elecciones del 26 de 
octubre, en dos colegios: el Manuel Azaña y el Henares. Así, todos los interventores del Par
tido Popular de dichos centros fueron gente muy joven. Marcelo Isoldi, concejal de Juventud 
y Deportes, explica: "El objetivo es crear un ambiente festivo y agradable para la gente". 

Y, por supuesto, ceden inter
ventorel') a otros centros: "Hoy 
habremós contado con más de 
50 interventores que hemos 
aportado desde nuevas gene
raciones. Es una cifra impor
tante porque supone el 25 por 
ciento de los afiliados que te
nemos, ya que no todo el 
mundo colabora pero en las 
elecciones sí que suelen parti
cipar". 

Y es que, es un buen mo
mento pa,ra el Partido Popular 
en cuanto al número de afilia
ciones. Marcelo Isoldi asegura 
que ya en las pasadas eleccio
nes ascendió el número de 
personas que decidieron afi
liarse al partido: "Hubo una 
temporada que sufrimos un 
descenso de número de afilia
dos porque había gente de 
edades muy concretas, perso-

Francisco Calles notó menos participación 
Calles vivió con tranquilidad 

el día 26, al menos mientras 
estuvieron los colegios abier
tos y esperando que los resul
tados fuesen buenos respecto 
a IU y en general para la iz
quierda. Calles a media maña
na constató que había menos 
participación que en Mayo y 
expresó a PUERTA DE MA
DRID que . "el haber menos 
participación, es hasta cierto 
punto normal, aunque se ha 
hecho un llamamiento impor
tante a la participación. La 
gente, en unas elecciones re
petidas por culpa de quien ha 
tenido la culpa, hay que refle
xionar sobre quién tenía la 
culpa, y es lógico que al final 
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l? gente se entusiasme menos. 
Ojala que no sea así. El día 
además se presenta lluvioso, 
todo influye." Respecto a la 
campaña electoral Calles ma
nifestó que "ha sido una cam
paña atípica, más mediática 
que otra cosa, los programas 
han sufrido algunas modifica
ciones. Pero ha habido desilu
si(m en alguna cantidad de 
personas que han podido sen
tirse estafadas en la asamblea 
de Madrid. La derecha es la 
única que ha salido más bien 
parada de toda esta trama de 
la Comunidad de Madrid. La 
gente que piense quién ha te
nido la culpa y quién no ha te
nido nada que ver." 

nas que habían nacido entre 
los años 1971 y 1974. Pero 
antes de las elecciones de 
mayo, que había un buen am
biente, se fue apun~do gen
te, posteriormente siguieron 
afiliándose y todavía estamos 
recibiendo jóvenes que se 
quieren implicar. De hecho, en 
el último comité se aprobaron 
siete afiliaciones nuevas y te
nemos pendjentes por aprobar 

cuatro o cinco más". 
Los populares, por su parte, 

valoran positivamente la im
plicación cada vez mayor de 
los jóvenes con la política. 
Marcelo Isoldi afirma: "Para 
nosotros es muy importante. 
Siempre se dice que los jóve
nes pasan de la política, pero 
en el Partido Popular tenemos 
una gran ventaJa ya que con
tamos con un gran número de 
jóvenes que colaboran y nos 
ayudan". · 

Según el concejal de Juven
tud y Deportes, la jornada del 
26 de octubre fue una de las 
más tranquilas de los últimos 
años "puesto que el nivel de 
participación ha sido muy · 
bajo. Incluso creo que en este 
centro la abstención ha sido 
mucho más acusada que en 
otros colegios de la ciudad. De 
hecho, éste es uno de los coles 
con menor participación". 

Para los jóvenes de las nue
vas generaciones lo más duro 
es la mañana: "El madrugón 
que te tienes que dar para es
tar aquí a las ocho. Luego se 
pasa bien, quizá se haga un 
poco más pesado después de 
la comida. Pero la ventaja que 
tenemos en este colegio, en el 
Manuel Azaña, es que venimos 
las nuevas generaciones del 
PP. somos todo gente joven y 
nos conocemos. Además, en 
jornadas como esta que viene 
poca gente a votar estamos en 
los pasillos, charlamos, hace
mos bromas y salimos a tomar 
algún café". _ 

Incluso vivieron algunas 
anécdotas dignas de mención, 
como la que les ocurrió con un 
señor que acudió a votar con 
el carnet de su mujer para vo
tar por ella. O el caso de una 
señora que decía que no apa
recía en el censo, por lo que no 
podia votar: "Al final no la he
mos conseguido encontrar, a 
pesar de que, se supone, que 
tenía que estar en este cole
gio". 
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Bartolomé González (PP), Miguel Buenestado (PSOE) y Francisco Pérez (IlJ) tienen muchos "deberes" políticos que hacer. 

78.230 electores compluten
ses han participado en el acto 
segundo de la comedia de sus
pense que el PSOE madrileño 
estrenó el día 25 de mayo con 
Rafael Si.mancas de director y 
primer actor. 

78.230 votantes son 9.380 
menos que 87.610, que fueron 
cuantos en mayo depositaron 
sus votos en la urna autonó
mica, lo que equivale a decir 
que el éxito de público del 
segundo acto de la obra ha 
sido inferior en un 10,7 por 
ciento al obtenido en la sesión 
del 25 de mayo. 

Todos los partidos en liza 
han perdido votos, menos los 
nuevos, lógicamente. El Parti
do Popular ha perdido 4.102 
votos respecto al último 25 de 
mayo (-10,45%); el PSOE ha 
perdido 2.182 votos (-6, 13%) e 
IU ha retrocedido en 971 
votos (-11'86%). 

Los números mostrarán a 
quien desee mirarlos que PP y 
sobre todo PSOE retroceden 
menos que la participación, lo 
que produce el efecto de que 
ambos aumenten en porcen
taje sobre la votación global: 
el PP ganó poco, 31 centési
mas (43'73% en mayo contra 
44'04% en octubre). y el PSOE 
mucho más, 2'21 puntos 
(39'68% contra 41'89%). Por 
su parte, IU retrocede un 
poquito más que la participa
ción y se queda casi exacta
mente como estaba, con una 
pérdida de 8 centésimas, lo 
que no concuerda con su 
incremento porcentual en la 
región. 

Los pequeños partidos, en 
su conjunto, han sufrido un · 
soberbio varapalo: la suma de 
todos ellos llegó en mayo al 
5'12% y esta vez se han que
dado en el 3' 10%. Parece que 
los aficionados a dejar paten
tes sus testimonios en las 
contiendas electorales esta 
vez se han sentido poco moti
vados por el extraño rondó 
orquestado durante el estío 
por PSOE, IU y PP. Como 
anécdota, señalemos que este 
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En contn de lo ocurrido en el coniunto de la región 

El PSOE reconó al pp dos PUDIOS 
porcentuales de ventaja en Alcalá 
"Comparar los resultados que los -diferentes partidos obtu
vieron el día 25 de mayo con los que obtengan el día 26 de 
octubre podría proporcionar un indicador de la satisfacción 
de los electores y, hasta cierto punto, producir la nota con 
que cal{fican a los partidos en el primer trimestre de su 
curso". Lo anterior quedó escrito en PUERTA DE MADRID el 
día 20 de septiembre. Cinco semanas después, los electores 
ya han hecho saber sus preferencias y éste es el momento de 
reflexionar sobre los resultados, sus causas y las tendencias 
que puedan sugerir de cara a un futuro lleno de expectativas. 

grupo de "pequeños" ha pasa
do a estar encabezado por 
Democracia Nacional, que con 
689 votos ocupa un hueco del 
0'84%, un 0'04% menos que 
en mayo. 

En definitiva, a la vista de 
los números, lo más notable 
en Alcalá es que el PP ha vuel
to a ganar estas elecciones y 
que el PSOE le ha recortado 
dos puntos de la ventaja que 
tenia en mayo, una modifica
ción en la relación de fuerzas 
entre ambos partidos que es 
de sentido contrario al general 
en el conjunto de la región, en 
la que el Partido Popular ha 
'incrementado su ventaja 
sobre el PSOE. 

El comportamiento de los 
electores alcalaínos podría 
hacer creer que la tantas 
veces demostrada generosi
dad del gobierno municipal de 
Bartolomé González con algu
nos socialistas no ha sido 
recompensada con el trasvase 
de votos del PSOE al Partido 
Popular. Ni siquiera las difi
cultades que ha vivido el 
PSOE complutense como con
secuencia de su decepción por 
la pérdida del poder municipal 
el dia 25 de mayo han evitado 
que haya recortado su des
ventaja respecto al PP en dos 
mil votos. Ahora, cuando la 
retirada de la escena política 
municipal del ex-álcalde 
Manuel Peinado puede ayudar 

al PSOE a recomponer sus 
cuadros con vistas a una 
mayor eficacia, Bartolomé 
González y sus "eminencias 
grises" tienen bastante en qué 
pensar. 

Hay que recordar que el dia 
25 de mayo de mayo la candi
datura municipal, comandada 
por Bartolomé González, 
obtuvo en Alcalá 3.435 votos 
más que la regional, encabe
zada por Esperanza Aguirre, 
lo que ha de relativizar las 
preocupaciones de los respon
sables populares locales, pero 
no hay que olvidar que el 
resultado del domingo y el 
importante recorte de la ven
taja del PP por el PSOE se ha 
producido después de que el 
mismísimo José Maria Aznar 
viniera a Alcalá para animar a 
sus huestes, y eso tiene toda 
la pinta de marcar una ten
dencia local, por lo que parece 
claro que el PP tiene motivos 
para intentar determinar 
cuanto antes la raíz de esa 
tendencia, calcular su evolu
ción probable y encontrar el 
modo de influir sobre esa evo
lución. 

El Partido Socialista com
plutense, por su parte, se ha 
colocado en una situación 
cómoda, aunque con tareas 
de importancia por delante. 
Ha de reorganizar su grupo de 
concejales después de la mar
cha de Peinado, pero eso ya 

no tiene por qué darle proble
mas, sino· soluciones, una vez 
que el grupo "peinadista-oca
ñista" puede quedar virtual
mente desactivado como tal 
grupo. Además, con la moral 
recrecida por el recorte de 
ventaja que le han hecho al 
PP. los socialistas alcalaínos 
tienen motivos para sentirse 
satisfechos en lo que para 
ellos es fin de una etapa y 
comienzo de otra. 

Izquierda Unida no ha teni
do mucha suerte en Alcalá en 
estas elecciones. Sus enfren
tamientos internos no han 
ayudado a su promoción y, 
por añadidura, el estilo de 
alguno de sus personajes más 
conspicuos no ha pasado el 
corte del buen gusto, lo que 
no ha ayudado a IU en el final 
de la campaña electoral. Polí
ticos tan pragmáticos como 
los que hay en esta coalición 
seguramente serán capaces 
de recordar sus recetas pro
pias para retomar y cultivar 
un contacto positivo con los 
ciudadanos. 

Como simple curiosidad, ya 
que la operación no tiene valor 
práctico, digamos que, si las 
bases de cálculo para la asig
nación de concejales fueran 
los resultados del 26 de octu
bre, el PP perdería la mayoría 
absoluta en Alcalá, pues 
alcanzaría 13 concejales con
tra 12 del PSOE y 2 de IU. 
Pero eso no supone novedad 
alguna porque exactamente 
ese reparto es el que habría 
salido en mayo con los datos 
de las autonómicas. Por fortu
na para Bartolomé González, 
los alcalaínos se volcaron en 
mayo por primera vez más en 
favor de la candidatura muni
cipal del Partido Popular que 
de la regional y eso le valió la 
mayoria absoluta en el ayun
tamiento complutense de que 
ahora disfruta y el tiempo dirá 
si es capaz de conservar. 

En las páginas siguientes 
ofrecemos un extenso reporta
je sobre el desarrollo de la jor
nada en los diversos colegios. 
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Mesa presidida por Arancha Barroso. 
(Colegio Cardenal Cisneros) 

Cardenal Cisneros 
Los votantes más madrugadores 

en el colegio Cardenal Cisneros 
fueron del clero; un grupo de mon
jas de clausura aguardaba a que se 
constituyeran las mesas y comen
zara la jornada electoral para ejer
cer su derecho al voto. Muy pronto 
también llegó el vicario general de 
la diócesis, monseñor Juan Sán
chez, quien se quedó sin poder vo
tar puesto que su nombre no estaba 
en el censo electoral de las mesas 
aunque sí lo estaba en los listados 
colocados en la puerta del colegio. 
También madrugó el obispo de la 
diócesis, monseñor Jesús Catalá y 
el canónigo Luis García Gutiérrez. 

En ese colegio intervino en una 
de las mesas como presidenta Aran
cha Barroso, para quien fue su pri
mera experiencia electoral en estas 
circunstancias: "Es la primera vez 
que me toca y encima soy presiden
ta. Estoy muy feliz" , dijo irónica
mente. Juan Carlos Sánchez tam
bién utilizó la ironía: "Estoy muy 
contento de estar aquí. Para un día 
que tengo para estar con la familia 

tengo que pasarlo aquí. ¡Qué le va
mos a hacer! A ver si suben el suel
do porque nada más que cobramos 
52 euros por todo el día". Raimun
do Sanz fue también vocal: "Ya que 
nos ha tocado vamos a pasar el día 
lo mejor posible". 

Otra de )as mesas fue presidida 
por Luis Alvaro: "Yo me lo he to
mado con resignación; ésta es la 
primera vez que me toca así es que 
hay que resignarse". Como vocal 
estaba Alicia de la Torre: "También 
a mí me ha tocado por primera vez 
venir a una mesa electoral. Nos han 
echado una mano así es que ha sido 
fácil. No me sentó muy bien tener 
que venir pero qué le vamos a ha
cer". 

Jesús Gutiérrez, también vocal, 
reconoció que "no tengo mucha 
historia democrática así es que esta 
es la primera vez que participo en 
una mesa electoral. De momento va 
bien la cosa; ya veremos cuando 
nos empecemos a cansar". En esa 
mesa fue interventor del PSOE 
Óscar Luis Barriales; la intervento
ra del PP fue Paqui Gullón y la de 
IU fue Esther Almazán. 

Jacquelline Trillo (PSOE), Juan Cuevas (IU), Carlos Sánchez (PP), 
María Isabel Castro (presidenta), Juliana Jiménez (vocal), 

José Abenoza (vocal). (Colegio Manuel Azaña) 
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Mesa presidida por Luis Álvaro. 
(Colegio Cardenal Cisneros) 

Manuel Valero Altés presidió 
otra de las mesas: "Lo llevo con 
mucha tranquilidad aunque vengo 
por primera vez. Cuando me lo di
jeron no me sentó muy mal. Bueno, 
la verdad, es que un poco mal". 
María José Vas fue vocal: "Lo peor 
es el sueño porque te toca darte un 
buen madrugón en domingo. Juan 
Carlos Soriano, periodista, también 
fue vocal: "Nunca había vivido 
unas elecciones desde aquí. Hubie
ra sido muy interesante vivir estas 
elecciones desde un punto de vista 
informativo, pero me ha tocado es
tar aquí". 

David Zárraga fue interventor de 
IU; Irene Morilla hija del catedráti
co José Morilla y de la exconcejala 
socialista Teresa Bach fue interven
tora del PSOE y Elías Martín fue 
interventor del PP, lo mismo que 
César Cuéllar. 

Manuel Azaña 
En el colegio Manuel Azaña tam

bién hubo memos participación. De 
hecho, hubo mesas que no llegaron 
al 50 por ciento de los votos. 

María Victoria Velasco, presiden
ta, Virginia Sánchez, vocal, y Elvi
ra Sánchez, vocal, es la primera vez 
que están en una mesa electoral. Si 
bien, Elvira Sánchez era suplente, 
pero al faltar el titular, se tuvo que 
quedar. La jornada se les hizo un 
tanto pesada y vivieron momentos 
de cierta tensión cuando un hombre 
se presentó a votar con su carnet y 
con el de su mujer: "Decía que que
ría votar por ella porque no podía 
venir, y al decirle que eso no se po
día hacer se ha enfadado y nos ha 
mandado a tomar viento fresco. Y 
otro señor se ha empeñado en intro
ducir él la papeleta en la urna, decía 
que era él el que votaba y que tenía 
que ser él quien la echara". 

La mesa conformada por María 
Isabel Castro Zurdo, presidente, Ju
lián Jiménez, vocal y José Abenoza 
Escribá, vocal, fue una de las que 
tuvo poca participación y no logró 
llegar al 50 por ciento. Para ellos, el 
día fue más tranquilo: "Ha habido 
gente que se le ha olvidado el car
net y otros han venido con fotoco
pias, que no se aceptan, pero por lo 
demás, todo normal". 

Víctor Chacón (PP), Jesús García (IU), M1 Teresa Botejara 
(presidenta), Ana Isabel Hernández (vocal), Raúl Jurado (vocal) 

(Colegio Manuel Azaña) 
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Roberto Ruiz (vocal), M! Jesús Jiménez (IU), Fernando Mayo (PSOE), 
Miriam Sánchez (vocal), Eliana Vieira (presidenta), Estrella Balén 

(PP), (Colegio Santos Niños) 

A la mesa de María Teresa Bote
jara, presidenta, Ana Isabel Her
nández, vocal, y Raúl Jurado, en 
principio suplente, aunque al final 
hizo las veces de vocal, acudió 

gente que no tenía claro para qué se 
votaba. La presidenta cuenta: "Ha 
habido dos personas que no tenían 
claro para qué venían y nos han 
preguntado que estas votaciones 

Mesa presidida por José María Sánchez. 
(Colegio Beatriz Galindo) 

Mesa presidida por Juan Carlos Soria. 
(Colegio Beatriz Galindo) 
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Francisco Javier Guinea (vocal), Miguel Ángel Arazola (presidente), 
Angelines Domingo (PP), Luis Melón (PP), Joaquín Gonzálvez (vocal) 

(Colegio Santos Niños) 

para qué eran. Les hemos tenido 
que explicar que son para la comu
nidad. Y han venido niños que que
rían meter papeletas en las urnas. 
Por lo demás hemos estado tranqui-

los" . Para ellos, el día se hizo me
nos pesado de lo que pensaban, 
aunque esta es una de las mesas 
donde el absentismo también se 
hizo notar. 

Mesa presidida por Manuel Vázquez Rey. 
(Colegio Beatriz Galindo) 

Mesa presidida por Jaime Torres. 
(Colegio Beatriz Galindo) 
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Mesa presidida por María Remedios Teba. 
(Colegio Infanta Catalina) 

SamosNiños 
La me~a electoral formada por 

Miguel Angel Arazola Martínez, 
presidente, Francisco Javier Gui
nea, vocal, y Joaquín Gonzálvez 
López, vocal, vivieron una anécdo
ta especial. El presidente explica: 
"Por un lado, hemos tenido un des
mayo. Por otro, ha venido una an
ciana y nos ha pedido que transmi
tiéramos a quien saliera, daba igual, 
que necesitaba ingresar en una resi
dencia o que le enviaran a alguien 
que la cuidara por que estaba sola y 
es mayor". 

En cambio, en la mesa formada 
por Eliana Vieira, presidenta, y los 
vocales Roberto Ruiz Martín y Mi
riam Sánchez, donde todos eran 
primerizos, vivieron la jornada sin 
incidencias destacables, aunque co
mentan: "l-Ia habido gente que se 
les ha olvidado el carnet y han teni
do que volver y otros que vienen 
muy despistados y que se equivo
can de mesa". Los interventores de 
esta mesa, Fernando Mayo por el 
PSOE y Estrella Balén por el PP, 
afirman que se nota una menor par-

ticipación con respecto a las ante
riores elecciones. En cambio, la in
terventora de IU, María Jesús Jimé
nez, no pudo comparar puesto que 
era la primera vez que ejercía tal 
función. 

Al igual que en la mesa anterior, 
en la de Rosendo Tinoco, presjden
te, Rocío Rueda, vocal, y Angel 
Ruiz, vocal, todo transcurrió con 
normalidad. Si bien, en esta oca
sión, es la tercera vez que Ángel 
Ruiz ejerce como vocal. Dicen que 
lo pasaron bien y que, entre bromas 
y risas, la jornada se hizo más ame
na de lo esperado. 

Beatriz Galindo 
Jaime Torres, presidente en una 

de las mesas del colegio Beatriz 
Galindo, no dudó en ir bien pertre
chado a cumplir con su obligación 
durante todo el día. Su avitualla
miento consistió en café y bollos 
con los que pasar todo el día y el 
mantel sobre el que los colocó fue 
la propia urna electoral: "He tenido 
que venir por cojones. Si hay que 
pasar aquí todo el día hay que venir 

Mesa presidida por Begoña Vaquero. 
{Colegio Henares) 
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Mesa presidida por Raquel Palero. 
(Colegio Infanta Catalina) 

bien preparado con todo, con café, 
con bollos, con lectura y hasta con 
un cojín". 

En la mesa presidida por Jaime 
Torres se produjo una de las anéc
dotas de la jornada. Uno de los vo
cales titulares se marchó aduciendo 
que estaba enfegno una vez que el 
vocal suplente, Angel Luis Sanz, se 
había marchado al comprobar que 
estaba el titular. Pero el titular llevó 
un justificante médico y la Policía 
Nacional tuvo que ir a buscar al su
plente: "Que me haya tocado prin
gar siendo suplente es para llevarlo 
mal. El titular sí ha venido pero se 
ha buscado una excusa y se ha mar
chado. Ha ido al centro de salud y 
ha traído un justificante médico 
cuando ya se habían marchado los 
suplentes". Yolanda Sánchez fue 
también vocal: "A mí me ha tocado 
ya por segunda vez. ¡Menuda ale
gría!", dijo con ironía. Fue inter
ventor del PP Alfonso Zafrilla y del 
PSOE fue José Luis Martínez Due
ñas. 

José María Sánchez presidió otra 
de las mesas: "Me sentó muy mal 
cuando me comunicaron que tenía 

que venir porque es un domingo y 
tengo a la familia en casa. Pero al 
fin y al cabo es una obligación". 

Inmaculada Rodríguez fue vocal 
en esa mesa: "Es la primera vez que 
me toca. Lo único malo que tiene 
esto es que es domingo y te tienes 
que dar un madrugón, pero por lo 
demás no está mal". También fue 
vocal lván Rivero: "No sienta muy 
bien tener que venir a pasar aquí el 
día; pero por ley tienes que venir y 
vienes". En esa mesa fueron inter
ventoras del PP María del Carmen 
Sacristán y María Ángeles Burgos. 

Otra de las mesas fue presidida 
por Manuel Vázquez Rey: "Yo lo 
llevo muy bien, muy relajado, aun
que la verdad es que me sentó-un 
poco mal cuando me comunicaron 
la noticia de que tenía que venir a 
pasar el día". Eduardo Roldán Ro
dríguez fue vocal: "Es la primera 
vez que me toca y esto es un poco 
aburrido". El otro vocal de esa 
mesa fue Sixto Sánchez Martín: 
"Yo también he venido por primera 
vez y me ha sentado muy mal por
que he tenido que trabajar esta no
che y he tenido que empalmar". En 

Mesa presidida por Eugenio Sánchez. 
(Colegio Henares) 
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Mesa presidida por Arancha Martín. 
(Colegio !placea) 

esa misma mesa intervino como in
terventor del PSOE el exconcejal 
socialista Francisco Collado, así 
como Manuel Márquez. 

Juan Carlos Soria presidió otra 
mesa: "Sienta mal pero sabes que 
es un deber y tratas de asumirlo con 
agrado". En esa mesa intervinieron 
como vocales Paloma Riesco: "Yo 
vengo por primera vez y vamos a 
tratar de pasar el día lo más tran
quilo posible". Laura Vera afinnó 
como vocal que "hay que llevarlo 
con calma y con resignación, que el 
día es muy largo". 

Infanta Catalina 
El coordinador de Izquierda Uni

da en Alcalá, Fran Pérez, votó en el 
colegio Infanta Catalina y celebró 
la victoria de la izquierda en ese co
legio electoral. En el patio se pudo 
ver durante la mañana a un camión 
de desatrancos que recogía el agua 
caída ya que se habían formado 
grandes charcos. 

En la mesa presidida por María 
Remedios Teba había mucha resig
nación: "Lo de estar aquí lo llevo 

muy mal. Prefería estar en casa con 
mis hijos". Nuria Martín fue vocal 
en esa mesa: "Tengo 19 años y esta 
es la primera vez que me toca en 
una mesa. Yo no tenía que estar 
aquí porque soy suplente. Aquí no 
han presentado ningún justificante 
y me ha tocado". Almudena fue 
también vocal: "Vengo resignada a 
cumplir esta obligación. Qué le va
mos a hacer". 

Raquel Palero Sánchez fue presi
denta en otra de las mesas: "Lo lle
vamos bien, sin ningún problema. 
Esta es una obligación que hay que 
hacer y no me sentó muy mal cuan
do nie lo dijeron. Es la primera vez 
que me toca". Francisco Martín 
Gonzalo fue vocal en esa mesa: 
"Esta es la primera vez que me toca 
venir a una mesa electoral". María 
Teresa Puyo afinnó como vocal 
que "esperemos que sea la última 
vez que me toca estar en una mesa 
electoral. Cuanto menos mejor". 
Antonio Navas fue interventor del 
PSOE y Pablo Verges fue interven
tor del PP. 

Agustín Martín Mateos presidió 
una mesa con muy buen humor en 

Noelia González (presidenta), Julio García (vocal), 
Sara García (vocal), Natalia Monterroso (PP) 

(Colegio Miguel de Cervantes) 
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mesa presidida por José María Vázquez. 
(Colegio !placea) 

el colegio Infanta Catalina: "Sobre 
todo que haya alegría y buen am
biente". Juan José Tomé Pérez fue 
vocal: "Menos mal que lo estarnos 
pasando bien porque me sentó de 
maravilla levantarme antes de las 
ocho de la mañana y pasar aquí 
todo el día. Hay buen rollo en esta 
mesa. Estamos muertos de hambre, 
pero bueno". María Dolores Oliva 
Castellanos: "Tenemos todo con
trolado y lo estamos pasando muy 
bien". 

María Val Guillarnas fue repre
sentante de la administración con 
dos mesas en el colegio Infanta Ca
talina: "El ambiente es muy majo y 
lo único que falta es que traigan la 
comida que hay gente que tiene 
hambre". Fue interventor del PP Fi
del Toribio y del PSOE lo fue Raúl 
Cobo. 

Henares 
El colegio Henares fue uno de los 

que por parte del Partido Popular 
estuvo vigilado por interventores 
de Nuevas Generaciones, aunque la 
verdad es que como ellos mismos 

reconocieron eran más bien de 'ge
neraciones intermedias' porque va
rios de ellos ya han cumplido la 
edad de permanencia en la organi
zación juvenil del PP. Además, en 
él estuvieron dos concejalas, Elisa 
de Francisco (PP) y María Luisa 
Macías (PSOE). 

Una de las mesas estuvo presidi
da por Begoña Vaquero: "Yo ya soy 
veterana. Ya me ha tocado en otras 
elecciones y en las del 25 de mayo 
fui suplente. Pueden anotarme para 
que en las siguientes ya no me to
que". Como vocal estuvo Isabel 
Sánchez de la Torre: "Yo vengo por 
primera vez y dentro de lo malo lo 
llevo con resignación". El otro vo
cal fue Manuel Terrón Terrón: "A 
mí también me ha tocado por pri
mera vez y lo peor ha sido levan
tarse a las siete de la mañana en un 
domingo". Fue interventora del PP 
Nuria García. Por parte del PSOE 
intervino Regina López y fue inter
ventora de IU Mercedes Triguero. 

Otra de las mesas fue presidida 
por Eugenio Sánchez: "Para mí es 
la primera vez y la verdad es que es 
una experiencia nueva". Rafael 

Francisco Peña (PSOE), Enrique Ruiz (IU), Mariano Buil (vocal), 
Antonio Polaine (presidente), José María Fernández (Vocal). 

(Colegio Miguel de Cervantes) 
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Cristina Escudero (PP), Ángeles López (vocal), 
Carlos Martínez (presidente) y Carlos Aznar (IU). 

(Colegio Nuestra Señora del Val) 

Sarmiento fue vocal: "Yo vengo 
también por primera vez para for
mar parte de una mesa y la verdad 
es que estoy un poco más resignado 
que el presidente" . Con ironía ma
nifestó: "Está muy bien pasar aquí 
el domingo y me apunto para la 
próxima". Rebeca Reyero fue vo
cal: "No es el mejor domingo, pero 
hay que cumplir con los deberes". 
María Luisa Macías estuvo como 
interventora del PSOE y apoderada 
en ese colegio. Vicente Pérez fue 
interventor del PP y María Luisa 
Martínez fue interventora de IU. 

lplacea 
El colegio !placea vivió con tran

quilidad la jornada. Hasta el medio
día el número de votantes fue mu
cho menor animándose a partir de 
las doce .Y hasta la hora de comer. 
Arancha Martín presidió una de sus 
mesas: "Lo llevo con resignación lo 
de estar aquí en una mesa electoral. 
No me sentó muy bien cómo me 
dieron el aviso de que tenía que ve
nir". Como vocal estuvo Esmeralda 
Santamaría que esta vez no tuvo 
tanta suerte como en la otra ocasión 

que la citaron: "La otra vez me lla
maron como suplente y tuve más 
suerte, me libré. Pero esta vez me 
ha tocado quedarme". Rafael Tobío 
fue vocal y estaba muy enfadado: 
"Yo lo llevo fatal. No sé si es mejor 
que haya mucho trabajo o que no. 
Estar hay que estar así que lo mejor 
es que no nos aburramos". En esa 
mesa fue interventora del PP Loli 
Femández, toda una veterana como 
interventora en ese colegio: "La 
presidenta y los vocales son muy 
majos así es que estoy muy conten
ta. En cuanto contemos las papele
tas nos marchamos de aquí". 

En otra de las mesas presidió 
José María V ázquez: "Esta ya es la 
segunda vez que me toca y encima 
seguida porque ya vine el día 25 de 
mayo. De todos modos lo llevo 
bien". María José Romero García 
fue vocal por primera vez: "No es
toy muy contenta porque es domin
go y ha habido que madrugar" . An
tonio Ruiz Calderón afirmó que 
"estoy aquí porque no me he podi
do excusar". María José Otero fue 
interventora del Partido Popular 
que afirmó que "por regla general 

Javier Jiménez (IU), Ángel González (PP), Juan Manuel Ortega 
(vocal), Luis Miguel Pérez (vocal), Consuelo Alberti (presidenta), 

y M!! Carmen Fernández (PSOE). (Colegio Doctora de Alcalá) 
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María Valle (vocal), Eliseo Vitón (presidente), 
María Angeles Sánchez (vocal) y Juan Soria (PSOE). 

(Colegio Nuestra Señora del Val) 

estoy en mesas en las que hay muy 
buena gente y lo pasamos bien". 
Ana Merino fue interventora del 
PSOE: "No va a haber mucho tra
bajo en estas elecciones, así es que 
terminaremos pronto" . 

Miguel de Cervantes 
La jornada en el colegio Cervan

tes se caracterizó por la normali
dad. Tan sólo hubo algún despista
do que se dejó el carnet en casa y 
mucha gente desorientada, que no 
sabía en qué mesa tenía que votar., 
Aunque no hubo mucha participa
ción, en la mayoría de las mesas 
llegó al 50 por ciento. 

En la mesa formada por Antonio 
Polaine, que hacía la función de 
presidente, y los vocales Mariano 
Buil y José María Fernández, todos 
eran primerizos. Si bien, a M~ano 
Buil le tocaba ser suplente: "Esta es 
la cuarta vez que he sido suplente. 
Siempre me he librado, menos hoy 
que me he tenido que quedar por
que no ha venido el primer vocal". 
Para los tres fue una jornada tran
quila: "Lo único que ha pasado es 
que hemos tenido que bajar la urna 

a la planta baja varias veces porque 
ha venido gente que iba con mule
tas o en sillas de rueda y que no po
dían subir las escaleras". 

Francisco Peña y Enrique Ruiz, 
interventores de PSOE y PP respec
tivamente en esta mesa, afirman 
que la principal diferencia entre es
tas elecciones y las de mayo es la 
participación: "Ha votado menos 
gente que en las anteriores, se nota 
que hay menos participación". 

Para Noelia González, presidente 
de una de las mesas de este centro, 
era la primera vez que le tocaba es
tar en una mesa electoral. Para ella 
fue una buena experiencia, aunque 
asegura que la jornada se acaba ha
ciendo un poco pesada: "Los ratos 
que viene gente es más entretenido. 
Pero cuando no viene nadie y estás 
parado se hace muy largo". 

José Antonio Hidalgo y Francis
co Javier García era la primera vez 
que estaban en una mesa electoral e 
hicieron las veces de vocales: "Lo 
hemos llevado bien. El día más pe
sado es cuando te llega la carta, 
pero una vez que te haces a la idea 
no es tan duro". 

Marta González (PP), Vanesa Tomé (PP), Juan Ramón Jiménez 
(presidente), Javier Gómez (vocal), Angélica González (vocal) y 

Pío Fraile (PSOE). (Colegio Doctora de Alcalá) 
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Purificación Mesa (PP), Manuela Domínguez (vocal), 
Joaquín García (presidente), Alicia Domingo (vocal) 

y Ricardo Jiménez (PSOE). (Colegio Dulcinea) 

lluesua señora del va1 
En una de las mesas del Colegio 

de Nuestra Señora de El Val, presi
qida por Cristina Escudero, con 
Angeles López como vocal y con 
los interventores Cristina Escudero, 
del PP, y Carlos Aznar, inteventor 
de IU, tuvieron como principal 
anécdota de la jornada electoral, 
además del apellido del militante 
de IU, quien dijo que "si tengo al
gún problema llamo a mi primo el 
de la Moncloa", un matrimonio de 
ancianos que quiso votar con la 
propaganda electoral que les llegó 
por correo. 

En otra mesa de este colegio, pre
sidida por Eliseo Vitón, la vocal 
María Valle se mostraba muy dis
gustada con el trato recibido: "Nos 
tienen aquí todo el día y no nos han 
traído ni agua ni comida y ni si
quiera nos han dado de comer". 
Molesta también, pero por su mala 
suerte, estaba M' Angeles Sánchez, 
la otra vocal, quien ya fue suplente 
el 25 de mayo y en esta ocasión le 
tocó volver a presentarse en el co
legio, pero ahora de titular. Esta 

mesa tuvo como anécdota curiosa 
la protagonizada por un hombre 
que se fue sin votar porque no le 
dejaron meter el voto en la urna a él 
mismo. 

Doctora de Alcalá 
En una de las mesas del colegio 

Doctora de Alcalá, presidida por 
Consuelo Alberti, con los vocales 
Luis Miguel Pérez y Juan Manuel 
Qrtega y con los interventores 
Angel González, del PP, y Javier Ji
ménez, de IU, llamaba la atención 
la ropa de abrigo que llevaban al
gunos de sus integrantes, y es que 
en ese colegio, hacía bastante frío 
en la mañana del domingo y no ha
bían encendido la calefacción. Ade
más, a esta mesa le tocó en el ala 
más fría del colegio. 

En otra de las mesas del Doctora 
de Alcalá, compuesta por miem
bros muy jóvenes, el frío quedó en 
segundo lugar ante el buen número 
de anécdotas que fueron reuniendo 
durante el día. Esta mesa, presidida 
por Juan Ramón Jiménez, quien al 
igual que la vocal Angélica Gonzá
lez, era en un principio suplente y 

Roberto Rapaño (IU), Antonio García (PP), Rafael Rodríguez (presi
dente), José Manuel Ocaña (vocal), Javier Ortega (vocal) 

(Colegio Juan de Austria) 
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Eduardo Martínez (PSOE), Juan José García-Roma (vocal), 
Katia González (presidenta), Celeste García (vocal) 

y Tobar Alonso (PP). (Colegio Dulcinea) 

no se habían hecho a la idea de pa
sar todo el domingo en el colegio, 
con Javier Gómez como segundo 
vocal y con los interventores Vane
sa Tomé y Marta González, del PP, 
y Pío Fraile, del PSOE, se rio a car
cajada limpia toda la mañana del 
señor que se empeñó en identificar
se para votar con su tarjeta de cré
dito en vez del D.N.I. "Otra de las 
anécdotas" , comentaba Vanesa 
Tomé, "ha sido un señor que decía 
que los mayores no deberían votar, 
que ya son todos muy viejos". 

Dulcinea 
En una de las mesas electorales 

del Colegio Dulcinea, presidida por 
Joaquín García, con los vocales 
Alicia Domingo y Manuela Do
mínguez y con los interventores 
Purificación Mesa, del PP, y Ricar
do Jiménez del PSOE, tuvieron una 
mañana electoral de lo más tranqui
la, con poca asistencia, ya que los 
votantes de esa mesa fueron poco 
madrugadores, a excepción de los 
mayores, que prefirieron ir a las ur
nas bien temprano. Una situación 
similar vivió la mesa 17 A, presidi-

da por Katia González, con los vo
cales Celeste García y Juan José 
García-Rama y los interventores 
Eduardo Martínez, del PSOE, y To
bar Alonso, del PP. 

Juan de Austria 
En el colegio Juan de Austria 

también se notó una menor partici
pación que en las elecciones de 
mayo. Así lo aseguró Guillermo 
Baeza, interventor de IU, quien lle
va participando como tal desde 
hace años. Lo mismo afirmaron 
José María Gallego, interventor del 
PSOE por quinta vez, y José Luis 
García, interventor del PP por se
gunda vez: "Estas elecciones están 
más apagadas, se nota que ha veni
do menos gente a votar". 

Andrés Gómez, presidente de 
una de las mesas de este centro, era 
la primera vez que ejercía un cargo 
en una mesa electoral, al igual que 
Rafael Hidalgo y María García Le
desma, los vocales que le acompa
ñaban. Dicen que no hubo inciden
tes destacables y que todo transcu
rrió con normalidad: "Lo único es 
que la gente viene muy despistada 

Victoria Botero (IU), José Luis de Francisco (vocal), Manuel Gómez 
(vocal), Ana Jiménez (presidenta), Roberto Vera (PP) 

(Colegio Juan de Austria) 
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José García Ruiz (vocal), Silvia Jiménez (presidenta) 
Isabel Otero (PP), Santi Sánchez (IU) y Eugenio Juarros (PSOE). 

(Colegio Daoiz y Velarde) 

porque la mayoría no guardan las 
tarjetas que les envían a casa donde 
pone el sitio y la mesa en que tie
nen que votar, y luego están perdi
dos, no saben dónde tienen que ir". 

En la mesa formada por Ana Ji
ménez, como presidente, y José 
Luis de Francisco y Manuel Gó
mez, como vocales, no llegaron al 
50 por ciento de participación. To
dos eran primerizos y, aunque no lo 
pasaron mal, esperan que en las 
próximas votaciones no les vuelva 
a tocar. Los interventores de esta 
mesa, Victoria Botero por IU y Ro
berto Vera por PP, destacan la poca 
participación: "Es bastante menor y 
la gente vien~ de forma muy espa
ciada. Normalmente de doce a dos 
es cuando más gente viene, luego 
hay una· bajada de dos a cinco y 
luego vuelve a subir otra vez". 

La mesa formada por Rafael Ro
dríguez, como presidente, José Ma
nuel Ocaña Albar y Javier Ortega 
Lario, como vocales, y Roberto Ra
palo y Antonio García Haba, como 
interventores de IU y PP respecti-

vamente, vivieron una anécdota 
muy especial que supuso el mo
mento más tierno de la jornada: 
"Ha venido un niño de unos 11ó12 
años con su abuelo invidente para 
ayudarle a votar. Ha sido precioso 
porque había una gran complicidad 
entre ellos. El abuelo iba caminan
do con la mano apoyada en el hom
bro de su nieto, y el pequeño le ha 
traído hasta aquí, le ha llevado has
ta donde están las papeletas y ha es
cogido la que su abuelo quería, lue
go se han acercado y nos ha entre
gado el carnet de su abuelo para 
que pudiera votar. Ha sido lo más 
bonito, de hecho, en la cara del 
abuelo se podía ver una expresión 
de satisfacción tremenda". 

Otra anécdota ha sido un proble
ma con unos interventores de Iz
quierda Unida. Rafael Rodríguez 
cuenta: "Ha habido interventores 
que tenían que haber venido y no lo 
han hecho. Pero luego sí que han 
acudido a votar y, aunque hemos 
tenido que consultar, al final han 
podido hacerlo sin problema". 

Mesa presidida por Juan Pérez Bethencourt. 
{Colegio Don Juan 1) 

1 de noviembre de 200:1 

Amalia López {PP), Araceli Sierra (presidenta), 
Marina Vara (vocal) y Antonio Nieto (PSOE). 

(Colegio Daoiz y Velarde) 

Daoíz v Velanle 
La mesa 8 A del Daoíz y Velarde, 

que tenía como vocal a José García 
Ruiz y como interventores a Isabel 
Otero, del PP, a Santi Sánchez, de 
IU, y a Eugenio Juarros, del PSOE, 
tenía una presidenta muy joven, 
Silvia Jiménez, estudiante de perio
dismo en la Universidad Complu
tense de Madrid. Silvia Jiménez, 
que lucía una sudadera con el tris
temente desaparecido José Couso, 
relató a sus compañeros de mesa 
durante la mañana los avatares que 
padecen los estudiantes de Ciencias 
de la Información en la Compluten
se por culpa de un desastroso cam
bio de plan de estudios que ha pro
vocado una exagerada masificación 
en las aulas. Otra mesa del Daoíz y 
Velarde, la presidida por Araceli 
Sierra, con la vocal Marina Vara y 
los interventores Amalia López, del 
PP, y Antonio Nieto, del PSOE, 
tuvo una jornada electoral tranquila 
y sin sobresaltos. 

DonJuanl 
El colegio Don Juan 1 fue en uno 

de los que más se notó la absten
ción de la jornada. Se podía sentir 
de manera muy especial entre los 
apoderados e interventores de cole
gio que pasaban de manera muy re
lajada el día sin grandes afluencias 
de votantes. 

Juan Pérez Bethencourt fue pre
sidente por primera vez en una de 
las mesas: "La verdad es que me 
dieron mucho disgusto cuando me 
avisaron pero pensaba que esto iba 
a ser mucho peor". En esa mesa fue 
vocal Begoña Martínez del Praoo: 
"Tengo unos compañeros excelen
tes y lo llevo muy bien. En Alcalá 
es la primera vez que me toca pero 
en otra provincia ya me tocó otra 
vez". Irene Martínez García-Mar
quina fue también vocal: "¡Qué re
medio tener que venir! Me llevé un 
buen disgusto y la verdad es que el 
día se está haciendo un poco largo". 
Como interventora del PP estuvo 

Mesa presidida por María Dolores Martínez. 
(Colegio Don Juan 1) 
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Alfonso Gutiérrez (vocal} y Alberto Hernández (vocal}, 

junto al presidente de la mesa. 
(Colegio de Espartales) 

Consuelo Serrano. 
María Dolores Martínez Caama

ño fue presidenta en otra mesa: "No 
hemos tenido ningún tipo de inci
dencia y ha estado todo tranquilo. 
Me llevé un pequeño disgusto 
cuando me comunicaron que tenía 
que estar aquí porque estás traba
jando toda la semana y no apetece 
quedarte aquí encerrada todo el do
mingo" . José Toral fue vocal: "Me 
ha tocado por primera vez y la ver
dad es que no me ha importado ve
nir. Además hace un día muy malo 
como para estar por la calle". Fran
cisco Trisac fue también vocal y no 
le sentó muy bien estar en la mesa 
electoral: "Cuando me enteré estaba 
fuera de España y no me sentó muy 
bien. Estaba previsto mi regreso a 
España así es que me ha tocado estar 
aquí todo el día". Como interventora 
del PP estuvo María Paz Díaz. 

Espanales 
Debido a que con las nuevas 

elecciones mucha gente ya no vota
ba en el Colegio Pablo Neruda y sí 

en el de Espartales se originó algu
na confusión. Algunos no habían 
leído la tarjeta censal donde se in
dicaba el colegio, pero en la mayo
ría de los casos los nombres no apa
recían en ninguna lista, ni en el co
legio Pablo Neruda, ni en el de Es
partales ni en el García Lorca. Así 
que se les comentó la posibilidad 
de acercarse a los juzgados. 

Alberto Hemández, segundo vo
cal, Alfonso Gutiérrez, primer vo
cal, es la primera vez que afrontan 
el reto de los cargos en una mesa 
electoral, y comentaron junto al 
presidente cómo "el cambio de 
hora se agradece por el madrugón." 

Belén Ramiro, otra Presidenta de 
mesa electoral, también era la pri
mera vez que asistía con el cargo "y 
no quiero repetir la experiencia, por 
el madrugón, lo del cambio de hora 
me ha venido bien." Raúl Palacios 
Herrero, primer vocal comentó que 
"no me ha sentado demasiado bien 
madrugar en Domingo." José María 
Paniagua fue el segundo vocal y 
tampoco quiso "volver a repetir, 
porque hay mucha historia y ade
más todo el mundo libra hoy." 

David Arroyo (presidente), Ana Teresa González (vocal} 
y Miguel González (vocal}, junto a los interventores 

(Colegio García Lorca) 

PUERTA de Madrid 

Raúl Palacios (vocal), Belén Ramiro (presidenta), 
José María Paniagua (vocal). 

(Colegio de Espartales) 

García lorca 
David Arroyo, Presidente de una 

mesa electoral del Colegio García 
Lorca, explicó que era la primera 
vez que se enfrentaba al cargo y co
mentó que a las 8:30 ya había una 
persona esperando para votar en 
esa mesa y a continuación, cuando 
se abrió la mesa, resulta que no te
nía que votar allí. Ana Teresa Gon
zález fue la segunda vocal que jun
to a José Miguel González, primer 
vocal, explicaron que un votante 
"quería echar tres sobres a la vez." 

Joaquín Garrido, presidente de 
otra mesa electoral, era la tercera 
vez que asistía con cargo a una 
mesa electoral, "dos en Madrid, 
cuando vivía allí y una en Alcalá. 
Así que con calma, tengo asumido 
que no va a ser la última." Gema 
Orejón es la segunda vocal y Núñez 
Gonzálvez, primera vocal manifes
taron "cansancio por el madrugón y 
el trasiego de personas. Además ha 
venido un señor que se apellidaba 
Porros y no nos lo creíamos." 

Antonio de Nebriia 
Ramírez Montserrat, presidenta 

de la mesa, era presidenta suplente 
y llevaba el día con paciencia, y un 
poco de resignación. Miguel Angel 
Martín, desempeñó el cargo de pri
mer vocal y Francisco José Martí
nez, segundo vocal y eran la prime
ra vez que asistían a unas eleccio
nes en una mesa electoral. Francis
co José Martínez quiso expresar 
además que "los papeles •en donde 
ponemos los nombres y los apelli
dos deberían venir numerados, al 
menos en la primera fila. Porque el 
que haya que poner los números a 
mano, cuando son seguidos, no es 
práctico." 

En otra mesa electoral, Carmen 
Alhambra, que desempeñaba por 
primera vez el cargo de Presidenta, 
comentó que "ha habido mucha 
afluencia en cuanto se abrió el co
legio electoral , pero despu~s cesó 
bastante el público." María Angeles 
Arrazaba, primera vocal y Ana Isa
bel Hinojosa, segunda vocal, acom
pañaron esta mesa electoral. 

Ana Núñez (vocal}, Joaquín Garrido (presidente}, 
Gema Orejón (vocal) 

(Colegio García Lorca) 
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Miguel Á. Martín (vocal), Francisco José Martínez (vocal), Montserrat 

Ramírez (presidenta) y los interventores (Colegio Antonio de Nebrija). 

Pablo Neruda 
Cristina Sanz, Presidenta de una 

mesa electoral en el Colegio Pablo 
Neruda, señaló que las votaciones 
iban muy lentas, pero sin ninguna 
incidencia. Maribel Rodas, primera 
vocal y Gema Rodríguez, segunda 

vocal, también estaban por primera 
vez desempeñando este cargo. Ma
ribel Rodas comentó, además, que 
vivía con resignación este día res
pecto al trabajo, y sugirió que "este 
trabajo deberían dárselo a los para
dos, estos cargos de ser presidente 
y vocales en las mesas electorales, 

Maribel Rodas (VOCé!I), Gema Rodríguez (vocal), Cristina Sanz (presi

denta) y el interventor del PP (Colegio Pablo Neruda). 

Francisco Núñez, 

Carmen Alhambra (presidenta), M1 Ángeles Arrazaba (vocal) y Ana Hi

nojosa (vocal) y la interventora del PP (Colegio Antonio de Nebrija). 

ya que, como pagan dinero, les ha
ría más falta a ellos que a otros que 
hemos venido." 

Rocío Garzaparejo, presidenta de 
mesa en el Pablo Neruda es la pri
mera vez que desempeñaba este 
cargo y ve mal que la votación sea 
en domingo: "Deberían ponerla en-

tre diario." Julia García y Mercedes 
García García la acompañaron en la 
mesa. Julia García, que repetía en 
el cargo, comentó que son distintas 
las elecciones y que, al olvidársele 
el DNI, no pudieron constituir la 
mesa hasta que fue a por el carnet a 
su casa y volvió con él. 

Mercedes García (vocal), Julia García (vocal) y Rocío Garzaparejo 

(presidenta). (Colegio Pablo Neruda). 
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,enemas la derecha más cavernícola de toda Europa" 

luis Suárez Machota será el único dipiaao 
de Alcalá en la Asamblea de Madrid 
Luis Suárez Machota será el único diputado de Alcalá en la Asamblea de Madrid e legida el 
domingo dia 26 de octubre. A pesar de residir en Madrid, votó en la ciudad complutense, 
concretamente en el colegio Cardenal Cisneros. Luis Suárez Machota era el número 7 de la 
lista de Izquierda Unida y , al obtener su organización nueve escaños, ha revalidado el acta 
de diputado regional que ya obtuvo el dia 25 de mayo. Desde aquella fecha ha tenido un 
indudable protagonismo. En primer lugar fue el representante de Izquierda Unida en la 
comisión de investigación abierta por la crisis institucional que crearon Eduardo Tamayo y 
Maria Teresa Sáez al ausentarse de la votación que eligió a la mesa de la Asamblea y ser a 
continuación expulsados del PSOE. Después, Luis Suárez Machota fue noticia al publicar 
diversos medios de comunicación su cuantioso patrimonio. Nada más ser elegido diputado 
regional, Luis Suárez Machota contestó a las preguntas que le hizo PUERTA DE MADRID. 

- Es usted el único diputado 
de Alcalá en la nueva Asam
blea de Madrid. ¿No es muy 
triste y pobre la representa
ción complutense en el parla
mento regional? 

- Eso lo que constata es que 
algunos n o h acemos tanto 
ruido y no predicamos tanto 
como el Partido Popular. Tam
bién cons tata que realmente 
represento al Corredor del 
Henares. Yo creo que, además 
de que Esperanza Aguirre hizo 
su promesa de que ésta va a 
ser la legislatura del Corredor 
del Henares, debería haber 
incluido en su candidatura a 
algunas personas de Alcalá y 
de la comarca porque somos 
medio millón de habitantes los 
que vivimos en esta zona, que 
es la más productiva desde el 
punto de vista industrial. Me 
temo que ni en sus listas va a 
haber ninguno ni en su 
gobierno tampoco. 

- ¿A qué atribuye que 
Izquierda Unida haya mejora
do sus resultados en la Comu
nidad de Madrid y los haya 
empeorado en Alcalá? 

- El empeoramiento parcial 
que ha habido en Alcalá es 
poco significativo. Aqui se da 
un fenómeno que puede expli
car eso. Hay una mejora sus
tancial s iempre de Izquierda 
Unida en las elecciones muni
cipales. Éstas tienen un arras-

tre siempre sobre las autonó
micas. Al ser las del 26 de 
octubre unas elecciones auto
nómicas ha habido unas déci
mas de bajada de IU. En todo 
caso quiero decir que ha habi
do otros que han perdido más 

de 7 .000 votos con una parti
cipación evidentemente menor. 
Por razones determinadas, he 
estado prácticamente ausente 
en esta campaña electoral, 
pero yo creo que mis compa
ñeros han hecho un buen tra-

"B 1•111r1•l11t1 
di lzllllnll llldl 
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bajo. Es imprescindible y 
queda claro que en Madrid y 
en España la izquierda es plu
ral. Tiene dos columnas, una 
que es el PSOE y otra que es 
IU. Eso, hasta ahora, la dere
cha española no lo ha asimila
do. Incluso en el PSOE, salvo a 
nivel local, no asimila la obli
gación que tiene de gobernar 
con IU. Los contactos entre el 
PSOE e IU dentro de la Asam
blea de Madrid no han existido 
desde las diez de la mañana 
del día 10 de junio. 

- ¿Qué le parece la victoria 
de Esperanza Aguirre? 

- Su modelo no es el más 
apropiado para lo que necesita 
Alcalá de Henares. Yo le voy a 
pedir a Esperanza Aguirre que 
nos haga una estación del AVE 
en la Garena por aquello de 
beneficiar a Alcalá. Qué mas 
da que esté a veinte kilómetros 
o que esté a cuarenta. Le voy a 
exigir en el parlamento auto
nómico que se respete el 
carácter industrial y producti
vo de Alcalá. Quieró darle un 
consejo a Bartolomé· González: 
Los 100 millones de pesetas 
del consorcio del patrimonio 
de la humanidad los consiguió 
Manuel Peinado y la alcaldesa 
de Córdoba, Rosa Aguilar. En 
vez de utilizar esos 100 millo
nes de pesetas para asuntos 
propios del ayuntamiento, lo 
que ha hecho ha sido ponerlo 
a disposición del consorcio 
formado por la universidad y 
el ayuntamiento. Pero éste no 
tiene más finanzas que los que 
aporta el ayuntamiento. Me 
parece que eso es hacer ruido 
y no significa nada. Es hacer 
tanto ruido como la supuesta 
bajada del IBI, que no es baja
da de ninguna clase. 
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"Con Esperanza Aguirre se consolida el provecto que tenemos para Alcalá" 

De la inquietud a la alegría en la sede del PP 
El presidente del Partido Popular en Alcalá, Bartolomé González, al conocer la victoria de 
su partido en las elecciones autonómicas del día 25 de mayo, dijo: "La victoria de Esperan
za Aguirre garantiza nuestro proyecto". Después de celebrar con muchos de sus compañe
ros de partido en Alcalá el triunfo viajó a Madrid para unirse a la fiesta del PP: "Me voy a 
felicitar a Esperanza", dijo González, a quien acompañaron algunos concejales y afiliados. 

No fue una balsa de aceite la 
sede del PP durante toda la 
noche del día 26 de octubre. 
Cierto·es que el más tranquilo 
de todos era precisamente 
Bartolomé González, quien en 
todo momento aseguraba que 
se iba a conseguir la mayoria 
absoluta que garantizaba la 
investidura de Esperanza 
Aguirre. Pero el nerviosismo 
era patente entre el grupo que 
se encerró en uno de los des
pachos para ir recogiendo los 
datos que llegaban de los cole
gios electorales. Con Bartolo
mé González se encontraba un 
reducido grupo de afiliados de 
su máxima confianza como 
eran el secretario general, 
Jesús Domínguez Picazo, José 
Manuel Costero, Gustavo 
Severién y Manuel Cadórniga. 
La entrada a ·ese despacho 
estaba estrictamente prohibi
da para el resto de afiliados o 
simpatizantes. Incluso el pro
pio Bartolomé González aten
día las llamadas telefónicas 
recabando datos. 

Los resultados de la primera 
mesa que llegó a la sede del PP 
hizo sonreír a los allí presen
tes. Era la mesa 1 O B del cole
gio Don Juan I y como era de 
esperar por los resultados que 
se producen habitualmente en 
el mismo, las cosas pintaban 
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Bartolomé González y Jesús Dominguez, atentos a las cifras. 

bien para el PP que consiguió El primer colegio que llegó al 
254 votos en esa mesa frente a completo fue el Cardenal Cis-
91 del PSOE y 19 de IU. En la neros con victoria rotunda del 
segunda mesa que llegó, los PP pero con cierta recupera
datos no daban para tanta ale- ción de la izquierda. Bartolo
gria. Correspondía al colegio mé González se fijó muy espe
de Espartales y, aunque en cialmente en los resultados de 
ella ganó también el PP con la mesa electoral en la que él 
135 votos, el PSOE se quedó había votado y en la que tam
muy cerca con 126. IU, por su bién votó Luis Suárez Macho
parte, sumaba 35 votos, ta. Para el PP hubo 501 votos, 

para el PSOE hubo 115 y para 
IU sólo 34 votos. 

A continuación el colegio 
Manuel Azaña equilibró la 
balanza puesto que la victoria 
rotunda era para el PSOE. Los , 
primeros signos de inquietud 
llegaron con la victoria clara 
del PSOE en el colegio Antonio 
de Nebrija, con el recorte de 
diferencias entre ambas orga
nizaciones en el colegio Juan 
de Austria y, sobre todo, con 
la derrota popular en el colegio 
Cervantes. 

La inquietud fue en aumen
to, siempre con los ánimos 
que insuflaba Bartolomé Gon
zález, a través de internet. Los 
resultados que se daban desde 
la presidencia de la Comuni
dad de Madrid no eran preci
samente buenos para el PP. El 
único que reparó en que en los 
primeros datos no estaban los 
resultados de municipios y 
distritos favorables al PP fue 
Bartolomé González. 

El primer apretón de manos 
fue el de Bartolomé González a 
Jesús Domínguez Picazo 
cuando se supo que el PP 
había conseguido la victoria 
electoral en Alcalá. Fue un 
tanto por los pelos, por 1. 726 
votos sobre el PSOE. Nadie 
reparó o quiso reparar en que 
la suma de los votos del PSOE 
y de IU superaba a los conse
guidos por el PP. La inquietud 
estaba en esos momentos en 
los resultados globales de la 
Comunidad de Madrid. 

Los primeros saltos de ale
gria llegaron con el anuncio de 
que el PP conseguía el diputa
do número 56 y por tanto la 
mayoría absoluta. En esos 
instantes Bartolomé González 
salió a dar una conferencia de 
prensa y mientras se dirigía a 
la sala donde se iba a celebrar 
el encuentro con los medios de 
comunicación fue cuando dijo: 
"Se consolida nuestro proyecto 
para Alcalá". 

Celebración 
La anécdota de la noche fue 

el hecho de que la celebración 
del triunfo electoral no fue en 
el restaurante La Cúpula 
como había previsto el PP. Los 
nervios hicieron que todos los 
que allí se desplazaron, se 
dirigieran a la sede del PP en 
la plaza de Cervantes nada 
más saber que su partido 
había ganado las elecciones 
autonómicas y que Esperanza 
Aguirre será presidenta de la 
Comunidad de Madrid. 

Cuando Bartolomé González 
manifestó su intención de diri
girse al restaurante La Cúpu
la, se encontró a los afiliados y 
simpatizantes en la plaza de 
Cervantes y fue allí mismo 
donde se fundió con ellos en 
un abrazo antes de viajar a 
Madrid para felicitar a Espe
ranza Aguirre. 
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Pñmeras declaraciones de Banolomé González al conocer 
la victoña electoral de su partido: 
11

La suma de PSOE e IU daría mavoría absoluta a la 
izquierda, pero el PP sigue siendo el más votado" 
Bartolomé González ofreció unas declaraciones nada más conocer los datos que su compa
ñero de partido Alberto Ruiz-Gallardón ofreció en directo. González informó: "La participa
ción en Alcalá ha sido del 57,22%; en las anteriores elecciones de mayo fue del 64,8%". 

El presidente del Partido 
Popular en Alcalá y alcalde 
complutense explicó: "Los 
datos por partidos en Alcalá 
son: el PP es el partido más 
votado con 35.016 votos, 
seguido por el PSOE con 
33.501 e IU con 7.212. El Par
tido Popular sigue siendo el 
primer partido, la suma de los 
dos -PSOE e Izquierda Unida
daria mayoria absoluta a la 
izquierda, pero el PP sigue 
siendo el más votado." 

Para Bartolomé González 
este día de votaciones "han 
sido tranquilas, limpias y 
transparentes, en donde no ha 
habido problemas en ningún 
colegio. Se han escrutado 
todas las mesas al 100%. 
Quiero dar las gracias a los 
interventores del Partido 
Popular que han sido las 
manos y la cabeza del partido 

en el día de hoy." Inmediata
mente González confirmó que 
con "el 95% de las papeletas 
escrutadas Esperanza Aguirre 
es la ganadora de las eleccio
nes, consiguiendo un escaño 
más que en las elecciones de 
Mayo. Traslado mis felicitacio
nes a nuestros compañeros de 
Madrid y sobre a Juan José 
García Ferrer que en Coslada 
ha ayudado a conseguir la 
mayoria absoluta. Nosotros 
vamos a seguir trabajando con 
las mismas ganas, ilusión y 
fuerzas y ahora con la mirada 
puesta en Esperanza Aguirre 
iremos a plantearle cada uno 
de los proyectos que nos 
hemos comprometido. Se abre 
una nueva etapa." 

Respecto a las prioridades, 
Bartolomé González adelantó 
lo que cree más convenien~e 
para Alcalá: "Lo prioritario son 
las viviendas en régimen de 
alquiler para jóvenes. Vivien
das en la opción de Esparta
les, vamos a trabajar en 
Espartales, pero todos los pro
yectos son buenos. Además, 
quiero decir que presentare
mos el concurso del aparca
miento de la plaza de Cervan
tes a la Comunidad de Madrid 
para hacerlo administrativa y 
económicamente. Ahora me 
voy a ir a Madrid a dar un 
abrazo a Esperanza Aguirre." 
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A Buenestado le uustaña que el PSOE hubiese ganado "porque eso hubiera 
siunmcado el triunfo de la democracia trente a los intereses inmobiliaños" 

El PSOE aconí su distancia respecto al PP 
en Alcalá v perdió en la CAi 
La noche electoral del 26 de octubre fue para los socialistas alcalaínos una noche llena de 
sobresaltos. A la inquietud de que, una hora y media después de que se cerraran las urnas, 
no se conociera ningún resultado, se sumó la emoción proporcionada por el modo de ofre
cer la información en los medios de comunicación. Los primeros resultados, con un 23 por 
ciento ~scrutado, fueron sorprendentes,_ el PSOE tenía 52 escaños. 

Conforme fue pasando la 
noche, el Partido Popular fue 
subiendo como la espuma 
mientras el Partido Socialista 
bajaba cada vez más. Al final 
el resultado fue el esperado y 
el que, más o menos, indica
ban todos los sondeos: el Par
tido Popular obtuvo 57 esca
ños, es decir, uno más de los 
que necesitaba para ,gobernar 
en mayoria absoluta; el PSOE 
se tuvo que conformar con 45 
e IU con 9. La decepción en los 
rostros de los socialistas alca
lainos fue patente. Sin embar
go, quedaron satisfechos con 
los resultados obtenidos en 
Alcalá, donde el PP los superó 
por 1. 700 votos. 

Los sentimientos de los 
socialistas alcalaínos fueron 
intensos y contradictorios, ya 
que, se quedaron eon la miel 
en los labios. Y es que la noche 
electoral del 26 de octubre se 
convirtió en un emocionante 
tira y afloja para conseguir la 
victoria entre el Partido Popu
lar y el Partido Socialista. 

Eran las nueve y media de la 
noche y todavía no se conocía 
ningún resultado, por lo que 
la impaciencia y el nerviosis-
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roo empezaron a hacer mella 
en los socialistas alcalainos. 
Fue casi dos horas después de 
que se cerraran los colegios 
electorales cuando aparecie
ron los primeros resultados, 
que fueron realmente sorpren
dentes. Calcúlese la sorpresa 
de los socialistas al oír que, 
con el 23 por ciento de los 
votos escrutados. el PSOE iba 
a la cabeza con 52 escaños. 
En la sede de los socialistas 
alcalainos hubo gritos y saltos 
de alegria. Pero esos resulta
dos eran tan exagerados que 
ni ellos mismos se atrevían a 
creerlo, por lo que fueron 
muchos los que llamaron a la 
cautela recordando que aún 
quedaban muchos votos por 
escrutar. Y pronto. al mismo 
tiempo que el PP comenzó a 
subir escaños de manera casi 
vertiginosa. el PSOE bajaba, 
siendo cada vez mayor la dife
rencia entre unos y otros. El 
único que permaneció a lo 
largo de toda la noche con 10 
escaños fue IU, aunque en 
último momento quedó con 9. 

La decepción era patente en 
las caras y expresiones de los 
socialistas alcalainos. De sen-

tirse ganadores pasaron a ni 
siquiera poder rozar la victo
ria. Muchos se llevaban las 
manos a la cabeza, otros mira
ban angustiados e incrédulos 
el televisor. Al final las predic
ciones de los sondeos se habí
an cumplido: el PP ganó por 
mayoria absoluta con 57 esca
ños, PSOE quedó muy por 
detrás con 45, e IU se tuvo que 
conformar con 9. Tanta fue la 
desilusión que, incluso antes 
de que hubiera terminado 
todo el escrutinio, los socialis
tas abandonaron malhumora
dos la sede de su partido. 

Al final de la jornada Beatriz 
de Miguel, ex concejala socia
lista de Juventud, afirmó: 
"Estamos desilusionados. 
Hasta el último momento 
hemos mantenido la esperan
za, pero no ha sido posible. Yo 
creo que es lo que han ido 
buscando y al final lo que se 
ha conseguido". Beatriz de 
Miguel sugirió una causa para 
estos resultados: "Puede ser 
que los iOO primeros dias de 
gobierno del PP no hayan ilu
sionado a la gente. El PP no ha 
pasado el examen y estamos 
contentos porque para nos-

otros son unos resultados 
buenos, lo que quiere decir 
que no está todo perdido y que 
el PP no lo tiene todo ganado". 

Miguel Buenestado 
Miguel Buenestado valoró 

muy positivamente el resulta
do obtenido por el PSOE en 
Alcalá de Henares: "Estoy muy 
satisfecho con el resultado y 
con el trabajo realizado por la 
organización. De hecho, por 
primera vez hemos conseguido 
que haya en todos los colegios 
de la ciudad interventores y 
hemos organizado un buen 
mitin al que han acudido las 
primeras figuras del partido: 
Zapatero, Simancas, Matilde 
Fernández, que es la número 
dos de la lista. y Luis López. el 
número tres. Creo que con 
todo el trabajo realizado 
hemos conseguido transmitir 
una sensación diferente a la 
que habíamos tenido en las 
últimas elecciones". 

Y es que, para él es muy 
importante tener en cuenta los 
resultados tan diferentes obte
nidos en mayo y los logrados 
en estas elecciones: "En mayo 
tuvimos muchos menos votos 
que ahora. Además, hay que 
tener en cuenta la abstención, 
que creo que es un factor que 
nos ha perjudicado. Y es ver
dad que son elecciones distin
tas, pero también es cierto 
que, en esta ocasión, muchos 
alcalainos han demostrado su 
opción socialista". 

Sin embargo, mostró su 
decepción por los resultados 
obtenidos en la Comunidad de 
Madrid: "Estoy un poco decep
cionado, sobre todo después 
de ver a lo largo de la noche 
cómo el PSOE ha llegado a 
sacar hasta cuatro diputados 
al PP y que al final hemos per
dido hasta la mayoria absolu
ta de la izquierda. A mí me 
gustaría que hubiésemos 
ganado porque eso hubiera 
significado el triunfo de la 
democracia frente a los intere
ses inmobiliarios". 

Buenestado considera que la 
forma de ofrecer la informa
ción responde a la intención 
de desilusionar a los socialis
tas: "El PP. como ya lo hizo la 
última vez, ha estado manipu
lando la información de los 
resultados. Ya lo ·hizo en 
mayo, que manejó los datos 
como quiso hasta el último 
momento, puesto que salia 
perdedor y no queria recono
cerlo, y lo ha vuelto a hacer en 
esta ocasión. Ahora, ha dado a 
conocer primero los datos que 
beneficiaban al PSOE, y . cono
ciendo los datos del PP. se los 
han guardado. Los resultados 
de las zonas donde ellos tienen 
mayoria los han dejado para el 
último momento para crear 
desilusión y decepción en el 
partido socialista". 
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Fuene golpe PSicológico para los socialistas 

De la eutoria a la desilusión 
El . domingo día 26 de octubre los socialistas alcalaínos 
siguieron en su sede el recuento de las elecciones regiona
les. Comenzaron la jornada con euforia al recibir los prime
ros datos que los situaban incluso como el partido más vota
do, pero a medida que fue avanzando el escrutinio se les fue 
apagando la alegria hasta llegar a la decepción de otra derrota. 

A la Agrupación Socialista 
Alcalaína le queda el consuelo 
de haber aumentado su por
centaje de votos respecto al 25 
de mayo y haber logrado en 
Alcalá y el corredor del Hena
res un resultado que hubiera 
dado al PSOE el gobierno de la 
CAM. Y eso, pese a los ataques 
que esta agrupación ha recibi
do de varios líderes del PSOE, 
como el propio Simancas. 

La mayoría de los socialistas 
se sentó en la cafetería anexa 
a la sede para ver los resulta
dos que daba la televisión, 
aunque alguno los recibía 
antes en su teléfono portátil. 
Así, hacia las nueve de la 
noche alguien se levantó lleno 
de júbilo y gritó: "¡52 esca
ños!". Muchos pensaron que 
se refería al PP y se alegraron 
de que no alcanzara los 56 que 
dan la mayoría absoluta. Pero 
la euforia llegó cuando vieron 
en pantalla que en realidad 
esos 52 diputados eran del 
PSOE mientras el PP tenía 49. 
Esto era con el 23% escrutado. 

Tamayo, Sáez y sus ascen
dientes. Los socialistas desea
ban aún datos concretos y se 
les informó de que con el 92% 
escrutado el PP tenía 56 esca
ños, el PSOE 46 e IU 9. Tras 
esto casi todos se fueron a 
casa, pero los que se quedaron 
todavía conservaban esperan
zas: "Aún queda el 8% de 
votos por escrutar. Este resul
tado todavía puede cambiar". 
Y cambió: el PP subió a 57 
diputados. 

Dos ex-alcaldes de Alcalá, Teodoro Escribano y Arsenio Lope, 
comen sendos bocadillos mientras esperan los resultados. 

Cuando el escrutinio llegó al 
40%, el PP tenía 51 escaños 
por 50 de los socialistas, que 
permanecían optimistas por
que aún veían al PP bastante 
lejos de la mayoría absoluta. 
De hecho, al ver en la televi
sión a Ana Mato muy sonrien
te, algunos exclamaron: "¿Y de 
qué se ríe ésa? ¡También 
ahora dirán que han ganado 
por sacar 51 frente a 60 de la 
izquierda!". Pero uno de los 
socialistas alcalaínos entendía 
esas sonrisas. Se trataba pre
cisamente de su líder, Miguel 
Buenestado, quien permane
cía circunspecto porque sabía 
que los datos recibidos prove
nían de zonas proclives al 
PSOE y que las propensas al 
PP aún faltaban por escrutar. 

A partir de entonces el PP 
fue ganando un escaño por 
cada díez puntos porcentuales 
que avanzaba el escrutinio. 
Con el 78% escrutado el PP 
tenía 54 diputados y muchos 
socialistas todavía creían 
improbable que consiguiera 
los otros dos que necesitaba. 
Pero los más sensatos advir
tieron ya al resto: 'Todo está 
perdído. Falta por escrutar el 
barrio de Salamanca y la Sie
rra Norte". La siguiente noticia 
que recibieron fue ya la com
parecencia de Ruiz Gallardón 
confirmando la mayoría abso
luta del PP. Entonces cundíó 
la desolación: "¡También 
hemos perdído la CAM! ¡Y todo 
por dos sinvergüenzas!". Se 
oyeron otras frases contra 
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Velada electoral en la sede de Izquierda Unida: 

De la alegría al llanto en sólo un tanto por ciento 
Para los militantes de Izquierda Unida que se concentraron en su sede de la calle Santiago 
para seguir el recuento electoral el escrutinio resultó en esta ocasión excesivamente cruel. 
Una hora después del cierre de los colegios las caras de los afiliados a este partido mostra
ban una felicidad exultante: con el 26% de los votos, IU y PSOE estaban arrasando y suma
ban la astronómica cifra de 62 diputados ... 

Aunque la mayoría sabía 
que esa cifra iba a ir en des
censo, pocos podían imaginar 
que al final del escrutinio la 
suma de las izquierdas perdie
ra las elecciones. Cuando vie
ron a Ruiz Gallardón en las 
pantallas del televisor a 
muchos se les cayó el alma al 
suelo al certificar con ojos y 
oídos incrédulos cómo Espe
ranza Aguirre había ido ara
ñando diputado tras diputado 
en cada tanto por ciento más 
escrutado hasta llegar a los 56 
que le daban la mayoría abso-
1 uta. La última esperanza 
depositada en el 4% que toda
via quedaba por escrutar se 
tornó en desconsuelo al com
probar que no sólo no se recu
peraba la mayoría progresista, 
sino que el PP se apoderaba 
del décimo diputado de IU. 

Poca gente había en IU al 
inmediato cierre de los cole
gios. Los interventores no 
habían llegado todavia de los 
colegios y los escasos miem
bros del partido presentes en 
la sede escuchaban atentos 
las primeras encuestas a pie 
de urna que pronosticaban la 
mayoría d~l PP. A golpe de 
teléfono, Salvador Guardiá, en 
la sala de recepción de datos 
de la sede de IU, iba cambian
do poco a poco la cara: los 
resultados en Alcalá desmen
tían las encuestas y otorgaban 
un importante avance a la 
izquierda. 

Poco después, con la sede 
llena de interventores que 
habían regresado de los cole
gios, la alegria se desató cuan
do en Telemadrid vieron que 
con un cuarto de los votos 
escrutados la victoriá de PSOE 
más IU era aplastante. La feli
cidad reinaba en IU, pero poco 
a poco se fue transformando 
en nerviosismo. Los primeros 
resultados eran engañosos 
como consecuencia de haber 
sido escrutados sobre todo en 
el Corredor del Henares y en el 
Cinturón Sur, zonas tradicio
nalmente de izquierdas. Falta
ban el norte y el oeste, favora
bles al PP. 

Salvador Guardiá recibe por teléfono los primeros datos, 
muy satisfactorios para IU; después las cosas cambiaron. 

recortando en cada dato oficial 
que salía diputado tras dipu
tado, la decepción sólo se hizo 
patente cuando, atónitos, los 
militantes de IU vieron cómo 
Alberto Ruiz Gallardón salia a 
la palestra televisiva para feli-

citar a su compañera Aguirre 
por su mayoría absoluta. Fal
taba todavía un pequeño tanto 
por ciento de votos que podrí
an haber cambiado el resulta
do, pero en IU sabían que, si 
Ruiz Gallardón había cantado 

la victoria pepera en la tele, 
sabía a ciencia cierta que el 
resultado no variarla en su 
perjuicio. ~y así fue, aunque 
varió todavia para mayor pena 
de IU, ya que al final, en vez de 
1 O diputados, como habían 
tenido toda la noche, se tuvie
ron que conformar con 9, que
dándose el otro en el PP, que 
sumaba 57 diputados. 

Cuando esos resultados vie
ron la luz, un grupo de simpa
tizantes del PP, en su mayoría 
jóvenes, no supieron disfrutar 
de su victoria con corrección y 
se pasaron por delante de la 
sede de IU para regodearse de 
su triunfo, añadiendo a su 
falta de decoro una muestra 
ostensible de carencia de edu
cación al añadir a su regodeo 
hirientes insultos contra 
varios jóvenes de IU que se 
encontraban en esos momen
tos asomados al balcón, algu
nos con lágrimas en los ojos 
tras el decepcionante escruti
nio. Los jóvenes de IU respon
dieron a la provocación, pero 
en seguida los más veteranos, 
como Francisco Pérez, les 
pidieron encarecidamente que 
se metieran en la sede y que 
dejaran pasar esa situación. 

Pensando en el trabajo que 
los esperaba el lunes, muchos 
militantes se fueron marchan
do a sus casas, digiriendo por 
el camino los resultados elec
torales. Los que permanecie
ron en la sede abrieron el cava 
que creyeron que merecían 
sus nueve diputados, pero sin 
duda ese espumoso tenía un 
cierto regusto a 25 de mayo. 

En esos instantes de ataque 
al corazón, se iniciaban deba
tes entre quienes pedían pru
dencia y quienes aseguraban 
que en la vida habían visto 
reducirse una distancia tan 
considerable como la que 
PSOE e IU aglutinaban al 
comienzo del recuento. 

Aunque el PP había ido 
Pese a las reticencias que había en IU respecto a la marcha del escrutinio, Fran Pérez y Fran
cisco Calles no pudieron evitar sus gestos de decepción cuando se verificaron sus temores. 
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IZQuienla Unida se quedó a seis votos del décimo diputado 

Fran Pérez Esteban: "Esperanza AUuirre 
ha tenido una victoria pírrica" 
El martes día 28 de octubre el coordinador local de IU, Fran Pérez, dio una rueda de prensa 
para contar la reunión en la que el consejo político local de IU analizó los resultados elec
torales, sus causas y la posición que tendrá IU frente al gobierno de Esperanza Aguirre, que 
consideran que ha tenido una "victoria pírrica basada en una trama urbanística". IU se quedó 
a seis .votos del décimo diputado, que aún espera lograr exigiendo otro recuento de votos. 

Fran Pérez resumió las ideas 
del consejo local de IU: "En 
Alcalá h a ganado la suma de 
IU y PSOE como ya ocurrió el 
25 de mayo, aunque la victoria 
del PP en las municipales de 
ese día lo oscureciera. La con
clusión es que Alcalá sigue 
siendo una ciudad de izquier
das. El alcalde tiene un voto 
prestado como castigo a Pei
nado, no como voto ideológico 
a la derecha. IU y PSOE han 
sacado más del 50% de los 
votos y tendrían mayoría 
absoluta. Los alcalainos han 
avisado al alcalde de que no 
avalan ciertas cosas: el rodillo, 
no convocar los órganos muni
cipales, los plenos por la 
mañana, la falta de participa
ción ciudadana, la falta de 
diálogo tras su promesa de 
puertas abiertas ... Si el alcal
de no oye este aviso ni admi
nistra el préstamo de votos 
que recibió, le auguro un razo
nable fracaso". 

El edil de IU siguió hablando 
de Alcalá: "El PSOE ha recu
perado votos y eso es positivo, 
aunque aún no supere por sí 
solo al PP. En más de la mitad 
de los distritos la izquierda 
suma mayoría y en dos distri
tos el PSOE tiene más votos 
que el PP. En los distritos II, 111 
y N el PP pierde más de mil 
votos en cada uno respecto a 
las municipales. Porque el 
alcalde dice que hemos perdi-

Fran Pérez durante su rueda de prensa. 

de tendencia en el voto de 
Alcalá. Hemos recuperado la 
mitad de los distritos cuando 
el 25 de mayo el PP nos restre
gó su victoria en todos los dis
tritos salvo el II. Han recibido 
una buena respuesta a su pre
potencia, que incluso los llevó 
a amenazar con dejar a la 

izquierda sin ninguna presi
dencia de distrito, algo que les 
hubiera costado aun más 
caro". 

El coordinador local de IU 
pasó a lo regional: "Esperanza 
Aguirre ha tenido una victoria 
pírrica y por los pelos. Era una 
crónica anunciada por la ope-

ración urbanística de Tamayo 
y Sáez, una trama urbanística 
bastante siniestra. Es una vic
toria triste tras repetir unas 
elecciones por transfuguismo 
y conupción. Ya IU y PSOE 
anunciaron que el PP era el 
gran beneficiario de Tamayo y 
Sáez, que no me cabe duda de 
que fueron comprados. Es 
triste que el talonario de la 
derecha económica gane unas 
elecciones y se haya cambiado 
el resultado legítimo de unas 
elecciones que jamás se ten
drian que repetir en la historia 
democrática. Muchos votantes 
de izquierda se han abstenido 
por no admitir el chantaje de 
unos tránsfugas conuptos y el 
PSOE lo ha pagado con los dos 
diputados que le ha quitado el 
PP". 

Un capitalista 
burgués en IU 
Pérez concluyó: "IU Alcalá no 

ha tenido desgaste electoral 
por la campaña difamatoria 
contra Luis Suárez por el sim
ple hecho de ser un burgués 
con cierto capital ubicado en 
IU. El PP filtró el viejo dossier 
sobre el patrimonio de Suárez, 
que es completamente legal. 
Alegrémonos de que esa cam
paña no nos dañara y de que 
haya un diputado de Alcalá, el 
único, que defenderá los inte
reses de Alcalá: escuelas 
infantiles, centros de salud, 
patrimonio... IU exigirá a 
Esperanza Aguirre que cum
pla todas sus promesas con 
Alcalá pese a que prometió 
más de lo que puede cumplir: 
7.000 viviendas, un polidepor
tivo, centros sanitarios y esco
lares (no se ha comprometido 
con el colegio de El Ensanche). 
la base definitiva del SERCAM, 
la ampliación de los juzgados, 
prioridad cultural para Alcalá, 

do 3.000 votos. Eso es así res
pecto a las municipales, res
pecto a las autonómicas del 25 
de mayo hemos perdido mil. El 
PP ha perdido 7. 000 votos res
pecto a las municipales. 
Curiosamente, el PP sólo sube 
bastantes votos en el distrito V 
y aún no hemos analizado la 
causa de esto". El distrito V es 
el único presidido por IU. 

VENTA DE 24 NAVES 

"Buena noticia" 
Pérez concluyó su análisis 

local: "Alcalá es la cuarta ciu
dad de la CAM en votos de IU 
y la octava en porcentaje. En 
Alcalá IU mantiene el 9% de 
votos que sacó en las autonó
micas del 25 de mayo. un 
resultado paralelo al de IU en 
toda la CAM, en la que ha 
mantenido sus 233.000 votos, 
mientras que PP y PSOE han 
perdido miles de votos. Hay 
una buena noticia: el cambio 
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Respecto a mavo, consiguió la victoria en Camanna v Valdeavero 

El Partido Popular también fue el panido más 
votado en los pueblos de la comarca 
El PP fue el partido más votado en los pueblos de la comarca mejorando incluso los resultados conseguidos 
el 25 de mayo. Incluso dos de los municipios en los que el gobierno municipal es del PSOE y en los q?e el 
pp había perdido las elecciones autonómicas de mayo, han tenido victorias electorales populares el día 26 
de octubre como es el caso de Camarma de Esteruelas y Valdeavero. Incluso en Valverde de Alcalá, donde 
hubo el 25 de mayo victoria socialista en las elecciones al parlamento, autonómico, el 26 de octubre no P!1do 
el PSOE revalidar la victoria, puesto que se produjo un empate en numero de votos entre PSOE y PP, sien
do éste el único caso en toda la región. En el área de influencia de Alcalá sólo dos municipios. tuvieron vic
torias del PSOE: Torres de la Alameda, con mejor resultado para los socialistas el 26-0 frente al 25-M, Y 
Corpa. En los demás municipios la victoria fue para el PP. 

El PP derrotó a 
PSOE en camarma 

El PSOE cayó derrotado en 
Camarrna de Esteruelas en las elec
ciones del día 26 de octubre, si bien 
la suma de los votos de la izquierda 
supera a los conseguidos por el PP. 
En los cinco meses transcurridos 
desde el 25 de mayo ha habido un 
vuelco de la situación en la locali
dad camarmeña gobernada por el 
PSOE con Luis Gregorio Díaz 
como alcalde. 

El 25 de mayo se produjo la vic
toria clara del PSOE en las eleccio
nes autonómicas consiguiendo 817 
votos ( 44' 40 por ciento) frente a los 
759 del PP (41 '25 por ciento). IU 
consiguió 172 votos (9'35 por cien
to). Entonces la participación fue 
del 69'78 por ciento. 

El 26 de octubre, con una partici
pación del 55'85 por ciento, el PP 
derrotó al PSOE lo que indicaría 
que la absténción perjudicó a los 
socialistas. El PP consiguió 740 
votos (4(í'6 por ciento), mientras 
que el PSOE obtuvo 631 votos 
(39'74 por ciento) IU sumó 161 
votos (10'14 por ciento). 

1.600 personas votaron en 
Camarrna frente a las 1.850 perso
nas que votaron el día 25 de mayo. 

Apretada victoria 
del PP en Daganzo 

El 26 de octubre no húbo grandes 
diferencias entre lo que los electo
res de Daganzo votaron el 25 de 
mayo. Si acaso se registró una lige
ra mejoría del PSOE. El PP ganó 
las elecciones del 26 de octubre en 
Daganzo al conseguir 1.104 votos 
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( 45 ' 19 por ciento) frente a los 
1.042 obtenidos por el PSOE 
(42'65 por ciento). Es decir, se 
mantiene la igualdad entre el PSOE 
y el PP en Daganzo. Por su parte, 
Izquierda Unida consiguió 210 
votos (8'60 por ciento). Un total de 
2.450 personas votaron en Daganzo 
lo que representa un porcentaje de 
participación del 61 '0l por ciento. 

El 25 de mayo, con una partici
pación del 75'16 por ciento, el PP 
consiguió un 1.307 votos ( 45' 59 
por ciento) mientras que el PSOE 
obtuvo 1.180 votos (41'16 por 
ciento). Izquierda Unida consiguió 
196 votos (6'84 por ciento). 

la izquierda 
mejora en Meco, 
pero la victoria 
fue para el PP 

El PP consiguió la victoria elec
toral en Meco pero el número de 
votos conseguidos por la izquierda 
es superior a los de los populares. 
Curiosamente el PP empeoró los 
resultados conseguidos el 25 de 
mayo, mientras que el PSOE e IU 
obtuvieron una ligera mejoría. La 
abstención en Meco fue muy alta 
ya que sólo se llegó a un 51 '03 por 
ciento de participación. En total 
votaron 3.240 personas. 

El PP obtuvo 1.439 votos (44'61 
por ciento), frente a los 1.340 votos 
(41 '54 por ciento) del PSOE. 
Izquierda Unida consiguió 295 
votos, lo que representa un 9' 14 
por ciento. Estos datos demuestran 
en Meco que la izquierda ha mejo
rado sus resultados del 25 de mayo. 
Entonces ganó el PP, que consiguió 
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en las autononómicas un total de 
1.717 votos (43'27 por ciento). El 
PSOE obtuvo 1.605 votos ( 40' 45 
por ciento) mientras que IU sumó 
340 votos (8'57 por ciento). En 
aquella ocasión la participación fue 
del 64' 5 por ciento es decir, trece 
puntos y medio más que en estas 
elecciones del 26 de octubre. 

El PP mantiene 
su hegemonía 
en los Santos 

Los Santos de la Humosa sigue 
siendo un municipio muy querido 
por el PP. Su hegemonía se mantie
ne en un pueblo donde el alcalde, 
Francisco Javier López, es popular 
después de muchos años de gobier
nos socialistas. En las elecciones 
del 26 de octubre, el PP consiguió 
394 votos (51 '5 por ciento del elec
torado) mientras que el PSOE obtu
vo 312 votos (41 '96 por ciento). 
Izquierda Unida sumó 28 votos y 
pese a su mejoría está todavía lejos 
del 5 por ciento de los votos ya que 
sólo tiene un 3'66 por ciento. La 
cuarta fuerza es Democracia Nacio
nal, que mejoró los resultados de 
mayo al conseguir once votos fren
te a los 10 de entonces. Con 772 
votos emitidos, la participación en 
Los Santos fue una de las más altas 
de la Comunidad de Madrid puesto 
que votaron el 77'35 por ciento de 
los electores. Sin embargo no tuvo 
nada que ver con la del 25 de mayo 
cuando coincidieron autonómicas y 
municipales. Entonces votaron 862 
personas, lo que supuso un 91 '7 
por ciento de participación. 

El PP ganó las elecciones de 
mayo con 460 votos, es decir, un 
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53'68 por ciento frente a los 354 
votos del PSOE (41 '31 por ciento). 
Izquierda Unida consiguió enton
ces 19 votos, es decir, un 2'2 por 
ciento de los emitidos. 

El PSOE mejora 
v el PP empeora 
en Torres 

La hegemonía socialista se man
tiene en Torres de la Alameda a 
tenor de los resultados del 26-0. 
Incluso el PSOE torresano canta 
victoria por su mejora con respecto 
a las elecciones autonómicas de 
mayo, viendo que incluso amplía 
su ventaja frente al PP, que experi
mentó el 26 de octubre un retroce
so. Un total de 2.481 personas vota
ron en Torres de la Alameda, lo que 
supuso una participación del 61 '89 
por ciento. 

El PSOE consiguió la victoria 
electoral con 1.253 votos que supu
sieron un 51'04 por ciento del elec
torado. El PP obtuvo 1.035 votos, 
es decir, un 42'16 por ciento. 
Izquierda Unida sigue siendo prác
ticamente inexistente en Torres 
puesto que sólo tuvo 114 votos 
(4'64 por ciento). 

En las elecciones autonómicas de 
mayo la participación fue de un 
78'09 por ciento puesto que vota
ron 3.083 personas. El PSOE consi
guió entonces 1.458 votos (47'62 
por ciento mientras que el PP obtu
vo 1.381 votos (45'10 por ciento). 
Entonces a IU le fueron peor las 
cosas puesto que consiguió 111 
votos (3'63 por ciento). 

El PP aumenta so
peso en Villalbilla 

Villalbilla es uno de los munici
pios de la Comunidad de Madrid en 
el que mayor porcentaje de votos 
recibe el PP en elecciones autonó
micas, generales y europeas. La 
base social del electorado de Villal
billa es mayoritariamente del PP, 
pero eso no tiene posteriormente 
repercusión en las elecciones muni
cipales. El alcalde, Antonio Bara
hona, es independiente. Pero inclu
so en las elecciones autonómicas 
del 26 de octubre el PP aumentó sus 
diferencias con respecto al PSOE. 
Los populares rozaron el 60 por 
ciento de los votos emitidos ya que 
consiguieron 1.936 votos (59'88 
por ciento). El PSOE sumó 982 
votos (30'37 por ciento) mientras 
que Izquierda Unida obtuvo 171 
votos (5'29 por ciento). En total 
votaron 3.245 personas, lo que 
supuso un 63'37 por ciento de par
ticipación. 

El 25 de mayo la participación 
fue superior ya que alcanzó el 
71 '51 por ciento en las autonómi
cas al votar 3.576 personas. Enton
ces, el PP consiguió 2.011 votos, es 
decir, un 56'65 por ciento de los 
emitidos, mientras que el PSOE 
obtuvo 1.134 votos (31'94). 
Izquierda Unida tuvo 195 votos 
(5'49 por ciento). 
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80.000 alcalaínos ejercieron su derecho al voto 

la abstención en las elecciones 
autonómicas fue del 42'52% 
La participación en las elecciones autonómicas del 26 de 
octubre fue del 57'48 por ciento según los datos provisio
nales de la Comunidad de Madrid, lo que quiere decir que 
'el voto' de la abstención sumó un 42'52 por ciento. Du
rante mucho tiempo algunas mesas electorales aparecían 
desiertas. La salida del sol a partir del mediodía favoreció 
que los votantes se acercaran a ejercer su derecho al voto. 

Como suele ocurrir en la ma- que en total se emitieron. 
yor parte de las citas electora- Casi 80.000 alcalaínos ejer
les, los datos provisionales de la cieron su derecho al voto du
Comunidad de Madrid, y de los rante el día 26 de octubre; con
partidos políticos en Alcalá ob- cretamente fueron 79.788 se
tenidos a través de sus inter- gún los datos de participación 
ventores no son coincidentes al ofrecidos por el Partido Popular 
cien por cien. Existen variacio- de Alcalá a través de sus inter
nes mínimas que en este caso ventores en cada una de las 
no son significativas en el resul- mesas electorales. El censo to
tado global de las elecciones. tal de 139.441 tiene una ligera 

En el cuadro que aparece en variación con respecto a lo que 
esta misma página se puede inicialmente estableció el servi
consultar el número de votos cio municipal de estadística, 
en los 18 colegios electorales de con 42.041 personas con dere
Alcalá obtenidos por los tres cho a voto. Esa variación tiene 
partidos políticos que han obte- que ver con las personas que 
nido representación en la durante el año 2003 cumplen 
Asamblea de Madrid, PP. PSOE los 18 años pero que el 26 ·de 
e IU. También se puede ver el octubre no los habían cumplido 
censo total de cada uno de los y por tanto no podían ejercer su 
colegios y el número de votos derecho al voto. 

Colegio electoral Censo Votos Votos Votos Votos 
pp PSOE IU 

Cardenal Cisneros 5.208 3.449 2.190 903 .l. 17 
Manuel Azaña 7.752 3.531 1.015 1.931 374 
Santos Niños I0.773 5.558 1.688 3.124 533 
Beatriz Galindo 8.817 5.063 2.062 2.245 480 
Infa nta Catalina 9.073 4.890 1.620 2.442 528 
Henares 6.449 3.465 1.265 1.710 404 
lplacea 6.222 3.530 1.571 1.556 315 
Mie:uel de Cervantes 6.493 3.930 1.650 1.702 351 
Nuestra Señora del Val 12.880 7.615 3.634 2.873 698 
Doctora de Alcalá 5.439 3.271 1.495 1.362 255 
Dulcinea 9.427 5.629 2.959 1.946 412 
J uan de Austria 11 .268 6.748 3.125 2.598 584 
Daoíz y Velarde 5.740 3.518 . 1.912 1.143 237 
Don Juan 1 4.635 2.906 l.863 815 168 
Espartales 5.210 2.715 l.123 1.102 322 
García Lorca 6.359 3.623 l.SIO 1.649 341 
Nebrija 9.914 5.674 2.009 2.784 594 
Pablo Neruda 7.782 4.670 2.325 1.616 399 
Total en Alcalá 139.441 79.788 35.016 33.501 7.212 
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El trabajador desempleado ha aceptado un 
acuerdo por el que trabajará 6 mese en Barajas 
v luego regresará a Alcalá 

los trabaiadores de Urbaser 
desconvocan la huelga 
Los trabajadores de Urbaser, la empresa de limpieza de Al
calá de Henares, no irán a la huelga. Habían prot agoniza
do varias protestas para pedir que readmitieran a s u com
pañero Jesús Cortés Bias, despedido por la empresa, por 
considerar que se trataba de un despido injusto. Final
mente, el desempleado ha aceptado ser trasladado duran
te 6 mese a Barajas para después volver a Alcalá en las 
mismas condiciones en las que est aba hasta ahora. 

Los trabajadores de la empre
sa de limpieza de Alcalá de He
nares protagonizaron varias 
protestas frente a la puerta del 
ayuntamiento de la ciudad pa
ra quejarse de lo que conside
raban un despido improceden
te. Pedían que la empresa read
mitiera a su compañero, Jesús 
Cortés, en las mismas circuns
tancias laborales que se encon
traba hasta ese momento ya 
que, según afirmaban: "Le han 
echado simplemente porque ha 
dicho cosas que a la empresa 
no le gustan. Ellos han alegado 
que no cumple con sus funcio
nes pero eso es mentira, es un 
buen trabajador". Y Jesús Cor
tés aseguraba: "Les estorbo por 
expresarme libremente y por 
defender los derechos de todos 
mis compañeros". Incluso, si la 
empresa no cedía, estaban dis
puestos a ir a la huelga el 4 de 
noviembre. 

Finalmente, la huelga se ha 
desconvocado y Jesús Cortés 
ha aceptado un trato como so
lución a su despido porque 
'Todo se estaba poniendo de
masiado feo y porque no quiero 
llevar a todos mis compañeros 
a la huelga". Así, el despedido 
será readmitido, tal y como pe
dían sus compañeros, pero de-

berá trabajar 6 meses en Bara
jas, donde Urbaser también 
presta sus servicios, y luego re
gresará a Alcalá en las mismas 
condiciones que disfrutaba an
tes del despido. 

Jesús Palacios, presidente 
del Comité de Trabajadores, 
afirma: "Los sindicatos y la em
presa llegamos a un acuerdo. 
El trabajador estuvo en todo 
momento enterado de que iba a 
ir 6 meses a trabajar a Barajas 
y que a los 6 meses volverá a 
Alcalá. No hay ningún tipo de 
sanción ni expediente, va allí 
digamos 'como castigo' a traba
jar y luego vuelve a su puesto 
de trabajo". 

El concejal de Medio Ambien
te también fue informado de la 
resolución del asunto y recibió 
una comunicación del Instituto 
Laboral de la Comunidad don
de se aseguraba que las partes 
habían llegado a un acuerdo y 
que el trabajador afectado: "pa
sará a prestar sus servicios en 
el centro de trabajo de Barajas 
por un periodo de 6 meses, en 
las condiciones establecidas en 
dicho centro. Tras ese periodo 
volverá al centro de Alcalá en 
las mismas condiciones labora
les que disfruta actualmente". 
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Fueron informados de las excavaciones de Pinilla del Valle dirigidas por el museo 

los duques de Seria visitaron el 
Museo Arqueológico Regional 
Los duques de Soria, Margarita de Borbón y su esposo, el doetor Carlos Zurita, visita
ron el martes 28 de octubre el Museo Arqueológico Regional en Alcalá para conocer a 
fondo el estado en que se encuentran las excavaciones arqueológicas que se realizan en 
Pinilla-~el Valle y que están siendo gestionadas y financiadas por la Fundación Duques 
de Soria contando con el patrocinio de diversas empresas. La dirección de estas exca
vaciones, que pueden tener una vital importancia para conocer al hombre de Neander
tal en la península ibérica y que complement_ará las investigaciones sobre el pasado del 
hombre realizadas en Atapuerca, corre a cargo de Enrique Baquedano, director del mu
seo, de José Maria Bermúdez de Castro que fue codirector de las excavaciones en Ata
puerca, y del geólogo Alfredo Pérez González. En el futuro los hallazgos del yacimiento 
de Pinilla del Valle estarán expuestos en el Museo Arqueológico Regional de Alcalá. 

El presidente en funciones de 
la Comunidad de Madrid, Alber
to Ruiz-Gallardón, recibió a los 
duques de Soria en el museo 
junto con el consejero· de las Ar
tes, Carlos Baztán, el primer te
niente de alcalde, Luis Fuentes, 
el segundo teniente de alcalde, 
Gustavo Severién, la concejala 
de Cultura, Elisa de Francisco, 
y la vicerrectora de Extensión 
Cultural y Universitaria, Dolo
res Cabañas. Por cierto que Al
berto Ruiz-Gallardón preguntó 
a los concejales complutenses 
por el alcalde de Alcalá, Bartolo
mé González, a quien le extrañó 
no ver. Fue entonces irúormado 
de que el primer edil se encon
traba de viaje oficial en Bosnia. 

Los duques de Soria, la infan
ta Margarita y el doctor Carlos 
Zurita, llegaron al Museo Ar
queológico Regional con la in
tención de conocer a fondo los 
trabajos arqueológicos realiza
dos en Pinilla del Valle. Fueron 
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Los duques de Soria fueron recibidos por el presidente en 
funciones de la Comunidad de Madrid, Alberto Ruiz-Gallardón 

informados por los tres codirec
tores del proyecto que los des
cubrimientos realizados en las 
excavaciones paleontológicas 
del municipio de Pinilla del Valle 
revelan la existencia de indivi
duos del neandertal, así como 
industria lítica y abundantes 
restos de fauna animal muy rica 
a través de los cuales se pueden 
analizar los modos de subsis
tencia de los hominidos de hace 
unos 120.000-140.000 años, 
así como sus actividades tecno
lógicas y sus comportamientos 
humanos. 

Este importante yacimiento se 
descubrió a principios de los 
años 80 pero apenas una déca
da después dejaron de investi
garse debido a la escasez de re
cursos y financiación y a la fal
ta de equipos. El trabajo en el 
que puede ser uno de los yaci
mientos más importantes de 
Europa después del de Atapuer
ca, al que complementa, se ha 
vuelto a retomar porque los re
sultados obtenidos ya en aque
lla época fueron reveladores. 

De hecho la aparición de dos 
molares humanos del que se 
considera el primer madrileño 
durante las primeras excavacio
nes desveló que los yacimientos 
tenían un potencial que podria 
igualarse al de Atapuerca. 

Tras los primeros sondeos y 
prospecciones del terreno reali
zados en la zona durante la 
campaña del año anterior, este 
verano durante un mes los tra
bajos han permitido conocer 
con detalle cómo eran los asen
tamientos y ocupaciones huma
nas de estos primeros neander
tales, así como la reconstruc
ción del paisaje y el clima de es
te periodo. 

El equipo que este año ha tra
bajado en estas excavaciones 
estuvo formado por casi 40 pa
leontólogos, arqueólogos y geó
logos para realizar los trabajos 
de investigación que concluirán, 
unas vez analizadas y restaura
das las piezas, en una exposi
ción en el Museo Arqueológico 
Regional de Alcalá, incluso se 
baraja el P.royecto de construir 
un Centro de Interpretación en 
el mismo municipio. 

El primer madrileño 

Pinilla del Valle es el único ya
cimiento de la Comunidad de 
Madrid con restos humanos an
teriores a nuestra especie (Ho
rno Heidelbergensis/Homo Ne
anderthelensis}, además de con
tar con uno de los registros pa-
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Los duques de Soria escuchan atentos las explicaciones tanto del director del museo como de Alberto Ruiz-Gallardón 

leontológicos más completos del 
interior de la península ibérica, 
cuyo estudio permitirá recons
truir el medio ambiente en el 
que vivió el hombre durante el 
Pleistoceno medio y final, que se 
remonta a un periodo de entre 
150.000 y 200.000 años de an
tiguedad. El yacimiento arqueo
lógico de Calvero de la Higuera, 
en Pinilla del Valle, es el único 
de la Comunidad de Madrid y 
uno de los pocos de la penínsu
la ibérica en el que se han ha
llado restos de homínidos ante
riores a los humanos modernos. 
Los neandertales desarrollaron 
en este enclave una cultura pro
pia del Paleolítico Medio, carac
terizada tanto por el uso del fue
go como por la talla de la piedra 
mediante una técnica bastante 
avanzada conocida como leva
llois. 

Las excavaciones de Pinilla 
del Valle se realizan a través de 
un convenio de colaboración en
tre las consejerías de Educa
ción, Las Artes y la empresa pú
blica Canal de Isabel 11, depen
diente de la Consejería de Medio 
Ambiente, que financian a par
tes iguales el proyecto, con la 
Fundación Duques de Soria, 
que se encarga de gestionar los 
trabajos de investigación. Entre 
los objetivos de este proyecto, fi
nanciado por la Comunidad de 
Madrid, está la creación de un 
Centro de Interpretación que es
tudie los hallazgos encontrados. 

Más de 3.000 restos 

El proyecto de investigación 
del yacimiento arqueológico de 
Pinilla del Valle, que tendrá una 
duración aproximada de diez 
años, pretende realizar un aná
lisis del proceso evolutivo del 
hombre, tanto desde el punto de 
vista de la fisonomía humana 
como de su comportamiento y 
su evolución tecnológica a lo 
largo de la historia. Las diferen
tes campañas de excavación 
que se han realizado desde su 
descubrimiento han permitido 
recuperar un importante con-
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junto paleontológico, que evi
dencia la ocupación humana en 
los depósitos pleistocenos que 
constituyen el relleno de este 
complejo kárstico, desarrollado 
en una serie calcárea del cretá
cico, formando pequeños encla
ves aislados en el alto valle del 
Lozoya. 

La investigación que está de
sarrollando el actual equipo 
multidisciplinar permitirá cono
cer muchos importantes aspee-. 

tos de nuestro pasado, como la 
reconstrucción de las activida
des tecnológicas, el comporta
miento humano y los modos de 
subsistencia de los homínidos 
durante el Pleistoceno, y la re
construcción del paisaje y el pa
leoclima de este periodo. Ade
más de los restos paleoantropó
logicos (dos molares humanos, 
posiblemente del mismo indivi
duo}, es importante el conjunto 
faunistico , uno de los más ricos 

Alberto Ruiz-Gallardón observa la réplica del primer madrileño 

y completos de la península, 
que contiene el yacimiento. Se 
han encontrado más de 3.000 
restos pertenecientes a 14 órde
nes de vertebrados diferentes 
(peces, anfibios, reptiles, sui
dos, bóvidos, cérvidos, érguidos, 
rinocerótidos, carruvoros, mi
crofauna). 

Localizado en 1979 

El yacimiento de Pinilla del 
Valle fue localizado en el año 
1979 por un equipo de paleon
tólogos que encontró 1·estos de 
fauna extinta. Alrededor del año 
1989 se encontró en este yaci
miento, junto a numerosos res
tos fosilizados de leones, insec
tívoros, anfibios y reptiles, el re
gistro fósil más rico y variado 
del Pleistoceno medio e inferior 
peninsular que abarca la mayo
ría de la fauna hispana. 

La campaña de excavación de
sarrollada en el yacimiento a lo 
largo de 2002 permitió avanzar 
en el conocimiento de los aspec
tos relacionados con la geologia 
(formación del yacimiento) y la 
arqueologia (ocupación huma
na). Cercano a la zona donde se 
realizaron las campañas de los 
años 80, el llamado sector 'Ca
mino', se detectó un nuevo sec
tor denominado Navalmaillo, 
con abundante industria lítica, 
realizada en cuarzo , sílex y 
cuarcita, y restos óseos con po
sibles marcas de corte que son 
claros indicios de la actividad y 
ocupación de los homínidos que 
habitaban la cuenca del Valle 
del Lozoya. Pero además la ca
sualidad quiso que se encontra
ra una cueva desconocida hasta 
entonces y que fue bautizada 
con el nombre de 'Cueva de la 
buena pinta', el tercer sector del 
yacimiento. 

De todo ello irúormaron a los 
duques de Soria y al presidente 
regional los tres codirectores del 
yacimiento mostrando para ello 
diapositivas de las excavaciones 
realizadas este verano. 
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La UAH celebró la 11 Jornada de Bienvenida 

Casetas de información, visitas v exhibiciones 
conformaron una ¡ornada que resonó muv divertida 
La Universidad de Alcalá celebró, el jueves 23, la 11 jornada de Bienvenida para informar a 
todos los alumnos de los distintos servicios que dicha institución ofrece a la comunidad uni
versitaria. El acto se celebró en los hangares del campus científico-técnico. Allí, se dispu
sieron varias casetas, como la de la tuna, la de exhibiciones deportivas, la Asociación Lilo, 
la de voluntariado o el aula de artes escénicas, entre otras, y sus miembros explicaron a los 
interesados cuáles son sus actividades y proyectos. 

Con motivo del comienzo del 
curso académico 2003- 2004, 
el Consejo de Estudiantes y el 
Vicerrectorado de Estudiantes 
y Promoción de la Universidad 
de Alcalá organizaron, el dia 
23 de octubre, la segunda edi
ción de la jornada de Bienveni
da. 

El objetivo principal fue pro
porcionar información a todos 
los alumnos y, en especial, a 
los de nuevo ingreso, acerca de 
los servicios que tienen- a su 
disposición en la universidad. 
El acto, que se celebró en los 
Hangares, consistió en la dis
posición en semicírculo de va
rias casetas donde estaban re
presentadas todas las activida
des que la UAH ofrece: la tuna, 
la asociación Lilo, la biblioteca, 
el Consejo de Estudiantes, el 
debate, la plataforma de vo
luntariado, la asociación Eras
mus Student Network, Alcal
bot, los servicios de deportes, 
el Aula de artes escénicas, al
calingua, el centro de lenguas 
extranjeras, delegaciones del 
campus de Guadalajara y dele
gaciones del campus externo. 

Los miembros de la tuna ex
plican: "Es muy divertido. To
camos en teatros, en actos de 
la universidad, hacemos via
jes. De hecho, nuestra tuna es 
una de las más importantes y 
creo que ya hemos estado en 
los cinco continentes. Y los fi
nes de semana rondamos a 
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chichas". Ellos fueron los que 
llevaron a las jornadas uno de 
los objetos más divertidos y 
que más llamó la atención del 
público: un panel, con los di
bujos de dos tunos abrazados 
a una chica, y con agujeros en 
las caras para que cada uno se 
situase en el lugar de su per
sonaje favorito y le pusiera su 
rostro. 

Los representantes de la bi
blioteca presentaron a los 
alumnos cómo funciona y cuá
les son sus nuevos servicios 
'on line'. Los miembros de la 
asociación Lilo contaron a to
dos los interesados cuáles son 
sus actividades: "Nuestro obje
tivo es fomentar el uso del soft
ware libre. Nos donan máqui
nas viejas y con eso nosotros 
investigamos y creamos nues
tros propios inventos". Ernesto 
Filardi y Sergio Barreiro, 

miembros del aula de artes es
cénicas explican: "Realizamos 
cursos de todo tipo para todo 
aquel que lo desee, no sólo 
para los estudiantes de la uni
versidad, puesto que su reali
zación no conlleva ningún tipo 
de carga de créditos. Tenemos 
cursos de interpretación juve
nil y adulta, de dirección escé
nica e incluso de cinematogra
fia. Hay que pagar una matri
cula, que varia dependiendo 
del número de horas que sea el 
curso, aunque, parte lo sub
venciona la universidad a tra
vés del vicerrectorado de Ex
tensión universitaria". 

El servicio de actividades de
portivas es uno de los que más 
éxito tienen. Pablo Fernández, 
responsable de esta caseta, ex
plica: "Hace unos años había 
una participación moderada. 
Sin embargo, desde hace dos o 
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Raúl Ortega, miembro del 
Consejo de Estudiantes 

tres años, hay mucha más 
participación. Los deportes 
que más éxito tienen son el te
nis y el pádel, pero hay pata 
todos los gustos. Se trata de 
que la gente se implique con el 
deporte, por ello, tenemos 
competiciones internas y mu
chas escuelas deportivas. Así, 
hay senderismo con distintos 
niveles para el fin de semana, 
escalada en nuestro rocódro
mo, hay viajes a la nieve, la 
nueva escuela de hipica, pistas 
de atletismo, tenis, pádel... 
Para apuntarse hay que pagar 
una matricula casi simbólica, 
son precios muy bajos". 

Por su parte, el Consejo de 
Estudiantes, explicó la impor
tancia de sus labores como ór
gano de representación estu
diantil. Raúl Ortega, uno de 
sus miembros señala: "Nos
otros estamos representados 
en todos los órganos de gobier
no de la universidad y englo
bamos la representación de to
das las delegaciones. Además, 
tenemos muchos serv1c10s 
como el de asesoría jurídica, la 
plataforma de voluntariado o 
actividades culturales". 

Además, a lo largo de la fes
tiva jornada se organizó una 
visita guiada al Jardin Botáni
co, una exhibición de artes 
marciales, la actuación de coro 
de la universidad, y ofrecieron, 
al mediodia, migas para todos. 
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.:Nuevos usos para 
el Palacio Arzobisnalil 
La Comisión de Estudios del Patrimonio Histórico de 
Alcalá de Henares y su Tierra organiza el próximo jue
ves día 6 una Mesa Redonda, con el titulo "El Palacio 
Arzobispal de Alcalá: encrucijada de futuro", destinada 
a debatir sobre las posibilidades y los usos de la Huer
ta del Palacio Arzobispal y de las ruinas de lo que has
ta 1939 fueron los bellísimos patios de Fonseca y de la 
Fuente, la galería del Ave Maria y el jardín del Vicario. 

Se trata de un enorme espa
cio -unos 50.000 metros cua
drados de extensión- de titula
ridad municipal, en el que 
pueden plantearse actuacio
nes muy diversas, de cuyo 
acierto va a depender en alto 
grado el futuro del centro his
tórico de Alcalá. La parcela de 
Palacio es tan importante co
mo la de los antiguos cuarte
les de San Diego y de Lepanto 
en términos de influencia ur
banistica sobre la totalidad del 
casco histórico. 

Hemos planteado un colo
quio entre expertos, represen
tantes políticos y entidades 
con interés específico en la 
conservación del casco históri
co. Creemos que de esta ma
nera surgirán criterios y argu
mentos razonables que pue
den alimentar un debate pú
blico mucho más amplio. 

La sesión de trabajo se es
tructura en dos partes; en la 
primera se presentarán cuatro 
ponencias que servirán para 
describir el estado de la cues
tión y fijar el marco para el de
bate; la segunda consistirá en 

un coloquio con la participa
ción de todos los asistentes. 
Las ponencias previstas son: 

Evolución histórica del Pala
cio desde la instalación del Ar
chivo General del Reino, pre
sentada por Manuel Vicente 
Sánchez Moltó, miembro de la 
Comisión de Estudios del Pa
trimonio de Alcalá y autor del 
Libro-Guía del Palacio Arzo
bispal de Alcalá de Henares. 
Crónica de su última restau
ración 

Situación actual de los edifi
cios incendiados en 1939, res
tos arquitectónicos conserva
dos y prospecciones arqueoló
gicas necesarias, presentada 
por Javier García Lledó, ar
queólogo del Taller Escuela de 
Arqueología de Alcalá 

Condiciones urbanisticas y 
juridicas del Palacio Arzobis
pal: propiedad y aprovecha
mientos, presentada por Cris
tóbal Vallhonrat Anduiza, ar
quitecto municipal de Alcalá 

Intervenciones y propuestas 
en los últimos años: arquitec
tura y paisajismo, presentada 
por Carlos Clemente San Ro-

Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 
Atención médica y religiosa 
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mán, arquitecto director de las 
obras de restauración ya reali
zadas en Palacio 

Para conseguir el objetivo, 
ya señalado, de que los argu
mentos expuestos en la Mesa 
Redonda alimenten un debate 
público, los textos de las po
nencias y de las intervencio
nes del coloquio serán publi-

cados en forma de libro y di
fundidos en los medios de co
municación tan extensamente 
como sea posible. 

La Mesa Redonda tendrá lu
gar a las seis de la tarde en el 
Salón de Actos 'Bartolomé de 
Carranza', del propio Palacio 
Arzobispal, gentilmente cedido 
por el Obispado Complutense. 

Reunión de los defensores del pueblo 
iberoamericano en la Universidad de Alcalá 

El 28 de octubre se celebró 
en el rectorado de la Universi
dad de Alcalá la reunión espe
cial del comité Directivo de la 
Federación Iberoamericana de 
Ombudsman (FIO), presidida 
por eduardo Mondino, defen
sor del Pueblo de Argentina y 
presidente de la FIO. El objeti
vo fue la preparación de su VII 
Congreso Anual que tendrá lu
gar en Panamá. 

El encuentro estuvo englo
bado en las "Jornadas sobre 
defensores del Pueblo y Dere
chos Constitucionales", orga
nizados por la oficina del de
fensor del Pueblo español, En-

rique Múgica, en colaboración 
con el Senado, la Agencia Es
pañola de cooperación inter
nacional y la Universidad de 
Alcalá. Dichas jornadas se ce
lebraron el 27 de octubre en el 
Palacio del Senado, el dia 28 
en la UAH. 

Los temas que trataron to
dos los defensores del Pueblo 
asistentes en su reunión espe
cial fueron: Transparencia y 
democracia, el acceso a la in
formación, libertad de expre
sión, corrupción, y retos para 
asegurar la protección de los 
inmigrantes. 
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la 33ª edición del Festival de Cine de Alcalá se celebrará del 1 al 
15 de noviembre. la inauguración v la clausura serán en Madrid 

ALCINE33 costará 50 millones de pesetas 
v r~partirá otros 6 millones en premios 
El Festival de Cine de Alcalá de Henares se celebrará del 7 al 15 de noviembre. Costará unos 
50 millones de pesetas, lo mismo que el año pasado, y dará otros 6 millones en premios y 

·25 galardones. En su 33ª edición 'ALCINE' cuenta con la publicación de un libro- CD sobre 
los más destacados compositores de banttas sonoras del cine español, un ciclo de cortome
traje documental, otro sobre el cortometraje sueco más actual y una exposición sobre 'La 
mala educación', de Pedro Almodóvar, que, junto con sus tres certámenes competitivos: el 
de cortometrajes, el de autores de vídeo de la Comunidad de Madrid, y el de largometrajes 
Pantalla abierta a nuevos realizadores, conforman la programación de un festival cada vez 
más consolidado y con mayor prestigio en todo el país. 

ALCINE, el Festival de Cine 
de Alcalá de Henares, está or
ganizado por la Fundación 
Colegio del Rey, el Ayunta
miento de Alcalá y la conseje
ría de las Artes de la Comuni
dad de Madrid, quienes, 
junto al ministerio de Educa
ción y otros patrocinadores fi
nanciarán la 33ª edición del 
festival. La inversión ha sido 
de unos 50 millones de pese
tas. Además, se repartirán 
otros 6 millones en premios y 
25 galardones. Y es que, Luis 
Mario González, director del 
festival, y su equipo, ofrecen 
la más variada oferta temáti
ca y cultural. 

El festival se celebrará del 7 
al 15 de noviembre. Si bien, 
la inauguración y la clausura 
tendrá lugar en Madrid, en la 
sede de la filmoteca española. 
Luis Mario González explica: 
"Hemos decidido hacer la in
auguración en Madrid porque 
no teníamos un lugar ade
cuado en Alcalá de Henares, 
puesto que el Teatro Salón 
Cervantes ha tenido que ce
rrar y no hay ninguna otra 
sala con un aforo similar que 
reúna las condiciones técni
cas necesarias. Además, el 
cine de Alcalá de Henares 
también lo es de la Comuni
dad de Madrid". Pere el resto 
del festival, con todas sus ac
tividades, tendrá lugar en la 
ciudad complutense, y las 
proyecciones de cine y vídeo 
serán en los multicines Cis
neros. En las secciones ofi-
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Equipo directivo del Festival de Cine de Alcalá. 

ciales habrá un certamen na
cional de cortometrajes, que 
dará cabida a los mejores re
alizadores en formato corto 
del país. Este año se han re
cibido, para esta categoría, 
155 obras, pero sólo 35 po
drán competir para lograr 1 O 
premios distintos, entre los 
que destacan los premios 
Ciudad de Alcalá, el Premio 
Canal+, el premio del público 
'Concejalía de Juventud del 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares' o los premios Co
munidad de Madrid. 

Otras categorías dentro de 
esta misma sección son el 
certamen de autores de vídeo 
de la Comunidad de Madrid, 
en el que sólo podrán partici
par residentes en la CAM, y 
competirán hasta por cuatro 
premios distintos, y el certa
men de largometrajes 'Panta
lla abierta a nuevos realiza
dores'. En esta categoría par
ticipan largometrajes que son 
óperas primas de producción 
española realizadas durante 
los últimos meses. Se proyec
tarán durante el transcurso 
de Alcine33, entre los días 10 
y 14 de noviembre, y un jura
do formado por un buen nú
mero de espectadores se en
cargará de decidir cuál de 
ellos es el merecedor del Pre-

mio del Público. Los encarga
dos de tan dificil tarea son las 
primeras personas que entre
garon la ficha de participa
ción con todos sus datos y 
una fotografía tamaño carnet 
en la sede de Alcine33. Los 
días 28,29,30 de octubre, por 
riguroso orden de entrega de 
fichas, se les proporcionó un 
pase especial con el que po
drán asistir libremente a la 
proyección de las películas de 
esta categoría. 

Por otro lado, los encarga
dos de Alcine33, organizarán 
una exposición en la Capilla 
del Oidor sobre 'La mala edu
cación'. de Pedro Almodóvar. 
Así, el público se asomará por 
primera vez al nuevo largo
metraje del director manche
go. En ella se podrán contem
plar bocetos de vestuario de 
Jean Paul Gaultier, fotografí
as realizadas por el propio 
Pedro Almodóvar durante el 
rodaje, diseños de Juan Gatti 
y un cartel de Ceesepe. Luis 
Mariano González cuenta: 
'Veremos carteles internacio
nales de películas de Pedro 
Almodóvar y una selección de 
fotografías de 'Hable con ella'. 
También habrá una exposi
ción dedicada al vestuario de 
la película 'Carmen', y otra 
dedicada al colás". 

En las secciones paralelas, 
se presentará el libro 'El len
guaje invisible. Entrevistas 
con compositores del cine es
pañol'. en el que el escritor e 
historiador cinematográfico 
Roberto Cueto ha entrevista
do a dieciocho de los más re
levantes compositores de 
bandas sonoras del cine es
pañol, y con ellos ha analiza
do su obra y su trayectoria 
vital. Además, esta publica
ción se completa con un com
pact disc que ofrece una inte
resante muestra del trabajo 
de los compositores que par
ticipan en él. El director del 
festival afirma: "Este libro se 
venderá en las mejores libre
rías de toda España y en li
brerías especializadas". 

También se organizará el 
ciclo 'La realídad interpreta
da'. donde se exhibirán algu
nos de los mejores cortome
trajes documentales de todos 
los tiempos, y el de 'Nuevo 
cortometraje sueco', puesto 
que Suecia posee una de las 
más originales cinematogra:fi
as y se sitúa a la vanguardia 
del continente europeo. 

Habrá, además, otras sec
ciones como la de 'Cine publi
citario', 'Cineastas en vídeo'. 
'Corto a la carta'. una mesa 
redonda sobre· actores y cor- · 
tometraje español, 'El cine y 
los jóvenes', donde los más 
pequeños tienen la posibili
dad de ver cortometrajes con 
un tema concreto y de traba
jar sobre ellos con una guía 
didactica elaborada para la 
ocasión, o 'Sesiones golfas', 
una propuesta que ofrece a 
los espectadores pasar toda 
la noche despiertos viendo 
cortometrajes con una temá
tica muy concreta: sexo y co
media. 
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Esta es la imagen de la Virgen del Carmen 
que se encuentra en la capilla del Cementerio Viejo 

Javier Fernández Abad, concejal de Obra~ y Servicios, junto al cape
llán del cementerio municipal, el franciscano Alejandro Rodríguez 

Misteriosas ·1ágrimas' en la capilla del cementerio municipal 

La Virgen del Carmen 'Hora' miel 
Las 'lágrimas' de la Virgen del Carmen no eran amargas sino todo lo contrario; eran dulces. 
Sin embargo no se trataba de un milagro sino de una casualidad. El 'llanto' de la Virgen que 
preside la capilla del cementerio municipal era de miel, del producto que fabrican las abe
jas que se suelen establecer en el hueco de la techumbre del pequeño templo , El personal 
municipal que ha arreglado la capilla se dio cuenta de que en la imagen de la Virgen y en el 
altar había manchas pegajosas; los trabajadores no tardaron en descubrir que se trataba de 
miel. Finalmente se dieron cuenta de que la miel caía desde una grieta que había en lo alto 
de la capilla. El arreglo y la pintura del techo sirvieron para que los trabajadores compro
baran que en el hueco suelen anidar las abejas y que la miel que fabrican en sus paneles se 
deslizaba y caía por la grieta que se había formado. 

El concejal de Obras y Ser
VIc10s, Javier Fernández 
Abad, del Partido Popular, vi
sitó la capilla para compro
bar los trabajos de arreglo 
que había ordenado que se 
realizaran en el pequeño 
templo: "Al tornar posesión 
de la concejalía visité el ce
menterio y comprobé que la 
capilla se encontraba en un 
lamentable estado de conver
sación. La verdad es que en 
los cuatro años de gobierno 
de la izquierda no se hizo ab
solutamente nada en la capi
lla y eso se notaba en que 
daba un triste aspecto de 
abandono". 

Por eso Javier Fernández 
Abad dispuso al personal de 
su concejalía para realizar to
dos los arreglos en la capilla 
y · que estuviera lista para el 
dia de Todos los Santos y 
muy especialmente para la 
misa que oficiará el obispo de 
la diócesis, monseñor Jesús 
Catalá, desde la capilla junto 
al capellán del cementerio 
municipal, el franciscano 
Alejandro Rodríguez. 

pintado todo el interior des
cubriendo que, en efecto, 
bajo la cubierta metálica de 
la capilla hay hueco y en éste 
anidanlasabtjas.Lasgrietas 
en el techo hicieron el resto, 
especialmente una que había 
sobre el altar. La miel realiza -
da por las abejas se deslizaba 
por la grieta cayendo sobre la 
imagen de la Virgen del Car
men y el altar, lo que hacía 
pensar en que la imagen de
rramaba lágrimas, un dulce 
llanto que no era milagroso 
pero sí casual y muy curioso. 

De todos modos, para los 
buscadores de milagros se 
advierte que con el arreglo de 
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la capilla la Virgen ha dejado 
de 'llorar'. Las abejas segui
rán instalándose por debajo 
de la cubierta metálica del 
pequeño templo, porque pre
cisamente en el cementerio 
municipal encuentran abun
dantes flores de las que reco
ger su alimento, pero la miel 
ya no caerá desde la techum
bre. 

La capilla del cementerio 
municipal está dedicada a la 
Virgen del Carmen por lo que 
se conoce en la iglesia católi
ca como el privilegio del sá
bado. Este privilegio es una 
promesa de la Virgen que 
consiste en la liberación del 

purgatorio el primer sábado 
(día que la Iglesia ha dedica
do a la Virgen) después de la 
muerte por medio de una in
tercesión especial de la Ma
dre de Dios. 

El privilegio se originó en 
una bula o edicto que fue 
proclamado por el Papa Juan 
XXII en marzo de 1322 como 
resultado de una aparición 
que tuvo de la Virgen en la 
que prometió para aquellos 
que cumplieran los requisitos 
de esta devoción que "como 
Madre de Misericordia, con 
mis ruegos, oraciones, méri
tos y protección especial, les 
ayudaré para que, libres 
cuanto antes de sus penas, 
sean trasladadas sus almas a 
la bienaventuranza". 

Las condiciones para que 
aplique este privilegio son l~s 
de usar el escapulario con fi
delidad, observar castidad de 
acuerdo al estado de vida y el 
rezo del oficio de la Virgen 
(oraciones y lecturas en ho
nor a Ella) o rezar diariamen
te 5 décadas del rosario. 

El Papa Pablo V confirmó 
en una proclamación oficial 
que se podía enseñar acerca 
del privilegio sabatino a todos 
los creyentes. 

El personal municipal ha 
arreglado la techumbre y ha 
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El cementerio viejo muestra su limpieza a los visitantes para el Día de Todos los Santos 

Cada vez menos gente visita el cementerio vieio en estas techas 

atender a la gente, si vemos 
papeles o necesitan agua para 
sus cubos." Sin embargo, con 
la apertura del cementerio jar
din los enterramientos fueron 
disminuyendo en el viejo. Je
sús Martinez expresó que "a 
diario no viene mucha gente, 
más en fin de semana. Para el 
día de Todos los Santos cada 
año viene menos gente. Se 
nota que vienen mucho me
nos. Aún asi, estamos lim
piando con mucha frecuencia 
los días anteriores sobre todo 
papeleras, porque esos días 
antes del 1 viene mucha gente 
a cambiar las flores y las pa
peleras se llenan cada dos por 
tres." Además el ayuntamien
to, que es el encargado del ce
menterio, está restaurando los 
vestuarios del personal de 
mantenimiento y limpieza y 
también la capilla, cuyo esta
do de deterioro ha sido muy 
patente a lo largo de los últi
mos años. 

FesUvidad de Todos los Santos en el cementerio vieio -Arreglo 
de la capilla 

En el cementerio viejo llevan preparando el día de Todos los Santos desde hace dos meses. El 1 
de Septiembre comienzan los turnos para ir limpiando en profundidad todo el cementerio, aun
que en esta semana, en que la gente ha comenzado a visitar a sus familiares y amigos, la lim
pieza se incrementa, sobre todo en papeleras y en pasillos. Sin embargo, la afluencia de gente es 
cada año menor, ya que ª?que se siguen haciendo enterramientos en sepulturas, casi todos se 
entierran en el cementerio jardin. Asimismo el ayuntamiento, encargado de mantener este ce
men~erio viejo, ha mejorado para este año pintando la capilla, que pertenece al obispado. 

Las dos festividades de To
dos los Santos y la Conmemo
ración de los Fieles Difuntos 
será este fin de semana. Es 
por ello que en el cementerio 
viejo de Alcalá se vienen pre
parando para la masiva llega
da de gente que, al caer en fin 
de semana, ha propiciado 
para aquellos que se despla
cen los días 1 y 2 de Noviem
bre. Jesús Martirtez, trabaja
dor del cementerio viejo y 
miembro de la conserjeria co
mentó a PUERTA DE MADRID 
cómo preparan en el cemente
rio, dos meses antes, la llega
da de esta fiesta. Martinez co
mentó que "somos cuatro lim
piando el cementerio, siempre 
hay uno librando. Normal
mente la limpieza, en invierno, 
nos dedicamos a entierros, 
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traslados, reducciones, y un 
día o dos a la semana se hace 
la limpieza general de todas 
las papeleras. Se barre todos 
los pasillos. Para el dia de los 
Santos llevamos desde el 1 de 
Septiembre con una limpieza a 
fondo hasta el día de la festivi
dad." El mismo día de Todos 
los Santos Martinez comentó 
que "venimos a las siete de la 

mañana, porque a las 9 o las 
1 O no se puede andar, p9rque 
se pone el cementerio hasta 
arriba. Vaciamos papeleras y 
bidones, a partir de las 10 de
jamos de limpiar con el "dum
per" que es la máquina con la 
que vamos vaciando las pape
leras. Al haber tanta gente no 
lo podemos pasar y entonces 
estamos dando vueltas para 

@ª!/ª' S.L. .\// f . l O\L 

Lápidas, encimeras, escaleras 
. chimeneas, grabados en piedra 

MÁRMOLES Y GRANITOS 
Exposición y venta: C/ San Bemardo N° 8 
• 91 888 17 13. 91 888 97 19 

Alcaló de Henares, (Madrid) 
Fóbrico: Cno. Ermita 49, Meco (Madrid) 

1t 91 886 06 04 Fax: 91 886 09 43 

Uno de los dos pintores que 
han restaurado la capilla ex
presó a PUERTA DE MADRID 
lo que se ha llevado a cabo. 
"Sobre todo ha sido una res
tauración de pintura. Estaba 
hecha un desastre y tenía mu
chas goteras. Estamos sane
ándola. En el exterior no se ha 
acometido nada porque es de 
zinc y es muy complicado, 
además esto pertenece al obis
pado. El ayuntamiento man
tiene el cementerio y ha pinta
do por dentro la capilla." El 
tono gris y beige que tenía en 
un principio se ha vuelto a 
pintar junto a las cruces que 
decoran la cúpula. Empezaron 
a restaurar la capilla el jueves 
16 y terminan para la fiesta de 
Todos los Santos. Además han 
tenído que pintar las ventanas 
y puertas así como los frisos y 
el cupulín de la entrada. 

Pilar Rupérez Monje, es una 
mujer que visita con frecuen
cia la sepultura de sus padres 
en este cementerio viejo, que 
fallecieron a finales de los 80 . 
Pilar comentó que "suelo venir 
a limpiar la sepultura en fe
chas señaladas para ella como 
los cumpleaños de cada uno y 
ha menudo a cambiar las flo
res. El día de los Santos lo uti
lizo para viajar a Zaragoza, ha 
visitar la sepultura de mis 
suegros. Como éste lo tengo 
aquí" cerca, entonces me vengo 
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Mari Carmen Olmedo, propietaria del puesto de flores Pilar Rupérez limpiando la sepultura de sus padres 

días antes de la fiesta para 
traer las flores y dejarlo todo 
limpio." 

Respecto a la limpieza del 
cementerio se ve que los tra
bajadores lo van dejando cada 
vez más limpio, Pilar comentó 
que "yo veo que el cementerio 
está limpio y muy bien cuida
do. Tenemos además una 
fuente para el agua de los cu
bos y las papeleras están lim
pias a menudo." 

Cada año, 
menos gente 
Mª del Carmen Olmedo, pro

pi~taria del puesto de flores 
que hay a la entrada del ce
menterio, lleva 30 años ofre
ciendo sus flores a los ciuda
danos. Mª Carmen comentó 
que "en Alcalá cada día se ve 
menos gente el día de Todos 
los Santos en este cementerio. 
Viene poca gente porque lle
van mucho tiempo con los se
res enterrados y les quieren y 
vienen, pero cada vez se ven 
menos. Se entierran cada vez 
más en el nuevo. " Para Mª 
Carmen, sin embargo, el día 
de Todos los Santos comienza 
la semana anterior porque "a 
partir del martes 28 ya han 
empezado a venderse flores, 

pero se nota que cada año es 
menor lo que la gente pide. 
Cada año compro menos por
que tengo miedo a no vender, 
el día del Pilar tuve que tirar 
80 docenas. Si hace buen 
tiempo venderé más." Mª Car
men comentó la situación de 
riesgo que corre desde hace 
tres años, "durante al año se 

vende un poquito, algo se ven
de sábado y domingo, pero es 
poco. Aquí estoy todos los 
días, además de que vendo 
poco, me han atracado varias 
veces. Me han quitado el dine
ro de lo poco que vendo, por la 
tarde es que no puedo vender 
porque está todo esto muy 
solo y es un peligro. El proble-

ma de la delincuencia es des
de hace tres años, me han pin
chado y me tuvieron que dar 
siete puntos. Hay muchos ex
tranjeros y atracan mucho, si 
no tienes te pinchan y si tienes 
te pinchan y te lo quitan. Hay 
un policía que pasa de vez en 
cuando, pero los atracadores 
se pasan cuando quieren." 

La celebración del día de Todos los Santos 
Todo el personal de Ce

menterio Jardín estará de 
servicio los días 31, 1 y 2 
de noviembre. "Al igual 
que en años anteriores re
cibiremos a todos los· visi
tantes con un obsequio, 
este año con un bolígrafo 
serigrafiado", explicó Mer
cedes García que añadió 
que "con el crecimiento del 
cementerio esperamos que 
este año recibamos mu
chas más visitas". 

Para garantizar la segu
ridad y el orden en las en
tradas y en las salidas del 

cementerio jardín, inter
vendrá la Policía Local. 
Como en años anteriores 
habrá un horario especial 
de los autobuses de la lí
nea 4, con salida desde la 
plaza de Cervantes. Este 
horario especial será para 
los días 31 de octubre y los 
días 1 y 2 de noviembre. 

Durante esos días se ofi
ciarán diversas misas en la 
capilla del cementerio jar
dín. El día 1 de noviembre, 
a las 10'30 horas se cele
brará una misa comunita
ria para todos los difuntos. 

henar 

A las 16 horas se celebrará 
una misa de la comunidad 
polaca y a las 18 horas se 
celebrará una misa de la 
iglesia evangélica. 

El día 2 de noviembre, a 
las doce de la mañana se 
celebrará una misa oficia
da por el vicario general de 
la diócesis de Alcalá, don 
Juan Sánchez. Ese mismo 
día, a las doce de la maña
na en el cementerio muni
cipal presidirá la misa el 
obispo de la diócesis com
plutense, monseñor Jesús 
Catalá. 

CENTRAL: e/ Mayor, 83 - ir 902 24 73 66 - ir 91 877 57 30 - Alcalá de Henares 

Servicios a particulares y todas las compañías aseguradoras 
TORREJÓN DE ARDOZ SAN FERNANDO DE HENARES ARGANDA DEL REY ALCALÁ DE HENARES 

a 9167502 61 

PUERTA de Madrid 
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Camino del Molino, sin (Tanatorio Municipal) el Mayor, 83 
w 91 871 61 32 a 902 24 73 66 - a91 877 57 30 

t de noviembre de 200J 





1 

1 

Javier Femández Abad dice que el ameñor gobierno municipal no hilo nada allí: 

"Hemos meiorado el cementerio 
municipal en apenas tres meses" 
El concejal de Obras y Servicios en el ayuntamiento de Alcalá, Javier Fernández Abad (Par
tido Popular) manifestó a PUERTA DE MADRID que "en apenas tres meses que llevamos en el 
gobierno hemos mejorado el cementerio municipal puesto que el anterior gobierno munici
pal lo tuvo prácticamente abandonado; en cuatro años no hicieron absolutamente nada, por 
lo que cuando llegué a mi concejalía me propuse que para el día de Todos los Santos tuviera 
una imagen mejor de la que tenía y que nos dejó el gobierno formado por el PSOE e nr•. 

Javier Fernández Abad ma
nifestó que "el cementerio mu
mcipal está en estos momen
tos impecable. Las instruccio
nes que he dado es que a lo 
largo del año haya mantem
miento, mantenimiento y 
manteIÚmiento, y así los 365 
días del año. Se trata de un 
cementerio que ya está conso
lidado y en él lo único que 
cabe es el manteIÚmiento". 

El edil del PP afirmó que "en 
estas últimas fechas hemos 
acometido la restauración de 
la capilla, la cual tiene que es
tar terminada para que el día 
2 de noviembre diga la misa". 

Para ese fin de semana de 
los días 1 y 2 de noviembre el 
concejal explicó que "en cues
tión de medidas de seguridad 
se han tomado las que son ha
bituales para estas fechas. De 
esta manera se pondrán poli
cías locales en los puntos cla
ve para evitar que haya pro
blemas de circulación. Los 
agentes indicarán dónde se 
puede ir aparcando por zonas 
a efectos de que la salida y la 
entrada sean cómodas para 
los visitantes". 

Fernández Abad reconoció 
que ante las quejas de apari
ción de roedores en el cemen
terio murucipal "se acometió 
un tratamiento de choque a 
través de la empresa Inti y 
también se hizo un tratamien
to con herbicidas para mante
ner el cementerio en perfecto 
estado. Nosotros creemos que 
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Javier Fernández Abad, concejal de Obras y Servicios. 

en estos momentos no hay 
ningún motivo de alarma en 
cuanto a roedores m tampoco 
en cualquier otro tipo de he
cho". 

No hay 
unidades en venta 
El antiguo cementerio tiene 

una particularidad y es que el 

ayuntamiento no tiene nin
gún tipo de urudades en ven
ta: "Lo único que hay son re
novaciones porque por lo de
más las urudades existentes 
son concesiones en las que la 
gente puede seguir enterran
do a sus familiares mediante 
reducción de restos hasta 
agotar la capacidad que tenga 
cada una de las umdades, 

El cementerio 
municipal 
en cifras: 

Sepulturas familiares: 
6.515 umdades 

Sepulturas comunes: 
212 urudades 

Nichos: 526 unidades 
Columbarios: 

68 urudades 

Enterramientos en 2003 
hasta el 27 de octubre: 

147 

Reducciones de restos 
en 2003 hasta el 27 de 
octubre: 14 

Otros servicios 
realizados en 2003 hasta 
el 27 de octubre: 29 

Enterramientos 
en el año 2002: 157 

Reducciones de restos 
en el año 2002: 12 

Otros servicios 
realizados en 2002: 36 

pero no hay umdades dispo
nibles". 

El cementerio murucipal tie
ne un encargado y dos peones 
trabajando allí de forma per
manente, además de tres per
sonas de la empresa mixta 'Ce
menterio Jardin' para realizar 
las inhumaciones, por tanto 
ésa es la plantilla que tiene el 
cementerio municipal: "Estoy 
muy contento porque frecuen
temente se han podido oír las 
quejas de los visitantes sobre 
el estado en que se encontraba 
el antiguo cementerio, sin em
bargo en estos días no ha vuel
to a haber quejas porque nos 
hemos preocupado de dejarlo 
en óptimas condiciones". 
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Los empleados del cementerio jardín con su directora y los concejales Javier Fernández y Jesús Domínguez 

El personal del cementerio iardín, preparado para Todos los Santos 

El número de incineraciones va supera 
ampliamente al de enterramientos 
La cultura funeraria complutense ha cambiado de forma radical en los últimos años. Cuando hace 
once años se inauguró el cementerio jardín y se puso en funcionamiento el horno crematorio, 
uno de los pocos que por entonces había en España, era impensable que en Alcalá se realizaran 
más incineraciones que inhumaciones y sin embargo las estimaciones que hay para el próximo 
año 2004 es que las cremaciones doblen el número de enterramientos que se realicen en el mo
derno calÍlposanto complutense. De hecho, cuando finalice este año se habrán hecho, según es
tima la empresa mixta un total de 790 incineraciones durante todo 2003, frente a 454 enterra
mientqs. Los dias 1 y 2 de noviembre se celebra en el cementerio jardín la festividad de Todos 
los Santos y se espera que miles de personas visiten a sus seres queridos allí enterrados. Por esta 
razón el nuevo cementerio se encuentra en un inmejorable estado y su personal preparado para 
seguir atendiendo, como a lo largo de todo el año, a los visitantes. 

La directora del cementerio 
jardín, Mercedes García, ma
nifestó a PUERTA DE MADRID 
que "la actividad del cemente
rio jardín es un servicio públi
co esencial y deseamos que 
sea lo más eficaz posible, por 
lo que el equipo de personas 
que trabajamos en él estamos 
a disposición del usuario las 
24 horas del dia". 

La situación económica del 
cementerio jardín es en estos 
momentos desahogada. Sin 
que se hayan cerrado las 
cuentas del año 2003, según 
Mercedes García "las previsio
nes que tenemos al cierre de 
este año son muy positivas, 
íncluso es posible que poda
mos superar las cifras del año 
2002. Todo ello nos permite 
poder acometer mejoras , 
obras y cambios, todo lo que 
sea preciso para poder dar 
mejor servicio al usuario". 

En diciembre de 2002 se ín
auguraron tres nuevas salas 
de velatorios, que unidas a las 
cuatro iniciales ha permitido 
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poder solventar el problema de 
no poder dar este tipo de ser
vicio en algunas ocasiones por 
falta de salas: "Hoy dia pode
mos ofrecer a las familias de 
los difuntos unos velatorios 
dignos, confortables y perfec
tamente atendidos por nues-

tros personal. Una de estas 
salas es de doble dimensión 
que las seis restantes, lo que 
permite acomodar a un mayor 
número de visitantes en caso 
de ser, o bien familias de ele
vado número, o bien personas 
de cierta relevancia social. 

Los datos del 
cementerio 

jardín 
Fecha de inaugaraci6n: 
junio de 1992 
Superficie de propiedad 
call8cada: 460.000 m2 

Superficie atutnda huta 
el cUa de hoy: 47 .600 m2 

Terreno dlaponible para la 
ampliaci6n: 412.400 m 2 

Nichoa constraidoa: 2. 788 
Sepultaras: 992 
Colambarioa: 685 
Panteones: 5 
Inhumaciones realizad.u 
huta el año 2003: 4.663 
Cremaciones realizadas 
huta el año 2003: 4.666 
Ezhamaciones reaHAdaa 
huta el año 2003: 527 
Servicios estimados al 
cierre del año 2003: 1.929 
Inhumaciones estimadas 
al cierre del 2003: 454 
Cremaciones estimad.u al 
cierre del año 2003: 790 
Traslados estimados al 
cierre del año 2003: 685 

Con la ampliación hemos 
atendido 280 velatorios, es de
cir, un 30 por ciento más que 
en el mismo periodo de 2002", 
explicó la directora del cemen
terio jardín. 

En estos días se ha abierto 
la ampliación del cuarto sector 
de enterramientos: "Esta cuar
ta fase está compuesta por 
192 nichos y 56 sepulturas; la 
wna está dotada de aparca
miento y de zona ajardinada 
similar a las anteriores. Ade
más estamos procediendo al 
cambio de papeleras y a dotar 
al cementerio de más escale
ras manuales que permitan el 
acceso a los nichos de mayor 
altura. Se están colocando se
ñales de tráfico y pintando via
les que mejoren el tránsito de 
vehículos. Además se irán 
acometiendo paulatinamente 
obras y reformas en diversas 
zonas y cuestiones necesita
das de ello". 

Incineraciones 
Como en los últimos años se 

viene produciendo un incre
mento considerable en las in
cineraciones y en los meses 
transcurridos de este año 

·2003 el número de incinera
ciones ha sido de 593, que con 
relación al mismo periodo del 
año 2002 supone un incre
mento en este tipo de servicio 
del 26 por ciento. El marcado 
crecimiento en este tipo de 
servicio viene dado en parte 
por el cambio en las costum
bres sociales en torno a la 
muerte, y en parte por su cos-
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te económico. 
Tal es el crecimiento de las 

cremaciones que la dirección 
del cementerio jardín no des
carta que en un futuro a me
dio plazo se pueda llegar a 
plantear la posibilidad de ha
cer un segundo horno. 

El transporte público, 
asignatura pendiente 
El transporte público es la 

asignatura pendiente del ce
menterio jardín. En estos mo
mentos sólo una línea de auto
buses urbanos, la número 4 
llega hasta el camposanto, si
tuado junto a la carretera de 
Pastrana, pero sólo lo hace los 
fines de semana. A diario dos 
líneas de autobuses interurba
nos, la 231yla232, que se di
rigen a la urbanización Zule
ma y a Torres de la Alameda, 
tienen parada en la puerta del 
cementerio con salida cada 
hora desde la terminal de au
tobuses de Continental Auto. 
Sin embargo, los autobuses 
sólo hacen parada a la ida y no 
a la vuelta por el peligro exis
tente al no haber un paso de 
peatones. El concejal de Medio 
Ambiente, Jesús Domínguez 
Picaza, manifestó que "se trata 
de una carretera comarcal y 
no se puede crear un paso de 
peatones. Poner una parada al 
otro lado seria peligroso. Por 
eso tenemos que encontrar 
una solución con el consorcio 
de transportes de la Comuni
dad de Madrid, pero es un 
tema que a corto plazo no pa
rece que vaya a tener solu
ción". Jesús Domínguez expli
có que "hay que plantearse 
esta situación con la futura 
reforma del puente y los acce
sos peatonales al cementerio 
jardín con la posibilidad de 
hacer una pasarela, pero eso 
ya es un tema que tiene que 
acometer directamente la Co
munidad de Madrid". 

Lo que no parece de momen
to rentable es que la línea 4 de 
autobuses urbanos llegue a 
diario hasta el cementerio jar
dín puesto que según el conce
jal de Transportes, Javier Fer
nández Abad "en estos mo
mentos no existe a diario la 
demanda suficiente como para 
ponerla. Tampoco parece 
oportuno que la línea interur
bana pase al cementerio jardín 
puesto que supondría modifi
car su recorrido y se incre
mentan los costes de explota
ción de este servicio". 

Por el momento la parada de 
autobús urbano más cercana 
al cementerio jardín es la de la 
línea 7 en la calle Río Tajuña, 
que puede estar a una distan
cia superior a los 1.000 metros. 

Según Mercedes García, "la 
demanda por parte de los visi
tantes de una línea de autobu
ses diaria y acceso peatonal es 
constante". Unas 350 personas 
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Los concejales Javier Fernández Abad y Jesús Domínguez Picaza 

visitan a diario el cementerio 
jardín bien para acudir a un 
velatorio, bien para acudir jun-

to a la sepultura o nicho de sus 
seres queridos, según cálculo 
del propio cementerio jardín. 

JARDIN 
ALCALA DE HENARES 

Los precios • • 
del cementen jardín 
Los precios del cementerio 

jardín aprobados por su con
sejo de administración forma
do por miembros de la empre
sa Funespaña y del ayunta
miento de Alcalá contempla
ron la subida prevista del IPC 
para este año. 

Así, una sepultura de cuatro 
cuerpos en propiedad tiene un 
precio de 5 .500 euros con lá
pida incluida. La sepultura de 
seis cuerpos sin lápida cuesta 
9.470 euros. El nicho en pro
piedad con lápida cuesta 
3.000 euros y el alquiler por 
cinco años cuesta 785 euros. 
La incineración cuesta 276 
euros y la urna para las ceni
zas tiene un precio medio de 
60 euros. El alquiler de la sala 
para el velatorio tiene un pre
cio de 315 euros. 

Con motivo de la festividad de Todos los Santos y en 
conmemoración a los Fieles Difuntos se celebrará en l~ 
Capilla del Cementerio Jardín una misa el día 2* de 
Noviembre a las 12 horas, oficiada por el Rvdmo. 

Sr. D. Juan Sánchez, Vicario General de la Diócesis de Alcalá. 

En el Cementerio Municipal se celebrará, asimismo, 
una misa el día 2 de Noviembre, a las 12 horas, 

oficiada por el Excmo. y Rvdmo. Sr. D. Jesús E. Catalá, 
Obispo de la Diócesis de Alcalá. 

*Este día se contará con el Servicio de Autobús linea 4 en su horario habitual de fin de semana 
(a las 11:00 h. salida Plaza Cervantes, 11,30 llegada Cementerio Jardín.) 
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Con motivo 
del Año Santo 

la Cotradía del 
Santísimo Cristo de 
la Agonía peregñnó 
a caravaca de la Crol 
Los pasados días 4 y 5 de 
octubre. la Cofradía del 
Santísimo Cristo de la Ago
nía, María Santísima de los 
Dolores y San Juan, realizó 
una peregrinación a Carava
ca de la Cruz con motivo 
del Año Santo. 

Con la guía espiritual del 
capellán José Antonio Nava
rro Saugar, se partió de la 
plaza de Cervantes a las 7'30 
horas dirección Murcia, para 
llegar sobre las 12'30 horas 
después de hacer un viaje 
magnífico. Se repartieron las 
habitaciones y se quedó para 
comer a las 14'30 horas en el 
hotel. A primera hora de la 
tarde se visitó el museo de 
Salzillo, donde se . encuen
tran los pasos que desfilan 
en la Semana Santa murcia
na, todas ellas del gran ima
ginero del barroco español 
Francisco Salzillo, después 
de escuchar las explicacio
nes del guía se pasó a la sala 
donde se encuentran ex
puestas las más de 500 figu
ras del belén de este impre
sionante escultor, todas ellas 
con una belleza indescripti
ble. 

Con el gusto en la boca de 
lo que se había presenciado, 
los componentes del grupo 
se dirigieron a la catedral 
donde se pudo apreciar su 
belleza a pesar de las obras 
que se están realizando en 
ella. El retablo del altar ma
yor totalmente restaurado es 
verdaderamente precioso. 
Tras volver al recorrido por 
la ciudad bajo una fina lluvia 
tan esperada por toda la re
gión de Murcia se pasó a vi
sitar el casino de la ciudad, 
con un estilo ecléctico, donde 
destacan el patio árabe, ins
pirado en la Alhambra de 
Granada y en el Alcázar de 
Sevilla, el esplendoroso salón 
de baile neobarroco con el te
cho decorado con frescos ale
góricos y el originalísimo ser
vicio de señoras. Debido al 
cansancio y la lluvia el grupo 
volvió al hotel a reponer fuer-
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El grupo en la puerta de la catedral de Murcia 

zas con la cena y descansar 
para el día siguiente. 

Después de un buen des
ayuno se partió hacia la pla
za de la Catedral donde esta
ba prevista una cita con Ma
nuel Ureña Pastor, obispo de 
Cartagena-Murcia y anterior 
obispo de nuestra ciudad. 
Nos recibió con una gran 
alegria por su parte ya que 
tiene en gran cariño a la dió
cesis de Alcalá. Por parte de 
la cofradía se le hizo entrega 
de un pequeño obsequio y de 
otros a nivel particular. Ma
nuel Ureña dijo que tenía 
mucha prisa porque debía 
partir fuera de Murcia a la 
coronación de una Virgen, 
pero a pesar de todo ello es
tuvo casi media hora ha
blando con todos y pregun
tando cosas sobre Alcalá. 

Para esta cita se vistieron 
camisetas de Alcalá patrimo
nio de la humanidad. 

De nuevo se volvió al auto
bús para partir hacia el des
tino final, Caravaca de la 
Cruz. Durante el viaje el ca
pellán fue preparando al gru
po para lo que era el acto de 
la peregrinación y dando con 
su gran saber, las explicacio
nes de cómo surgió la Vera 
Cruz. Una vez en Caravaca 
se sacó el estandarte de la 
cofradía y con él como guía el 
grupo subió al castillo donde 
se encuentra la basílica y 
donde se celebrarla la Santa 
Misa para todos los peregri
nos, la cual fue presidida por 
el abad del Monasterio y con
celebrada por un numeroso 
grupo de sacerdotes, entre 
los que se encontraba el ca-

pellán de la cofradía. Una vez 
finalizada la Santa Misa se 
procedió a besar la reliquia 
de la Santa Cruz, lo que llevó 
más de media hora debido a 
la gran cantidad de público 
asistente, que también con 
sus estandartes quisieron ga
nar el Jubileo. 

Después de una buena co
mida en un restaurante de la 
ciudad, se visitó el museo de 
la fiesta, donde se pudo 
apreciar la gran riqueza de 
los trajes que lucen en ellas. 
Pero ya era la hora de volver 
al sitio de partida, lo cual se 
hizo con pesar, por los dos 
días pasados en confraterni
zación entre todos. 

A la llegada a Alcalá, se 
rezó una oración de gracias y 
el grupo se comprometió a 
volver a realizar más viajes. 

Parte de la junta directiva con D. Manuel Ureña y el obsequio entregado como recuerdo 
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lmanol rodeado de niños junto a la Universidad 

Madñd v otros municipios de la región se han otrecido para aponar exteriores 

Continúa el rodaie de 'Cuéntame' en Alcalá 
La serie 'Cuéntame', cuyos exteriores han sido rodados casi siempre en Alcalá, ha vuelto .a 
la ciudad complutense. La serie cumple su cuarta temporada en la primera cadena de tele
visión española. El viernes 23 de octubre se rodó en la plaza de San Diego uno de los capí
tulos en diversas escenas en las que intervinieron, entre otros actores, Imanol Arlas, que 
realiza el papel de Antonio Alcántara, Roberto Cairo, que protagoniza al podólogo Desi, y Ali
cia Hermida, que da vida al personaje de Valentina, la amiga de Herminia (Maria Galiana). 

Para la cuarta temporada 
de 'Cuéntame', el equipo de 
realización y producción ha 
localizado exteriores fuera 
de Alcalá. Imanol Arias re
conoció a PUERTA DE MA
DRID: "La verdad es que, 
como en la antigua cárcel ya 
no se ruedan las escenas del 
descampado y ya no apare
ce en la serie la imprenta, 
cuya entrada se rodaba en 
Alcalá, por aquí venimos 
menos. Pero la verdad es 
que hace unos días estuvie
ron rodando los niños". 

Una portavoz del equipo 
de producción explicó que 
en esta temporada de la se
rie han rodado cuatro días 
en Alcalá, bastante menos 
que en las anteriores tempo
radas. Se está rodando mu
cho en plató. 

Más de siete millones de 
personas -concretamente 
7 .253.000- vieron a Antonio 
Alcántara sufrir las represa
lias de los clientes estafados 
por Construcciones Nueva 
York, uno de los contenidos 
del último capítulo de la ter
cera temporada de "Cuénta
me cómo pasó", producción 
que con esta emisión batió 
su propio récord de audien
cia. Ese día, "Cuéntame" 
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fulminó a los programas con 
los que competía y consi
guió ser la ficción nacional 
con más tirón desde 1999. 

Aunque no era la primera 
vez que traspasaba la barre
ra de los siete millones de 
seguidores -cifra que tam
bién alcanzó el 29 de mayo, 
jornada en la que el episodio 

"Muerte natural" captó la 
atención de 7.194.000 per
sonas, y el 19 de junio con 
"Los camaradas", capítulo 
con el que sintonizaron 
7.046.000 sujetos-, fue el 
pasado jueves con 'Tocando 
fondo" cuando el titulo diri
gido por Tito Fernández, 
Agustín Crespi y Antonio 

lmanol firmó autógrafos el jueves 23 de octubre por la tarde 
en la Plaza de San Diego 

Alicia Hermida da vida 
al personaje de Valentina 

Roberto Cairo protagoniza 
al podólogo Desi 

Cano situó su cuota de pan
talla en un 51 por ciento, 
porcentaje superior al que 
en su momento obtuvo "Mé
dico de familia" cuando dijo 
adiós en Telecinco. 

La serie fue en el año 2003 
finalista en los premios in
ternacionales Emmy y ha 
recibido muchos otros pre
mios en estas tres tempora
das. En 2001 recibió varios 
premios 'Academia 1V'. En 
esa edición fue mejor pro
grama de ficción, mejor di
rección , mejor interpreta
ción femenina (Maria Galia
na) , mejor dirección artísti
ca, mejor guión. También 
fue premiada por la Unión 
de Actores en el año 2001 . 
Concretamente recibió el de 
mejor actriz secundaria 
(Maria Galiana) , el de mejor 
actriz de reparto (Alicia Her
mida). También recibió pre
mios Fotogramas de Plata 
en 2001: Mejor actriz (Ana 
Duato). mejor actor (Imanol 
Arias). 
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Organizada por el aula de naturaleza v senderismo de personas mavores 

Visita guiada al Jardín Botánico 
de Alcalá, Juan Carlos 1. 

Sobre las 11 de la mañana 
del día 7 de octubre llegamos al 
jardín botánico, nos estaban 
esperando unos simpáticos 
monitores que nos explicaron y 
respondieron a cuantas pre
guntas les hicimos. 

Pasamos a una dependencia 
donde había una gran cantidad 
de plantás, cactáceas carnosas 
y crasas (cactus, pitas, chum
beras) donde nos explicaron 
que las púas les sirven para po
der absorber la humedad debi
do a que estas plantas son de 
tierras desérticas, suelen flore
cer una vez al año. Continua
mos nuestra visita pasando a 
un invernadero cuya tempera
tura es de 19 a 24ºC y su hu
medad relativa es del 70%, en 

el mencionado invernadero hay 
orquídeas, acompañadas por 
plantas epifitas y carnivoras y 
otras tropicales, la que más nos 
llamó la atención fue (Nepent
hes mirabilis) más conocida por 
el sobrenombre de las jarras, 
su esplendor está en que sus 
flores hacen forma de jarra y en 
su interior contienen un liquido 
el cual atrae a los insectos ha
cia su interior y una vez que se 
han posado se cierra y así mue
re el insecto. Continuamos 
nuestra visita saliendo al jar
dín. encontramos gran canti
dad de plantas coníferas y exó
ticas (pinos, abetos, avellanos, 
castaños, alcornoques, olivos, 
hayas, robles y una sequia). A 
la sequia la llaman el bebé del 

botánico dado a que su altura 
es superior a los cinco metros, 
cuando esta planta, natural de 
Estados Unidos, puede alcan
zar una altura de cien metros. 

Caso anecdótico, estando 
viendo unos arbustos había 
una liebre que nos estaba casi 
comiendo las bocas de los pan
talones y no la vimos hasta que 
salió corriendo. 

También nos llamó la aten
ción un árbol de la familia de 
los pinos llamada Pseuotsuga, 
que al partir sus hojas o púas 
desprende un fuerte olor a 
mandarina. Nos díeron a pro
bar el fruto del azafoife que es 
con un sabor agridulce. Nos ex
plicaron por qué se le da el 
nombre al bambú, esto es debi-

La planta de las jarras fue la 
que llamó más la atención 

do a que al quemar sus ramas 
éstas dan unas pequeñas ex
plosiones (ban-bun). 

Pasamos a visitar el huerto 
ecológico, zonas autóctonas de 
España, en el huerto hay una 
gran cantidad de plantas donde 
no se usa ningún tratamiento 
químico para su producción, 
para la lucha contra el pulgón 
utilizan mariquitas. Entre las 
plantas que encontramos había 
espárragos. tomates, pimien
tos, calabazas, membrillos, 
manzanos y viñas. 

Quedamos en volver otra vez 
para visitar la parte superior 
del jardín botánico en cuya 
parte hay una gran cantidad de 
plantas autóctonas. 

A las 12,45 terminamos 
nuestra visita saliendo por un 
paseo de plantas aromáticas. 

Os animamos a que partici
péis con esta aula de naturale
za y senderismo a conocer la 
naturaleza de nuestro país tan 
rico en flora y fauna. 

Alex-Pichi 

Cáctus, pitas, chumberas en el jardín botánico La temperatura del invernadero está entre 19 y 242 centígrados 
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la Ull ha puesto los tenenos v el club Hípico Complutense todo lo demás, 
en total unos 6 millones de pesetas 

Inauguración del Aula Hípica 
de la Universidad de Alcalá 
Está diñgida a la comunidad univennaña. los conos, de tres meses de 
dunción, cuestan 108 euros, un 60% más barato que los precios habttuales 
La inauguración oficial del Aula Hípica de la Universidad de Alcalá de Henares tuvo lugar el jue
ves 23 de octubre. Su creación ha sido posible gracias a un convenio firmado entre el club Hí
pico Complutense, quien ha corrido con todos los gastos, en total unos 6 millones de pesetas, 
y la Universidad de Alcalá, que ha puesto los terrenos. En principio, este servicio está dirigido 
a estudiantes y profesores de la universidad. Los cursos duran tres meses, se da una clase de 
una hora y cuarto a la semana, y cuesta 108 euros. Según Augusto de Santiago, presidente del 
club Hípico Complutense, ese precio es un 60% más barato que lo que cuesta normalmente. 

El Aula Hípica de la Universidad 
de Alcalá se trata de un nuevo servi-
cio dirigido principalmente a la co
munidad universitaria, es decir, a 
profesores, alumnos y trabajadores 
de dicha institución. 

La creación de este Aula ha sido 
posible al convenio firmado entre la 
universidad y el club Hípico Com
plutense, cuyo presidente, Augusto 
de Santiago, explica: "La universidad 
ha puesto los terrenos y el club Hípi
co Complutense todo lo demás: ani.: 
males, un veterinario, un mozo para 
que cuide a los caballos, tres profeso
res. La inversión inicial ha sido de 
unos 6 millones de pesetas, aunque 
tenemos previsto ir mejorando las 
instalaciones y comprar más caba
llos". 

De hecho, actualmente hay siete 
caballos pero próximamente su nú
mero se ampliará a nueve. 

.. ~,.:. 
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nes han desbordado todas las previ
siones. Hemos superado ya los 100 
alumnos, y nosotros pensábamos que 
al principio tendríamos unos 50. Es-

tamos muy contentos, aunque en mi 
opinión el club debería ser prudente, 
no sea que estas inscripciones prime
ras sean por una moda". 

Marcelo lsoldi, concejal de 
Deportes y Juventud, dando de 

comer a uno de los caballos 

La inauguración oficial del Aula 
Hípica tuvo lugar el 29 de octubre, y 
contó con la presencia de José Luis 
Lázaro, decano de Deportes, Marcelo 
Isoldi, concejal de Deporte y Juven
tud, Femando Gil, director del servi
cio de deportes de la universidad y 
Augusto de Santiago, presidente del 
club Hípico Complutense, entre 
otros. Si bien, estaba previsto que el 
acto se celebrara una semana antes, el 
16 de octubre, pero se tuvo que pos
poner porque aquel día Álvarez Cas
cos, ministro de Fomento, visitó la 
ciudad con el fin de inaugurar la re
habilitada Escuela de Arquitectos. 

Para Marcelo Isoldi, concejal de 
Deportes, el Aula es: "Una iniciativa 
brillante y original, que beneficia no 
sólo a la universidad sino también a 
la ciudad. Desde el ayuntamiento 
compartirnos y apoyamos este tipo de 
actividades" . 

Una de las ventajas de este Aula es 
el precio de las clases. Los cursos tie
nen una duración de tres meses, y se 
imparten clases, de distintos niveles 
y técnicas, un dia por semana duran
te una hora y cuarto. El precio total 
del curso es de 108 euros, es decir, 
unos 9 euros por clase. Augusto de 
Santiago afirma: "Los precios son 
únicos. Son un 60 por ciento más ba
rato de lo que cuestan habitualmen
te". 

Gimnasia Rítmica 

De hecho, Femando Gil, director 
del servicio de Deportes de la UAH, 
asegura que la iniciativa ha tenido un 
gran éxito: "El número de inscripcio-

1111 Triangular 
de Fútbol-Sala 
Villa de Meco 
La asociación benéfica La Sal 

de la Tierra ha organizado, con la 
colaboración del ayuntamiento de 
la villa de meco, el XIlI Triangu
lar de Fútbol-Sala en el participa
rán los equipos de las asociacio
nes Reto, Betel y La Sal de la Tie
rra. El encuentro que se celebrará 
el sábado día 1 de noviembre a 
las 17'00 horas en el pabellón 
municipal de la Villa de Meco se 
presenta con el lema "¡No a la 
droga! ... anímate y haz deporte". 

1 de noviembre de 200J 

Campeonato Autonómico de Coniuntos de Madrid 
El pasado 18 de octubre se celebró 

la primera fase del campeonato Auto
nómico de Conjuntos de la Comuni
dad de Madrid, clasificatorio para el 
campeonato de España de Conjuntos 
de Gimnasia Rítmica. Dicha celebra
ción tuvo lugar en el pabellón muni
cipal de Alcalá "Virgen del Val". 

El club G.R. Iplacea Alkal'a parti
cipó en las siguientes categorías y 
con estas gimnastas: 

Categoría alevín: M' Isabel Martín, 
Cristina Torres, Samanta Jabonero, 

Mónica Vanhults, Andrea Almeida, 
Diana Maestro. 

Categoría junior: Maria Alcaraz, 
Alicia Regula, Elena de la Prida, Zai
ra Horrero, Elena Frejo. 

La actuación de ambos conjuntos 
fue extraordinaria, de manera que se 
clasificaron así: 

Conjunto junior, primer puesto y 
medalla de oro. 

Conjunto alevín, segundo puesto y 
medalla de plata. 

El Club Iplacea Alkal'a espera an-

sioso el día 2 de noviembre, en el que 
tendrá lugar el campeonato Autonó
mico de conjuntos (2ª fase) . 

Los campeonatos de primera fase y 
segunda fase suman las puntuaciones 
obtenidas de cada conjunto y sólo los 
3 primeros de cada categoría repre
sentarán a Madrid en el Campeonato 
de España de Conjuntos de Gimnasia 
Rítmica, que se celebrará en Torre
vieja (Alicante) entre el 6 y el 8 de di
ciembre de 2003. 
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Pútbal 

El Alcalá consiguió ues puntos conua el Zamora que lo deian a sólo 
cuatro puntos de la zona de liguilla 

1-0, sufrida victoria roHHa en el 
"patatal" del Val 
RESULTADO: R.S.D. ALCALÁ 1 (Quini, m.86); ZAMORA O 
R.S.D. ALCALÁ: Tello, Tito, Núñez, Diego, Arteaga (Rober, m.67), Toñín, David Diego, Javi 
López, Nico (Javi Vicente, m.61), Quini y Rodri (Barrero, m.29) 
ZAMORA: Miguel, Javi, Candela, Ricardo, Manu, Vicente, Juan Ignacio-(Rubio, m.67), Óscar 
!jilva (Cordón, m.82), Aiert (Espada, m. 70), Villafante, Sergio Francisco 
ARBITRO: Ceballos Silva, colegiado extremeño, amonestó a Quini por parte rojilla y a los vi
sitantes Miguel, Candela y Ricardo y expulsó a Rubio por una agresión sobre Toñín media
da la segunda parte. 
INCIDENCIAS: 800 personas presenciaron la victoria de la Deportiva en el Val. El Día del 
Club ~o atrajo a gran número de aficionados a El Val. Antes del comienzo del partido se guar
dó un minuto de silencio en recuerdo del padre de Gabi Moya, fallecido recientemente. 

Alcalá y Zamora ofrecieron estuvo desgraciadamente para jugar al fútbol. Contra 
un triste espectáculo futbo- marcado por un terreno de toda lógica, los zamoranos 
listico en su encuentro del juego que estaba más propi- fueron los que menos acusa
pasado domingo. El partido cio para sembrar patatas que ron el estado del terreno de 

juego y salieron más concen

Además premiarán a los mejores lutbolistas de 
la Deportiva va los mejores clubes de Alcalá 

la Peña Venecia celebrará su 
mi aniversario con una cena 
de homenaje a luis Aragonés 
El próximo viernes 7 de noviembre, a las 21 :30, la Peña Al

calaina Venecia celebrará su XXXI aniversario con una cena 
en la que se rendirá homenaje a Luis Aragonés, actualmen
te técnico del Real Mallorca. Además, la Peña Venecia pre
miará a los mejores deportistas y clubes de la ciudad por los 
méritos que hayan·reunido durante este último año. De es
ta forma, además del mencionado "sabio de Hortaleza", es
tarán nominados los futbolistas Rafita y Rober, el Club Vo
leibol Alcalá, el Alba-Henares C.F. y la AD. Complutense. 
Las invitaciones ya están disponibles en el Bar Toledo de la . 
calle Libreros y se pueden retirar de 19:00 a 22:00 h. La ce
na se celebrará en el Restaurante Tupamaro de la calle Fe
derico Mopou, 8 . 
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trados y con mayor vocación 
ofensiva que el Alcalá. No 
obstante, ninguno de los dos 
equipos mostró unos con
ceptos futbolísticos claros y 
definidos y su idea del ata
que en ese partido se limitó a 
empujar balones arriba para 
que unos delanteros aislados 
se las arreglasen entre ellos. 

El Zamora, un equipo de 
gran calidad individual, pero 
con serios problemas de ves
tuario que se trasladan irre
mediablemente al campo, lle
vó más peligro a la porteria 
contraria que el Alcalá en la 
primera media h<;>ra de juego, 
aproximándose en tres oca
siones claras al marco de Te
llo. No obstante, poco a poco, 
el Zamora se fue poniendo a 
la altura del Alcalá y ambos 
equipos renunciaron a jugar 
al fútbol , dando por imposi
ble hilar varios pases en "el 
empedrado" del Val, como 

denomina al césped del Mu
nicipal el técnico de la De
portiva David Gordo. 

La jugada con más sustan
cia de la primera parte no es
tuvo relacionada con el buen 
juego de los dos equipos, si
no con una tangana entre los 
jugadores después de que los 
zamoranos no parasen un 
contragolpe en el minuto 37 
después de que Arteaga y Ja
vi López chocasen entre sí en 
el centro del campo quedán
dose k.o. sobre el barro del 
Val. 

En la segunda parte los dos 
equipos fundamentaron su 
juego en la concentración de
portiva y en un centro del 
campo cuya función princi
pal, además de defender, era 
bombear balones largos para 
la carrera de los delanteros, 
con aplastante ventaja de la 
defensa para despejar. 

Hubo que esperar hasta el 
minuto 86 para ver un gol en 
el Val y, a pesar de no mere
cerlo, fue la Deportiva la que 
se adelantó en el marcador. 
Javi López botó una falta en 
la banda derecha del ataque 
rojillo y Quini con un buen 
salto y un mejor remate de 
cabeza introdujo el balón en 
la meta del Zamora ante la 
inútil estirada de Miguel, que 
sólo pudo tocar levemente el 
balón. 

La polémica del partido es
tuvo en una jugada protago
nizada por Javi Vicente y el 
meta zamorano. El delantero 
complutense llegó con una 
espectacular galopada hasta 
el lateral del área, donde tras 
un encontronazo con el por
tero el balón salió del área y 
el cancerbero visitante des
pejó el balón con la mano. El 
árbitro pitó la infracción pero 
sólo le sacó la tarjeta amari
lla al portero frente a la roja 
que pedían jugadores y pú-
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El mal estado del terreno 
de juego provocó que 

David Diego, Rodri 
y Diego pasaran por la 

enfermería rojilla 

blico de la Deportiva. Hay 
que decir que en esta acción 
el árbitro estuvo acertado, ya 
que el balón tenía dirección 
hacia el comer y no había 
ocasión manifiesta de gol. 

Ya en tiempo de descuento, 
el Zamora estuvo a punto de 
empatar en una falta desde 
la frontal del área sacada por 
Sergio Francisco que se per
dió por la línea de fondo ro
zando el poste derecho de la 
portería de Tello. 

CLASIFICACIÓN 

JGEPFCPI. 

l._ lp.tad.rid ~ . 10 . ~ o 2 19 7 24 
2. Mirandés 10 7 1 2 16 8 22 
3. ~- -· iQ - ~ 2 2 u 6 20 
4. ~Leon.10 6 1 317 9 19 
s.~ 10 6 1 3 13 10 19 
6.~B 10 .... 5 2 314 617 
7. CorwJiense... 10 5 2 3 15 9 17 
8. IUgos 10 4 5 112 8 17 
9. ALCALÁ 10 4 3 3 _12 7 15 

10. lamora 10 4 2 4 11 9 14 
ll Tomeloso 10 3 4 3 5 6 13 
12. s.s. Reyes 10 4 1 51114 13 
13. Talavera 10 4 1 5 8 12 13 
14. Fuenlalnda 10 4 o 6 10 16 12 
15. Za1gÓrá a· ·· 10-- J 2 5 u u 11 
16. Palencia . 10 3 1 6 7 12 10 
17. Casetas 10 2 4 4 5 u 10 
18. Corrf.ostela 10 2 2 6 7 17 8 
19. Toledo 10 1 2 7 7 19 5 
20. MajadalDlda 10 o i 8 6 20 2 
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El empate de les de Tena es un mal resultada para el buen iuege desplegado 
por el coruunte alcalaína, superior al Barrio del Pilar 

1-1 El Complutense sigue en su línea: 
regalando goles atrás v tallando 
mucho arriba 
RESULTADO: BARRIO DEL PILAR 1 (Antón, m.10); A.D. COMPLUTENSE 1 (Joaquín, m.45) 
BARRIO DEL PILAR: González, Martínez, Rodríguez, García, Córcoles (Ferreira, m.35), Por
tal (Pérez García, m.55), Pinto (Guapo, m.69), Villalba, Antón (Gallego, m.82), Roizo y Díaz. 
A.D. COMPLUTENSE: Roberto, Jorge (Díaz, m.5), Rulo, Alonso, Mata, Javi Hemández, Joa
quín, Mon, Chino (Gitberto, m.89), Luismi y Raposo. 
ARBITRO: Vico de la Rosa. 
INCIDENCIAS: 100 personas en Vereda de Ganapanes. 

El Barrio del Pilar se ade- teros o bien por una mala 
lantó muy pronto en el mar- suerte que comienza a hacer 
cador, en el minuto 10, pensar que los alcalaínos su
cuando Antón aprovechó un fren de mal de ojo. 
fallo de Mata, que no acertó a Al filo del descanso , el 
despejar un balón dentro del Complu logró la igualada con 
área y logró adelantar al con- el gol de Joaquín y ya en la 
junto local. A partir de ese segunda parte pudo aumen
momento, el dominio del tar su ventaja en el reguero 
Complutense fue indiscuti- de ocasiones de que dispuso, 
ble. No obstante, siguió en como por ejemplo el tiro al 
su línea habitual de desper- palo de Mon en el minuto 8 
diciar un elevado número de de la reanudación. 
ocasiones en ataque, bien El Complu falló y casi ter
por el desatino de sus delan- mina pagándolo si no llega a 

ser por la buena actuación 
de su meta Roberto cuando 
sacó prácticamente en la li
nea de gol dos oportunidades 
clarísimas del Barrio del Pi
lar en el minuto 94. 

El empate contra el Barrio 
del Pilar no es un buen re
sultado ya que a los de Tena 
no les vale para salir de los 
últimos puestos de la tabla, 
pero podría verse mejorado 
con una victoria este domin
go en casa que sí daría un 
respiro al Complutense. 

El nHal roiillo connnna su buen anan1ue Hguero con más resultados que buen fútbol 

1·2 El Alcalá B suma v sigue con su victoria 
en Boadilla 
RESULTADO: BOADILLA 1 (Dani Femández, m.86); R.S.D. ALCALÁ 2 (Miguel, m.82; Gerar
do, m.97) 
BOADILLA: Mancheño, Jaime, Fredi, Daniel, Bragado, Josete, Guille (Carvajal, m. 79), More
no (Miguel, m.71), Rafa, Alex (Dani Femández, m.45) y Nacho (Gonzalo, in.62). 
R.S.D. ALCALÁ B: Germán, Alfonso, Sergito, Ángel, Gerardo, Alex, Fuentenebro, Ignacio 
(Quique, m.85), Miguel (Sergio Jiménez, m.95), Chiqui (Raulillo, m. 71) y Raúl Ortiz (Cortés, 
m.60). 
ÁRBITRO: Vizcaíno Nieto. 
INCIDENCIAS: 100 personas en el Estadio Mundial 82. 

El Alcalá B se llevó los tres 
puntos en su visita al Boadi
lla y confirma su buen arran
que liguero a base de buenos 
resultados, aunque en el pla
no futbolístico el filial rojillo 
sigue sin desarrollar su "jue
go plenamente. El pasado 
domingo obtuvo la victoria 
en un final agónico en el que 
se marcaron los tres goles 
del partido en los últimos 
quince minutos de partido, 
sumando los seis que des
contó el colegiado. 

En el primer tramo del par
tido el juego se desarrolló so
bre todo en el centro del 
campo y el esférico apenas 
rondó las áreas. Enfrascados 

en una infructuosa batalla 
en la medular, los jugadores 
de ambos equipos no supie
ron escapar a las redes de un 
centro del campo poderoso 
favorecido por el estrecha
miento del campo del Boadi-

. lla, lo que impidió que las 
bandas estuviesen activas. 

Lo mejor del partido fue sin 
duda el emocionante final. 
En el minuto 82 Miguel con
siguió adelantar en el marca
dor a los alcalaínos. Cuatro 
minutos después, el Boadilla 
aprovechó un fallo defensivo 
de los zagueros compluten
ses para lograr la igualada. 
En el amplio tiempo de des
cuento, Gerardo dio los tres 

puntos definitivamente al Al
calá B con su gol de cab eza 
al saque de un comer. 
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Ka .. te 

la karateka alcalaína quedó subcampeona por 
equipos v en individual 

Fátima Acuña, doblemente 
subcamneona del Mundo 
La karateka complutense Fátima Acuña volvió del Cam
peonato del Mundo Junior y Cadete, celebrado en Marse
lla los pasados días 24, 25 y 26, con dos medallas de pla
ta colgadas al cuello. El campeonato comprendía las eda
des de 16 a 21 años. Fátima, con 20 años, compitió en la 
categoría junior. Fátima era la capitana del equipo espa
ñol, compuesto además por Paula Rodríguez, también al
calaína, y Estefanía Martínez. Su actuación, tanto en la 
categoría por equipos como en individual fue más que dig
na y sólo los anfitriones en equipos y la potencia mundial 
número uno en individual impidieron que la karateca 
complutense regresará a Alcalá con dos medallas de oro. 

El viernes, en la categoría 
por equipos, el conjunto espa
ñol no tuvo demasiadas difi
cultades para pasar a la final, 
ganando todos sus encuentros 
por 3-0. En la final, las espa
ñolas, además de con sus riva
les franceses, tuvieron que ha
cer frente a un factor campo 
decisivo, y más teniendo en 
cuenta que los franceses tení-

an una espinita clavada con 
los nuestros, ya que el año pa
sado el equipo masculino fran
cés perdió la final contra los 
nuestros en Madrid. Aun así, 
Fátima, Paula y Estefanía die
ron la talla y pudieron haber 
ganado, pero finalmente se tu
vieron que conformar con la 
medalla de plata al perder por 
3 a 2. 

1 Hockev 

En la categoría individual, 
Fátima tuvo eliminatorias difi
ciles contra Croacia o Ucrania, 
pero la alcalaína las superó en 
cuatro vueltas. La final, en la 

Mavor igualdad en las categorías interiores 
Según pasan las semanas se 

va notando el trabajo de los 
entrenadores para con los más 
pequeños del club- Hockey Al
calá. Los prebenjamines han 
marcado más goles, a pesar de 
que el resultado final no ha si
do positivo. A pesar de que Vi
tal comenzó el encuentro ade
lantando a su equipo, el Club 
Aluche terminó venciendo. 
Una gran actuación de nues
tro portero, Israel. permitió 

frenar bastantes ataques que 
podían haber acabado en las 
redes de la porteria complu
tense. 

Emoción en el partido de 
alevines, que a pesar de ven
cer inicialmente por 3 a O, su
frieron un O a 4 al relajarse, y 
gracias a un gol en el último 
minuto se consiguió finalizar 
empatando a cuatro contra el 
equipo de Alcorcón. 

El equipo demostró un juego 

de equipo de gran calidad, y 
venció a los jugadores infanti
les del club alcalaíno. 

Los jugadores de la categoria 
senior acumulan la cuarta vic
toria tras vencer por 6 a 2 en 
la pista del Alcorcón. El equi
po de nuestra ciudad está de
mostrando una calidad que 
comienza a hacerles temibles 
frente al resto de los contrin
cantes. 

tarde del sábado, no pudo te
ner una rival más complicada 
para Fátima: una japonesa. 
Hoy por hoy, aunque las dife
rencias de nivel se van acor
tando, Japón se podria com
parar a los baloncestistas nor
teamericanos en un campeo
nato del mundo: juegan en 
otro nivel. Fátima no pudo con 
la japonesa, pero su segunda 
plaza tiene un valor especial al 
ser un triunfo contra el resto 
de países, dejando a Japón al 
margen. 

Este era el cuarto mundíal 
de Fátima Acuña, en los que 
no ha parado de cosechar 
triunfos. Entre su palmarés se 
incluyen, entre otros títulos, 
cuatro subcampeonatos del 
mundo, cinco veces campeona 
de Europa, cuarta del mundo 
senior por equipos y tercera 
del mundo senior también por 
equipos. 

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PAlMERAS" 
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<válidos y asistidos> 
A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edilicio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, A1S, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
"'V' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Ciclismo 

Allladar Rodríguez, vencedor del Trofeo lplacea 2003 

los cicloturistas finalizaron su temporada 
con la marcha de casimiro de Pablo 
Los veteranos v directiva del Club Ciclista lplacea no olvidaran las nares 
pan Casimira de Pablo 

Los cicloturistas del e.e. 
!placea de Alcalá de Henares, 
no pudieron disfrutar de la 
última marcha cicloturista 
2003 debido a las inclemen
cias del tiempo. Vuelta a Las 
castillas, Memorial Casimiro 
de Pablo. Pero no olvidaron 
rendir el homenaje con unas 
flores en el lugar donde se 
cayó Casimiro, motor del ci
cloturismo alcalaíno en años 
cada vez más lejanos. 

Los cicloturistas iplacenses 
tienen su trofeo de regulari
dad donde este año han sali
do en 37 marchas entre sá-

hados y domingos, puntuan
do una cada fin de semana 
con un total de más de 1. 730 
kilómetros, comenzando en 
el mes de febrero con la vuel
ta a Valverde de 55 kilóme
tros y finalizando en octubre 
con 65 kilómetros de la vuel
ta a Las Castillas, siendo las 
marchas más largas las del 
Corredor del Henares, Aran
zueque y Horche, en el mes 
de julio, de 90 kilómetros y 
una especial para los "esca
ladores" con la vuelta a los 
puertos en junio, con los al
tos de Morcuera y Canencia. 

Este año ha sido el vence
dor el "joven" Amador Rodri
guez, igualado a puntos, 
118, con Manuel Dueñas, 3º 
Luis Núñez, 4° Julián Sán
chez, 5° Ignacio Collantes, 6° 
Francisco Molina, 7º Román 
Martin, 8° Carlos García, 9º 
Antonio Velasco, 10° Rafael 
Sagra, 11 º Apolonio Díaz, 
12º JU. Pedro Aparicio, 13º 
Sebastián Ruiz, 14º Fernan
do Martín, 15º Ángel Retuer
ta, 16º Santiago Lerma, 1 7º 
José Ruiz, 18º Jack Allen, 
19º Juan Poza, 20º J. Justo 
Retuerta, hasta 50 clasifica-

Amador Rodríguez, vencedor 
del Trofeo lplacea de 

Cicloturismo 2003 

dos. 
También han sido repre

sentativos del e.e. !placea, 
especialmente Julián Sán
chez, Luis Núñez y Manuel 
Dueñas, que hicieron las 
marchas nacionales, campe
onatos de España, La áscar 
Sevilla en Albacete, Festival 
Vuelta a España, Memorial 
Manuel San Román en Alma
gro, entre otras, estando en
tre los mejores en el Trofeo 
de la Federación Madrileña 
de Ciclismo. 

Los componentes de la co
misión de cicloturismo han 
diseñado las marchas pen
sando en la seguridad de los 
participantes, intentando 
evitar molestias para el tráfi
co automovilístico. 

Por lo que por suerte no ha 
habido ningún accidente de 
consideración a lo largo de 
esta temporada. Enhorabue
na a todos y a seguir con la 
misma racha para la tempo
rada 2004. 

L.S .T. 

e icloturistas ilustres del e .e . !placea depositaron el ramo de flores en la cruz de Casimiro de Pablo, fueron: Román, Poli, Amador y 
Carlos, otros cicloturistas y directiva del club se sumaron al homenaje 
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Alfredo Landa y Carmen Rossi Carmen Rossi junto a sus compañeros de la serie "Manos a la obra" 

Ca•lnar 1 contar 

Carmen de Málaga y ya de Alcalá ... haciendo 
"Otelo" en el Teatro Español, el público coreó 
su nombre largamente. -Ahora vuelve al cine 

y seguirá con las series de televisión · 
Hemos de confesar que nunca 

habíamos hablado con Carmen 
Rossi a pesar de tenerla tan cer
quita pues ya forma parte de 
esta "Alcalá de los artistas" de 
la que debemos estar orgullo
sos, ~ro sí que tuvimos oca
sión de comprobar sus indiscu
tibles valores artísticos -así 
como su gran voz- en un par de 
"Tenorios" de los que ya son 
célebres en nuestra ciudad. Y 
vimos, claro, que esta Carmen 
de apellido tan "llamativo" pero 
es el suyo, era la misma que 
"salía" en la televisión en blan
co y negro que teníamos todos 
hace treinta años. . . Por lo me
nos, una vez a la semana solía 
aparecer por el cuarto de estar, 
que era donde estaba siempre la 
tele y no como hoy que la tene
mos desperdigada por cualquier 
rincón. Y así fuimos quedándo
nos con tantos nombres de acto
res que ya eran de la familia 
casi. Las obras salían a gra
nel. .. Comedias, sainetes, zar
zuelas y una muy importante -y 
muy solemne- que se llamaba 
"Estudio l" y que teníamos que 
estar muy callados para no per
der el hilo. Y nunca lo perdi
mos. 

Hemos echado un poco con 
nuestra buena actriz la vista 
atrás. Es un libro -lleno de tea
tro- abierto y no hasta el ano
checer, todo el día. Si hasta na-

. ció en un teatro, porque sus pa
dres eran actores. Siempre de 
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gira, con las maletas aquellas 
tan queridas y "vapuleadas" de 
tanto viaje a "ningl,llla parte", 
pero el caso es que ella vio más 
hoteles y fondas y corralizas 
que otra niña de su edad; y co
legios, no digamos, estudió en 
todos los de España ... Y es que, 
cuando se salía a los pueblos y 
ciudades con la Compañía, no 
se sabía cuándo volvían a casa. 
Pero Carmen, a la vez, aprove
chaba para colarse en los came
rinos y descubrir aquel mundo 
que ya la fascinaba y sentadita 
en cualquier butaca -tal vez la 
última ... - se tragaba todo lo 
que le echaban; de "La vengan
za de don Mendo" se sabía to
dos los papeles, sin exagerar, y 
no digamos la "doña Inés", 
cómo lo recitaba con 11 añi
tos ... 

- Ya llevas tiempo en Alcalá, 
Carmen ... 

- Veinticinco años y vine 
por casualidad. Pero me gustó 
tanto por tantas cosas que 
aquí seguimos. Muy a gusto 
con la gente, y feliz por tener 
muchos amigos. Y aquí está 
enterrada mi madre, además. 

- Una obra de teatro. 
- Siempre la última, "Doña 

Rosita la soltera", de José Ta
mayo. 

- Pero muchos seguro que te 
recuerdan por "Manos a la 
obra" ... 

- Y muy agradecida. Fue un 
éxito total, durante cuatro 

años. Lo pasamos muy bien 
todo el tiempo. 

- ¿Y qué ha pasado con esa 
serie "Un lugar en el mundo", 
de la que sólo vimos tres o cua
tro capítulos? 

- Me gustaba mucho y esta
ba muy bien hecha. Casi todo 
en exteriores en Miraflores de 
la Sierra donde pasamos un 
frío ... Nada, que la quitaron 
de pronto. Hoy hay mucho 
amiguismo, habrá sido por 
eso. 

- Y otra serie de ahora que te 
guste. 

- Sin duda "Cuéntame", no 
me la pierdo. 

- Un actor que te apasione. 
- Hay bastantes, pero si ten-

go que decir uno, Fernando 
Fernán Gómez. 

- ¿Tienes algún recuerdo im
borrable en el teatro? 

- Hacíamos "Otelo", la ver
sión íntegra de Shakespeare, 
en el Español, de Madrid. Yo 
era Emilia, la mujer de Yago, 
que interpretaba José María 
Prada; el protagonista era 
Carlos Ballesteros y salían 
muchos extras y la actriz Lola 
Cardona... Cuando yo caigo 
muerta, mi sorpresa fue gran
de al oír a todo el público, en 
pie, corear mi nombre duran
te varios minutos. No se pue
den olvidar cosas así. 

- A Alcalá has venido a actuar 
más de una vez ... 

- Sí, bastantes. Y antes de 

vivir aquí, con obras impor
tantes y con muy buena acogi
da siempre del público de 
aquí, que sabe asimilar deta
lles y personajes. "Entre tinie
blas" gustó mucho y era fuer
te... ¡Ah!, y el teatro Cervan
tes es una monada. 

- Y alguna anécdota más ... 
- En Valladolid hacíamos 

''Una pareja singular'' y nos 
encontramos por la calle con 
Arsenio Lope Huerta que era 
Delegado del Gobierno de 
Castilla-León. Se alegró al 
verme y me invitó a los toros; 
por la noche vino al teatro y 
nos felicitó por tan graciosa 
comedia. 

Una primicia al final. Carmen 
Rossi, la veterana y malagueña 
actriz, ya un poco "nuestra", va 
a dejar el teatro ... Hará un es
fuerzo, porque es su vida, pero 
le quedan cosas por hacer. Aho
ra, una película sobre el "caso 
Carrero Blanco" y luego televi
sión, aunque haga frío. 

LUMIGARMO 
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sucesos 

El lunes 21 de octubre salió a dar una nena Tenía JO años val parecer sulrió un ataque al corazón 
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~0 hombre Encuent~n a un hombre mueno 
enfermo de Alzheimer !!!.~ ~!~1!!~! ~!~~~º!!~ºmuerto 

Pedro Blanco Cobeña, un 
hombre de 68 años de edad y 
enfermo de Alzheimer, desapa
reció el lunes 27 de octubre 
sin dejar rastro por lo que su 
familia puso inmediatamente 
denuncia por la desaparición. 
El hombre, por su enferme
dad, se desorienta con facili
dad y ya ha protagonizado de 
hecho otros casos de desapari
ción, sin embargo fue localiza
do horas después. Sin embar
go esta vez la situación es mu
cho más grave puesto que a la 
hora de cerrar esta edición ha
bían pasado cuatro días y no 
había aparecido, lo que ha 
producido una gran inquietud 
en su familia. 

Pedro Blanco Cobeña salió 
de su domicilio en el paseo del 
Val, 15, sobre las tres y media 
de la tarde del lunes 27 de oc
tubre. Desde entonces no ha 
vuelto a su casa. Al salir vestía 
chaqueta de lana de color gris 
marengo y pantalón de pana 
beige. Lleva gafas y tiene una 
estatura cercana a l '75 me
tros; su complexión es fuerte. 
Físicamente se encuentra bien 
pero la enfermedad de Alzhei
mer que padece le hace caer 
en la descoordinación y des
orientación. 

El martes 28 de octubre, un 
día después de su desapari
ción, al encontrarse en la zona 
de El Encín, en el camino de 
Los Santos, 'el cadáver de un 
hombre que al parecer sufrió 
un ataque al corazón, la familia 
vivió momentos de inquietud 
temiéndose lo peor. Sin embar
go se trataba de otra persona. 

La familia pide que si al
guien encuentra a Pedro Blan
co Cobeña se ponga en contac
to con los cuerpos y fuerzas de 
seguridad del estado o llamen 
al teléfono 91 883 11 68. 

Un hombre de 53 años 
falleció atropellado 

Un hombre de 53 años falle
ció atropellado, el pasado sá
bado día 25 de octubre en una 
car:retera comarcal del térmi
no municipal de Nuevo Baz
tán. 

El accidente ocurrió a las 
20'25 horas en el kilómetro 13 
de la M-219, cerca de la urba
nización Eurovillas. 
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Pedro Blanco Cobeña 

Darsan Auto, S.A. 

en el camino que une Alcalá con la localidad de Los Santos 
de la Humosa sobre las diez de la mañana del martes 28 de 
octubre. Al parecer, un repentino ataque al corazón fue la 
causa de su muerte que le sobrevino cuando se encontraba 
caminando por ese paraje, ya en el término municipal de Los 
Santos de la Humosa. En un primer momento los agentes de 
la Policía Nacional y de la Guardia Civil que se desplazaron 
al lugar de los hechos pensaron que se trataba de otro hom
bre cuya desaparición había sido denunciada el dia anterior, 
concretamente de Pedro Blanco Cobeña, de 68 años y enfer
mo de Alzheimer. Sin embargo esto fue descartado poco des
pués al comprobar las características del fallecido. 

Al parecer fue una persona 
que caminaba por la zona 
quien descubrió el cuerpo sin 
vida de Clemente C.M. en las 
proximidades del laberinto de 
maíz. Se encontraba tendido 
en el suelo en posición decúbi
to prono, es decir, boca abajo. 
Al comprobar que el hombre 
había fallecido, dio aviso a los 
cuerpos y fuerzas de seguri
dad a través de los teléfonos 
de emergencias. 

HONDA 
The Powerof Oreams 

Al lugar donde se encontraba 
el cadáver llegaron agentes de 
la Policía Nacional adscritos a 
la comisaría de Alcalá, así 
como agentes de la Guardia 
Civil, quienes se hicieron cargo 
de las diligencias e investiga
ción de lo ocurrido por encon
trarse el fallecido en el término 
municipal de Los Santos de la 
Humosa. Al parecer el hombre 
no llevaba consigo la docu
mentación por lo qu~ se inicia
ron todos los trámites para lo
calizar a su familia. 

Sobre las 11'45 horas seor
denó el levantamiento del ca
dáver y su traslado al tanato
rio del cementerio jardín don
de sobre las ocho de la noche 
fue reconocido por sus fami
liares una vez localizados, 
concretamente por un herma
no y por sus hijos: Al parecer 
la causa de la muerte fue un 
fallo cardiaco. 

• Depresión, Ansiedad, 
Obsesiones, Fobias. 

• Stress, Anorexia, 
Disfunciones Sexuales. 

• Conflictos de pareja, 
Rendimiento Laboral. 

• Afecciones Psicosomáticas: 
Dolor, Artritis Reumatoide, 
Hipertensión Arterial, Asma. 

Carretera M-300, Km. 29, 100. (Antigua N-11). Tel. 9188912 OO. 
ALCALÁ DE HENARES. MADRID. www.darsanauto.honda.es 

Petición de hora: 
91 883 02 13 
69619 42 59 

Plaza de España, 1 - 1 º C 
Alcalá de Henares 
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·~dad~ a comisaría de Po~c!a Nacional en una reda~a de grandes malos Vitos V ob1·11ada a trancar COI drogas 
dimens10nes en la que participaron agentes de la Umdad de Inter-
vención Policial de Madrid, recibiendo órdenes directas de la Di-
rección General de la Policía. La acción policial se inició poco an
tes de las once de la noche del martes 28 de octubre; sobre la una 
de la madrugada había en comisaría de Policía unas 30 mujeres va
rias de las cuales quedaron detenidas. En la operación participó 
personal del juzgado que tomó nota de todo lo ocurrido. 

Fuentes policiales comentaron 
a PUERTA DE MADRID que la 
operación no ha sido todavía fi
nalizada y que continúan las in
vestigaciones. Al parecer no sólo 
se trata de una gran redada para 
aplicar la ley de extranjería, sino 
que en las detenciones se estaba 
aplicando directamente el Códi
go Penal por lo que se cree que 
se trata de una acción policial 
contra el delito organizado, es 
decir, contra las mafias de trata 
de blancas que suministran mu
jeres extranjeras a los clubes de 
alterne. 

vía pública, concretamente en la 
avenida de Madrid. Las deteni
das eran principalmente de ori
gen sudamericano, si bien tam
bién parece ser que había prosti
tutas procedentes de países del 
este de Europa. . 

Agentes del Cuerpo Nacional de Policía han detenido a cuatro 
súbditos marroquíes: Fayssal B., de 27 años; Abdil l., de 28, 
Hamed A., de 56; y Said K., de 18, en los municipios madrile
ños de Fuenlabrada y Leganés. Los cargos son: tráfico de es
tupefacientes, para todos ellos, y además, detención ilegal y 
malos tratos, para el primero. 

La operación de la noche del 
28 de octubre se realizó en la 
práctica totalidad de los locales 
donde se ejerce la prostitución en 
Alcalá. Sin embargo no parece 
que esta medida haya afectado a 
la prostitución que se sitúa en la 

S.E NECESITAN 

TICIHCOSIE 
ANTENAS Y PORTEROS 
Enviar curriculum vitae al apartado de 
Correos 1312 - 28800 Alcalá de Henares 

En la redada intervinieron alre
dedor de medio centenar de 
agentes de la Policía Nacional, 
especialmente adscritos a la Uni
dad de Intervención Policial, 
pero también a la Brigada de Ex
tranjería, todos ellos recibiendo 
instrucciones directas de la Di
rección General de la Policía, 
que en el momento del cierre de 
esta edición mantenía silencio 
sobre esta operación policial. 

Según ha podido saber PUER
TA DE MADRID las detenidas 
fueron trasladadas en furgonetas 
policiales a la comisaría de Poli
cía donde se instruyeron diligen
cias. El sábado 25 de octubre se 
hizo otra gran redada en Madrid, 
concretamente en los distritos de 
Usera y Arganzuela. La opera
ción se desarrolló en locales de 
ocio frecuentados por inmigran
tes y fueron detenidas unas 50 
personas. 

La investigación se iniciaba 
hace una semana, a raíz de la de
nuncia de la madre de una me
nor, en la comisaría de Fuenla
brada. Según relató la mujer, una 
ciudadana marroquí residente en 
Torrejón, su hija -una joven de 
16 años-, inició una relación 
sentimental con un compatriota. 
Esta relación, consentida en un 
principio, derivó en constantes 
malos tratos, físicos y psíquicos, 
durante el último mes de convi
vencia. A diario recibía amena
zas de muerte, fue obligada a 
consumir cocaína y utilizada por 
su pareja como "correo": debía 
realizar entregas de drogas, en 
los lugares y a las personas que 
le indicaba el ahora detenido: 
Fayssal B., normalmente locales 
de alterne regentados por compa
triotas de éste. 

La joven, atormentada por esta 
situación, no se atrevió a escapar 
por miedo a las amenazas de 
Fayssal; según éste, estaba con
trolada en todo momento por sus 
amigos y rajaría su cara si inten
taba fugarse. Pero sí consiguió 
ponerse en contacto con una de 
sus hermanas y contarle el infier-

Cll tiflcadas •édlcos. escolarls, tnlllaja, 
permisos de residencia, deportivos, - etc. 

De Lunes a Viernes 
- ATENCIÓN INMEDIATA -

Clínica San Nicolás 
Avda. de Guadalajara, 34 

Tif.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 
ALCALA DE HENARES 
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no que vivía. Esta última relató a 
su madre lo detallado por la me
nor, y la súplica de que la ayuda
ra. Su madre no dudó en acudir a 
la policía, que rápidamente, en 
vista de la gravedad de los he
chos, desplegaron un dispositivo 
para buscar a la chica, y lograr la 
detención de su agresor. 

Para los agentes, los lugares a 
los que la víctima debía llevar la 
droga (varios bares de Leganés), 
fueron pista inicial y fundamen
tal en la búsqueda. En tomo a 
ellos, se estableció un dispositivo 
que dio su fruto cuando observa
ron a la menor, acompañada de 
un varón. Siguieron de cerca sus 
pasos y la pareja los llevó hasta 
un domicilio de Fuenlabrada. 
Cuando se disponían a entrar en 
un inmueble fueron abordados 
por los agentes. Identificaren al 
varón como Said K., y se proce
dió a su arresto toda vez que lle
vaba encima casi 200. gramos de 
hachís. 

La joven, visiblemente afecta
da, fue atendida en comisaría y 
se le practicó exploración. Vo
luntariamente, y con todo deta
lle, relató el infierno al que había 
sido sometida; cómo había sido 
golpeada, amenazada, y obligada 
a hacer de "correo": llevar pedi
dos de hachís desde el domicilio 
de Fuenlabrada hasta varios loca
les de Leganés. 

Inmediatamente, los agentes se 
trasladaron hasta los bares impli
cados y allí arrestaron a Fayssal 
B., el presunto maltratador; y a 
Abdil L., y Hamed A., estos dos 
últimos por un presunto delito de 
tráfico de drogas. En el momento 
de la detención se les intervino 
125 gramos de hachís. 

Por último, solicitaron un man
damiento de entrada y registro en 
el piso que compartía la víctima 
con Fayssal, en Fuenlabrada. Allí 
los agentes encontraron otros 
400 gramos de hachís. 

De los cuatro detenidos, a Ab
dil I, le constan antecedentes por 
tráfico de estupefacientes y ex
torsión y a Fayssal B, le constan 
por tráfico de drogas. Estos tres 
que han ingresado en prisión por 
orden judicial. 

PUERTA de Madrid 



sucesos 
Según mannestó, pane del botín lo había girado a amigos 
ingresados en pñsión, cual Robin Hood 

Detenido en Alcalá por atraco a un banco en Rivas 
Agentes del Cuerpo Nacional de Policía han detenido a Salvador M.J., de 35 años, como pre
sunto autor de atraco a banco en la localidad de Rivas Vaciamadrid. Fue arrestado tras em
potrar su vehículo contra una farola en Alcalá de Henares. 

El pasado viernes, día 24 de 
octubre, agentes de un radio
patrnlla de la comisaria de Al
calá de Henares acudían a la 
avenida Reyes Católicos, don
de una persona había chocado 
con el vehículo contra una fa
rola. Los policías lo identifica
ron y detuvieron; se trataba de 
Salvador M.J., quien manifes
tó a los policías que se había 
comportado así a propósito, ya 
que, momentos antes, una do
tación de Policía Local le había 
sancionado por tener su coche 
estacionado en doble fila. No 
quedó ahí la cosa y minutos 
después, de forma espontá
nea, manifestó que días antes 
había cometido un atraco en 
Rivas Vaciamadrid. 

Una vez en dependencias 
policiales, los agentes del 
MIP II hicieron las comproba
ciones necesarias. Efectiva
mente, el jueves, día 23, había 
tenido lugar un robo con inti
midación en una agencia ban
caria de la calle Marcial Lalan
da, de dicha localidad. Un in
dividuo, de similares caracte
rísticas fisicas a Salvador, se 

Robo 
en un restaurante 

Sobre las 2'30 horas de la 
madrugada del pasado día 24 
de octubre se cometió un robo 
en el interior del bar restau
rante Las Lagunas, situado en 
Arganda del Rey. Los autores, 
por el momento desconocidos, 
entraron rompiendo _una ven
tana del aseo, rompieron tam
bién la puerta de la oficina, 
sustrayendo del interior 700 
euros en metálico. También se 
llevaron el dinero de la recau
dación de las máquinas recre
ativas, las cuales forzaron. 

Robo en una vivienda 
Sobre las 15 horas del día 16 

de octubre se cometió un robo 
en el interior de un domicilio 
particular situado en la calle 
Gibraltar número 45 de Ar
ganda del Rey. Los autores del 
robo entraron en la casa tras 
forzar la puerta de entrada y 
se llevaron 350 euros en metá
lico y un anillo de oro. 

PUERTA de Madrid 

había apoderado de más de 
9.000 euros. Iba armado con 
pistola. 

En el momento de la deten
ción, Salvador llevaba 2.595 
euros, motivo por el que se so
licitó al juez de guardia man
damiento de entrada y registro 
en su domicilio. Los agentes 
localizaron una pistola, calibre 
9 mm. parabellum, de la mar
ca Zastava, así como 12 cartu
chos. También se intervino un 
teléfono móvil que el detenido 
entregó a los agentes; mani
festó que lo había sustraído 
del interior de un vehículo en 
el distrito de Moratalaz. En la 
vivienda no se halló el resto 
del dinero ya que, según expli
có Salvador, lo había gastado 
en droga, pagar el arma y ha
cer giros a conocidos suyos in
gresados en distintas prisio-

nes. Cual Robinn Hood, esti
maba que éstos pudieran ne
cesitarlos. Salvador M.J., po
see numerosos antecedentes 
policiales y en la actualidad 
-se halla cumpliendo una con
dena- disfrutaba de un permi
so penitenciario. Ya ha pasado 
a disposición judicial. 

Atracó en una 
sucursal bancaria 
de RiVas 
A las 10'45 horas del jueves, 

23 de octubre, cometió un 
robo con intimidación en la 
sucursal del Banco BBVA de la 
calle Marcial Lalanda de Rivas 
Vaciamadrid, él solo, armado 
con pistola, tras amenazar a 
los empleados, se apoderó del 
dinero que había en la caja, 

ABRIMOS SABADOS TARDE 1 ---· \ ~ CONCECllR ~ ....:::-.:=s:ms 
ALCAl..A GUADA.IAJARA TORR&.ION 
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unos 9.680 euros, dándose a 
la fuga a pie por el interior de 
la localidad. En el momento 
del atraco se encontraban en 
la sucursal el director y dos 
empleados. La cámara de se
guridad, captó el rostro del 
autor de los hechos. 

Hiere a su abuelo, 
porque no le daba 
dinero 

Agentes de la Guardia Civil 
detuvieron a las 1 O horas de la 
mañana del día 22 de octubre 
a Francisco B.P. de 21 años de 
edad y con domicilio en la lo
calidad de Velilla de San Anto
nio, como autor de un delito 
de lesiones en la persona de 
su abuelo, Víctor B.O. de 78 
años de edad y con domicilio 
en la localidad de Mejorada del 
Campo. 

Los hechos ocurrieron en el 
domicilio del abuelo, al cual se 
había dirigido el nieto, exigién
dole éste nada más entrar una 
cantidad de dinero. La nega
ción del abuelo a entregárselo 
originó una discusión entre 
ambos, durante la cual el nie
to propinó un fuerte puñetazo 
al abuelo causándole una he
rida en el labio superior la 
cual necesitó varios puntos de 
sutura. 

TODO EN VESTUARIO 
Y EQUlPOS DE 

PROTECCION LABORAL 

~ 
VES'i\.ARIDDE TP.A&JQ.SL 

ESPECIALIZADOS EN: 
HOSTELERIA, SANITARIO E INDUSTRIA 

Camino de los Afligidos, 5 (Poi. Ind. Esgaravita) 
11f.: 91 889 97 51 - Fax: 91 883 51 91 
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la espectacular persecución se prolongó hasta 
Los Santos de la Humosa 

la araanizaciín 11e la había introd1cido ilegalmente 
en España reclamaba la sup1esta de1da: 1.000 e1ros 

La policía detuvo a un rumano La policía libera en Torreión 
que hnó después de chocar a una muier secuestrada 
contra varios coches 
Un hombre de nacionalidad rumana fue detenido por agen
tes de la Policía Local después de una espectacular persecu
ción que llegó hasta Los Santos de la Humosa. La persecu
ción se inició al tener conocimiento los agentes policiales 
que el fugitivo había golpeado con su furgoneta a varios co
ches. Siendo advertido mediante luces policiales y sirenas 
de que se detuviera, el rumano hizo caso omiso y se dio a la 
fuga hasta Los Santos de la Humosa; muy próximo al casco 
urbano volcó su vehículo y pudo ser detenido. 

Los hechos se produjeron 
sobre las 2 '55 horas del sába
do 25 de octubre. Los agentes 
policiales tuvieron conoci
miento de que una furgoneta 
Fiat Seudo de color blanco y 
matricula de la serie VD de 
Madrid, había golpeado en la 
zona de urgencias del hospital 
a un vehículo y se había dado 
a la fuga. Los agentes fueron 
dirigidos telefónicamente por 
el propietario del vehículo gol
peado que les informó del lu
gar donde se encontraba la 
furgoneta siendo interceptada 
a la altura de la Vía Complu
tense. Los agentes utilizaron 
las señales luminosas y acús
ticas de sus vehículos conmi
nando al conductor de la fur
goneta a que se detuviera. 
Pero éste hizo caso omiso y 
continuó su marcha. La perse
cución continuó por la carre
tera nacional 11 en dirección a 
Guadalajara. El fugitivo em
bistió a un vehículo policial 
sin mayores consecuencias. 
Durante su huida la furgoneta 
puso en peligro la integridad 
del resto de velúculos que 
transitaban debido a la circu-

}ación en zigzag para evitar ser 
interceptada por los policías. 
Mediante una maniobra brus
ca la furgoneta tomó la carre
tera a Los Santos de la Humo
sa en la cual el conductor per
dió el control del vehículo, se 
salió de la carretera y volcó en 
la cuneta. 

Como consecuencia del acci
dente la furgoneta despidió 
gran cantidad de humo y 
agua, lo que dificultó la visibi
lidad del interior. Los agentes 
rompieron uno de los cristales 
para rescatar al conductor, 
pero éste salió por la ventani
lla de atrás rompiendo tam
bién el cristal y huyendo a pie. 
El fugitivo fue finalmente atra
pado por los agentes policia
les. 

El detenido resultó ser Petru 
C. , con residencia en Meco y 
39 años de edad. Según pudie
ron saber los agentes policia
les, la misma furgoneta había 
golpeado y dañado un coche 
en el camino de la Esgaravita, 
resultando dañados como 
consecuencia del impacto 
otros vehículos. 

AISLAMIENTO 
. ACÚSTICO 

DISCOTECAS, BARES, DOMICILIOS, ETC. 

•ElASTÓMEROS • ACCESORIOS 
• LANA DE ROCA 
• PINTURA ACÚSTICA 

• Mediciones legales 
• Limitaciones acústicas 

Infórmese sin compromiso en: 

1 de noviembre de 200J 

e/ Almeria, 3 
Tff.: 91 881 25 94 
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Agentes del Cuerpo Nacional de Policía han detenido a 
Jimmy G., de 26 años; Víctor O., de 25; Rowlan O., de 41; 
Bibian J., de 23 y Precious L., de 31, como presuntos auto
res del secuestro de una joven nigeriana. La intervención de 
agentes de la comisaría de Torrejón con investigadores del 
Grupo XIl de la Brigada de Policía Judicial -especializados 
en secuestros- ha puesto fin a la pesadilla. 

Los hechos ocurrían el pasa
do viernes 24 de octubre. So
bre las 4 de la madrugada, la 
sala del 091 de Torrejón reci
bía la llamada de auxilio de 
unos ciudadanos nigerianos. 
Los requirentes se encontra
ban en una estación de servi
cio de la avenida de la Consti
tución de dicha localidad y, 
según manifestaron, unos in
dividuos habían secuestrado a 
la prima de uno de ellos. 

Agentes de la comisaria se 
desplazaron rápidamente al 
lugar. Una vez allí, comproba
ron que en dicha gasolinera se 
encontraban dos mujeres y un . 
hombre, que tenian retenido a 
otro compatriota. Según mani
festaron a los agentes, este úl
timo, en compañía de otros 
tres, que se habían dado a la 
fuga, les exigian el pago de 
9.000 euros para liberar a la 
joven. Era prima de uno de 
ellos y se encontraba secues
trada. Policías del MIP I de di
cha comisaria ponian lo ocu
rrido en conocimiento del Gru
po XII de la Brigada, especiali
zado en secuestros. 

El trabajo conjunto de los 
investigadores daba sus frutos 
horas más tarde. Sobre las 10 
de la mañana, localizaban el 
piso en la calle Cemento nº 4. 
La colaboración ciudadana lle
vó a los agentes al prtnier piso, 
puerta F, donde podría estar la 
joven nigeriana secuestrada. 
Inmediatamente se estableció 
un dispositivo de vigilancia en 
los alrededores de la vivienda. 
Sobre las 12'30, dos ciudada
nos salían del domicilio. Uno 
de ellos portaba documenta
ción falsa. Fueron trasladados 
a dependencias policiales. Me
dia hora más tarde, otro pre
sunto secuestrador abandona
ba el domicilio, también con 
documentación falsa, y tam
bién fue arrestado. En ese mo
mento, los agentes invitaron a 
los ocupantes de la vivienda a 
salir voluntariamente. Row
lan, el cuarto implicado, al 
verse solo con la chica secues
trada, decidió entregarse. 

Una vez conseguida la co
rrespondiente autorización ju
dicial, los funcionarios proce
dieron al registro de la casa. 
Allí incautaron numerosos do
cumentos falsificados: 10 pa
saportes de Nigeria; uno de 
Sierra Leona; dos permisos de 
residencia; un par de licencias 
de conducir; además, también 
se intervino una CPU y un te
clado de ordenador. 

La investigación sigue abier
ta, al objeto de poder determi
nar la verdadera identidad de 
los detenidos. A todos se les 
ha incoado expediente de ex
pulsión. Asimismo, la UCRIF, 
de la Brigada de Extranjería, 
colabora en la determinación 
de un posible delito de tráfico 
ilicito de personas. Con la fi
liación que facilitaron,- todos 
los detenidos carecen de ante
cedentes. 

un hombre murió 
al caerle encima 
su propio vehículo 

Un hombre de 33 años mu
rió y otro resultó herido de 
gravedad al colisionar frontal
mente los vehículos que con
ducían. El accidente se produ
jo el pasado domingo dia 26 de 
octubre sobre las 7'30 horas 
de la mañana en el kilómetro 5 
de la M-300, en Arganda del 
Rey. 

Tras la colisión uno de los 
vehículos dio varias vueltas de 
campana cayendo encima de 
su conductor que había salido 
despedido, al que aplastó fa
lleciendo en el acto. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve dias. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

G.F.L. 

PUERTA de Madrid 
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El anntamiemo 
cambió el sentido 
de la calle sanuago 

El jueves 30 de octubre el 
ayuntamiento realizó el cam
bio de sentido de circulación 
en las calles Santiago y Nebri
ja, recuperando el que tenían 
antes de la puesta en marcha 
del plan de peatonalización del 
anterior gobierno munícipal 
presidido por el socialista Ma
nuel Peinado. Durante varios 
días se ha colocado la señali
zación necesaria para que la 
circulación discurra en direc
ción a la plaza de Palacio y no 
hacia la calle Tinte como ha 
estado durante 15 meses des
de que en julio del año 2002 se 
dispuso para llevar a efecto el 
plan de peatonalización. 

las quejas de los alcalainos 
habían aumentado después de 
que el actual gobierno munici
pal ordenara la bajada de los 
bolardos y por tanto la finali
zación del plan de peatonaliza
ción. la calle Santiago y la ca
lle Nebrija mantenían el senti
do lo que contribuía a que en 

()-· ~ - . ,. 

la calle Tinte se produjera un 
importante embudo con fre
cuentes retenciones de tráfico 
para los vehículos que se diri-

Concejalía de De!a1!J/lo Económico y Fomenk> del Empleo 

Hasta las 13 horas del día 5 de noviembre de 2003 pueden presen
tarse en el OADE propuestas para tomar parte en el Concurso Abier
to que se señala a continuación: 

Exp. C19/2003: lmpartición de los siguientes cursos de formación: 

•Animación sociocultural para la tercera edad (código n2 2356) 
de 300 horas. 

•Atención y cuidados paliativos de enfermería (código n2 2357) 
de 250 horas. 

•Auxiliar de ayuda a domicilio (código nº 2358) de 225 horas. 
•Auxiliar de geriatría en centros de día (código nº 2359) de 250 horas. 

Plazo de ejecución: hasta el 31 de marzo de 2004. 
Tipo de licitación: 78.890 euros (impuestos incluidos). 
Garantía provisional: 1.577,80 euros. 
Garantía definitiva: 4% del importe de la adjudicación. 
Apertura de ofertas: el día siguiente hábil al de subsanación de docu
mentos. Se hará público en el tablón de anuncios del órgano de con
tratación. 

El examen del expediente podrá realizarse en las oficinas del OADE, 
sito en Plaza de los Santos Niños, sin en horario de 9 a 14 horas. 
Teléfono 91.881.32.11 y Fax 91.882.60.02 

Anuncio en 8.0.C.M. nº 251 de fecha 21 de octubre de 2003 

El coste del presente anuncio será a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, 22 de octubre de 2003 

Fdo.: Juan Antonio Pérez 
Gerente del OADE 

PUERTA de Madrid 

gían a la Vía Complutense. 
Con el cambio de sentido, la 
circulación puede salir del 
casco histórico a través de la 

calle Cid Campeador o Carde
nal Sandoval hacia la Puerta 
de Madrid y hacia la calle An
drés Saborit. 
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Concejal/a de Desarrollo Económico y Fomenlo del Empleo 

Hasta las 13 horas del día 5 de noviembre de 2003 puedén presen
tarse en el OADE propuestas para tomar parte en el Concurso Abier
to que se señala a continuación: 
Exp. C20/2003: lmpartición de los siguientes cursos de formación: 

•Alemán (nivel básico) (código nº 2355) de 250 horas. 
• Francés (nivel básico) (código nº 2360) de 300 horas. 
•Dos cursos de Inglés (nivel básico) (códigos nº 2364 y 2365) 

de 300 horas cada uno. 
•Inglés (nivel medio) (código nº 2366) de 300 horas. 

Plazo de ejecución: hasta el 31 de marzo de 2004. 
Tipo de licitación: 86.020 euros (impuestos incluidos). 
Garantía provisional: 1.720,40 euros. 
Garantía definitiva: 4% del importe de la adjudicación. 
Apertura de ofertas: el día siguiente hábil al de subsanación de docu
mentos. Se hará público en el tablón de anuncios del órgano de con
tratación. 

El examen del expediente podrá realizarse en las oficinas del OADE, 
sito en Plaza de los Santos Niños, sin en horario de 9 a 14 horas. 
Teléfono 91 .881 .32.11 y Fax 91.882.60.02 

Anuncio en 8.0 .C.M. nº 251 de fecha 21 de octubre de 2003 

El coste del presente anuncio será a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, 22 de octubre de 2003 

Fdo.: Juan Antonio Pérez 
Gerente del OADE 

, de noviembre de 2003 



A 
Teatro La Galera 
(C/ Santo Tomás de Aquino) 

- Viernes, 31 de octubre y 
Sábado, 1 de noviembre, a las 
20'00 h. LA EMSEMBLE pre
senta: "ALELUYA POR UN 
HÉROE". Autor: Ángel Cama
cho Cabrera. Dirección: Goyo 
Pastor. Intérpretes: Sol Montoya, 
José Padilla y Goyo Pastor. 

BIBLIOBÚS 
Los jueves laborables. Plaza 

de la Reina María Cristina, de 
12'00 a 14'00 horas. Calle Bar
berán y Collar (Ciudad del 
Aire), de 15'30 a 17'30 horas. 

EXPOSICIONES 
- "ARTE Y DISCAPACI

DAD". Con motivo del Año Eu
ropeo de la Discapacidad. Mues
tra obras de pintura, fotografía, 
poesía, etc.), vinculadas entre sí 
por la discapacidad de sus auto
res. Se incluyen trabajos realiza
dos por miembros de la "Asocia
ción de Pintores con la Boca y el 
Pie". La edil Teresa Obiol visita
rá la muestra el viernes, 31 de 
octubre, a las 13'00 horas. Capi
lla del Oidor. Horario: Mañanas 
de 12'00 a 14'00. Tardes: de 
18'00 a 21 '00 horas. Lunes ce
rrado. Entrada libre. 

D A 
BÁRBARA LÓPEZ DE 

TOLEDO. PINTURAS. Hasta 
el 30 de noviembre. Casa de la 
Entrevista. Horario: Mañanas de 
12'00 a 14'00. Tardes: de 17'00 
a 20'00 horas. Lunes cerrado. 
Entrada libre. 

- "TÚ DECIDES". Casa de 
la Juventud, hasta el 16 de no
viembre. Esta exposición mues
tra las actividades que los dife
rentes servicios de la concejalía 
de Juventud llevará a cabo en el 
curso 2003-2004. Una amplia 
oferta que se recoge en la guía de 
recursos y actividades. Música, 
danza, fotografía, teatro, viajes, 
talleres, exposiciones y más de 
50 cursos de formación dirigidos 
a la ocupación del tiempo de 
ocio de niños y jóvenes., 

- "ESPACIO DEL COMIC''. 
César Fernández Parrilla. 
Hasta el 21 de noviembre. Casa 
de la Juventud. Cómics, dibujos 
y bocetos de este alumno del Ta
ller de cómic de la Casa de la Ju
ventud. 

- "Veinticinco detalles y mil 
novecientas setenta letras". 
Exposición, concurso y sorteo 
fotográfico. 'Programa' de Aure
lio Ballesteros. Textos de Fran
cisco Javier García Gutiérrez. 
Lugar: Complvtvm billar. Hasta 
el 7 de noviembre. 

Convocado aor el Avuntamiento de Azuqueca 

IV Concurso Internacional 
· de Fotouratía Apícola 

Las concejalías de Me
dio Ambiente y de Cul
tura del ayuntamiento 
de Azuqueca de Henares 
por medio del Aula Apí
cola Municipal, convo
can el N concurso de fo
tografia apícola en el 
que podrá pafticipar 
cualquier persona fisica 
o juridíca de cualquier 
país del mundo. El tema 
a desarrollar será la api
cultura en cualquiera 
de sus aspectos, biolo
gía, flora, productos, colmenas y colmenares, usos y costum
bres, comercio, promoción, arte, etc.; estableciéndose un 
apartado especial para las fotografias no inédítas de interés 
histórico y artístico. 

Las personas interesadas pueden enviar sus fotografias a la 
siguiente dirección: "Concejalía de Medio Ambiente Excmo. 
Ayuntamiento de Azuqueca de Henares. 19200 Guadalajara 
- España"; o bien por correo electrónico a aulaapicola@jet.es. 

El plazo de presentación será hasta el día 30 de abril de 
2004. 

Las fotografias seleccionadas de entre las participantes per
manecerán expuestas en la Casa de la Cultura de Azuqueca 
de Henares desde el 15 al 31 de mayo de 2004. 

e-mail: aulaapicola@jet.es 
http:/ /www.011laapicolazuqueca.com 
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El humorista gráfico Antonio Fraguas "Forges" y 
la profesora de la Escuela de Enfemería de la UA Begoña Carbelo 

Forges v Begoña Carbelo unieron el 
humor con la docencia universitaria 
El humorista grilico Antonio Fraguas y la profesora de la Es
cuela de Enfermeria de la UA Begoña Carbelo dieron el pa
sado miércoles 29 de octubre una conferencia en la Sala de 
Conferencias Internacionales de la Universitad Cisneriana 
titulada "Dos visiones del humor en la Universidad". En sus 
ponencias, tanto Forges como Carbelo intentaron encontrar 
un punto de encuentro entre la risa y la docencia, enfati
zando los beneficios que el humor tiene sobre algunos tras
tornos mentales como la depresión o el estrés. 

Antonio Fraguas, más co
nocido como Forges, como 
firma en sus tiras cómicas, 
llenas siempre de ironía y de 
cierto regusto filosófico que 
provocan en el lector una 
irremediable reflexión, estu
vo tan simpático como es de 
esperar en una persona que 
vive del humor. Forges refle
xionó sobre el humor, tanto 
el suyo como el de los de
más, y buscó ese punto de 
encuentro que la profesora 
Carbelo había señalado en 
su intervención anterior en
tre la Universidad y el hu
mor. 

Begoña Carbelo, profesora 
de la Escuela de Enfermería 
de la Universidad de Alcalá, 
tiene una curiosa especiali
dad, además de ser una 
gran especialista en humor 
gráfico, y es su conocimien
to del humor como una es
tupenda terapia para preve
nir o tratar trastornos men
tales tan corrientes como el 
estrés y la depresión. Con
vencida de que usar el hu
mor en las clases es benefi
cioso para los alumnos, Be
goña Carbelo insistió en la 
necesidad de que el humor 
sea parte activa de los méto
dos terapéuticos. 

Esta conferencia se encua
. dró dentro de la X Muestra 
de Humor de Alcalá, la cual 

va dando añ.o tras añ.o 
muestras de su vigor y de su 
carácter cada vez más mter
nacional, con una mayor 
presencia del mundo humo
ristico iberoamericano. 

OCTUBRE SerieJRmtecrui 
Día 23 ........ 72.780 s.ou 7-0 
Día 24 ........ 08.428 s-0&2 8 
Día 26 ........ 43.913 s-041 3 
Día 27 ........ 41.853 s.OOll 4-3 
Día 28 ........ 60.309 s-01• 6-9 
Día 29 ....... 98.917 s.oss 9-7 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal. 1 • Tlf. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA - CHIES 

Programación del 31 de Octubre al 6 de noviembre 
ALCALA MULTICINES 

(C.C. EL VAL) 

"Matrix Revolutions". Estre· 
no mundial miércoles 5 a las 
15'00 h. De lunes a sábado: 
18'15 y 21'15. Domingo: 17'00, 
19'40 y 22'10. Viernes y Sábado, 
también: 24'00. 

"Carmen". Todos los días: 
17'15, 19'45 y 22'15. Viernes y 
Sábado, también: 00'40. 

"Basic". Todos los días: 17'20, 
19'50 y 22'20. Viernes y Sábado, 
también: 00'40. 

"Buffalo Soldiers". Todos los 
días: 17'45, 20'00 y 22'30. Vier
nes y Sábado, también: 00'40. 

"Underworld". Todos los días: 
17'15, 19'45 y 22'15. Viernes y 
Sábado, también: 00'40. 

"La leyenda del pirata Barba· 
negra". Todos los días: 18'00. 

"ALIEN. El octavo pasajero". 
Todos los días: 19'45 y 22'15. 

"Amar peligrosamente". To
dos los días: 19'40 y 22'10. Vier
nes y Sábado, también: 00'40. 

"Divina pero peligrosa". To
dos los días: 17'30. Viernes y Sá
bado, también: 00'40. ·-----MULTICINES CISNEROS 

Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléf. de información: 91 883 44 94 

Precio entrada: 5 €. 
Miércoles, día del espectador, 3'80 € 

Sala 1: "Soñadores". (18 
años) . Todos los días: 17'45, 
20'00 y 22'15. 110'. 

Sala 2: "Noviembre". (7 años). 
Todos los días: 17'45, 20'00 y 
22'15. 110'. 

Sala 3: "Enigma". (7 años) . To
dos los días: 17'45, 20'00 y 22'15. 
120'. 

-----. -----
MUL TIC INES LA DEHESA 

Centro Comercial LA DEHESA 
Ctra. N-11, km. 33'3 

Sala 1: "Fredy contra Jason". 
Todos los días: 17'30 y 22'30. "El 
mejicano". Todos los días: 20'00. 

Sala 2: "Dias de fútbol" . Todos 
los días: 17'15, 19'45 y 22'15. 

Sala 3: "Crueldad intolera
ble". Todos los días: 17'30, 20'00 
y 22'30. 

Sala 4 : "Departamento de ho
micidios". Todos los días: 17'15, 
19,45 y 22'15. 

Sala 5 : "La mancha humana". 
Todos los días: 17' 15, 20'00 y 
22'30. 

FONTANERÍA 
Y CALEFACCIÓN 

GAS Y GASOLEO 
INSTALACIÓNY ~ 
MANTENIMIENTO ' º ' ~ 

617 79 08 71 / 626 54 92 86 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Teléfono información: 91 656 81 10 

"Basic". (18 años). Todos los días: 
18'20, 20'25 y 22'40. Sábado y Do
mingo, también: 16'10. Viernes y Sá
bado: 00'50. 

"Amar peligrosamente". (13 
años) . Todos los días: 19'15 y 22'15. 
Sábado y Domingo, también: 16'15. 
Viernes y Sábado: 00'45. 

"El mexicano". (13 años). Todos 
los días: 18'05, 20'15 y 22'25. Sába
do y Domingo, también: 15'55. Vier
nes y Sábado: 00'35. 

"Papá Canguro". ífolerada). Sá
bado y Domingo: 16'30. 

"Hollywood departamento de 
homicidios". (13 años). Todos los 
días: 18'15, 20'35 y 22'55. Sábado y 
Domingo, también: 15'55. Viernes y 
Sábado: 01'15. 

"Mystic rlver". (13 años). Todos 
los días: 19'00 y 22'00. Sábado y Do
mingo, también: 16'00. Viernes y Sá
bado: 00'40. 

"La flaqueza del bolchevique". 
(18 años). Todos los días: 18'15, 
20'25 y 22'35. Sábado y Domingo, 
también: 16'05. Viernes y Sábado: 
00'40. 

"La mancha humana". (18 años). 
Todos los días: 18'05, 20'20 y 22'45. 
Sábado y Domingo, también: 15'45. 
Viernes y Sábado: 01'00. 

"Matrh Revolutions". (18 años). 
Miércoles 5: 15'00, 17'30, 18'30, 
20'15, 21'30 y 23'00. Jueves, 6: 
17'15, 18'30, 20'00, 21 '30y 22'40. 

"Carmen". (13 años). Todos los 
días: 18'10, 20'30 y 22'50. Sábado y 
Domingo, también: 15'50. Viernes y 
Sábado: 01'10. 

"Freddy contra Jason". (18 
años) . Hasta el 4 de noviembre. To
dos los días: 22'10. Viernes y Sába
do: 00'15. 

"Planta 4ª". ífolerada). Todos los 
días: 18'00, 20'10 y 22'20. Sábado y 
Domingo, también: 15'50. Viernes y 
Sábado: 00'30. 

"Crueldad intolerable". (18 
años). Todos los días: 18'20, 20'30 y 
22'40. Sábado y Domingo, también: 
16'10. Viernes y Sábado: 00'50. 

"Dos policías rebeldes 11". (18 
años). Todos los días: 19'00 y 22'00. 
Sábado y Domingo, también: 16'00. 
Viernes y Sábado: 00'55. 

"Allen el 8º pasajero". (18 años). 
Todos los días: 18'30 y 21'30. Vier
nes y Sábado: 00'00. 

"Días de fútbor. (7 años). Todos 
los días: 18'00, 20'20 y 22'45. Sába
do y Domingo, también: 15'45. Vier
nes y Sábado: 01'05. 

"Underworld". (18 años). Todos 
los días: 17'30, 20'00 y 22'30. Vier
nes y Sábado: 01'00. 

"Soñadores". (18 años). Hasta el 
4 de noviembre. Todos los días: 
18'10. 20'35 y 23'00. Sábado y Do
mingo, también: 15'45. Viernes y Sá
bado: 01 '20. 

"Piratas del Caribe". (7 años). To
dos los días: 19'10. Sábado y Domin
go, también: 16'10. 

V-IVir para contarla 

El Asno de oro 
Es una novela fantástica entre lo 

maravilloso y sorprendente. Apu
leyo la escribió hace miles de años 
y continúa siendo un libro de fá
bulas lleno de colorido. Empieza 
así: "En este libro podrás conocer 
y saber diversas historias y fábu
las, con las cuales deleitarás tus 
oídos y sentidos, si quisieres leer y 
no menospreciares ver mi escritu
ra, porque aquí verás las fortunas 
y figuras de hombres convertidas 
en otras imágenes y tomadas otra 
vez en su misma forma. De mane
ra que te maravillarás de lo que 
digo. Y si quieres saber quién soy, 
en pocas palabras te lo diré: Mi 
antiguo linaje es de Atenas y de 
Lacedemonia, que son ciudades 
muy fértiles y nobles, celebradas 
por muchos escritores. En esta 
ciudad de Atenas comencé a 
aprender siendo mozo; después 
vine a Roma, donde con mucho 
trabajo y fatiga, sin que maestro 
me enseñase, aprendí la lengua na
tural de los Romanos. Así que 
pido perdón si en algo ofendiere, 
siendo yo rudo para hablar lengua 
extraña. Que aun la misma mu
danza de mi hablar responde a la 
ciencia y estilo variable que co
mienzo a escribir. La historia es 
griega, entiéndela bien, habrás 
placer". 

" Andan
do nuestro 
camino, se
ría casi me
diodía, que 
ya el sol ardía, llegamos a una al
dehuela donde hallamos ciertos 
amigos y familiares de los ladro
nes; lo cual yo, aunque era asno, 
conocí, porque en llegando habla
ron largamente y se abrazaron y 
besaron como personas que mu
cho se conocían, y también porque 
sacaron algunas cosas de medio de 
la carga que yo llevaba y se las 
dieron, diciéndoles secretamente 
cómo eran cosas robadas. Allí nos 
descargaron de toda nuestra carga 
y nos echaron en un prado que es
taba allí cerca para que a nuestro 
placer paciésemos; pero la compa
ñía de pacer con el otro asno y con 
mi caballo no pudo tenerme allí, 
porque yo no era usado de comer 
heno; mas como yo estaba perdido 
de hambre, vi tras de la casa un 
huertecillo en el cual me lancé. Y 
como quiera que de coles crudas, 
pero abundantemente, yo henchí 
mi barriga. Andando en el huerto, 
yo miraba a todas partes, rogando 
a los dioses si por ventura hubiese 
algún rosal .. . " 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Periodista 

... l•l Pil111lll•• 
Jueves, 23 de Octubre: 1 - 6 - 12 - 13 - 46 - 48 

C-45 R-0 
Sábado, 25 de Octubre: 11 - 29 - 37 - 41 ..: 46 - 47 

C-48 R-0 

~ ur.JPrilllitiva 

Domingo, 26 de Octubre: 7 - 13 - 25 - 28 - 36 - 44 
C-11 R-0 

Bono(•] Loto 
Lunes, 27 de Octubre: 

Martes, 28 de Octubre: 

Miércoles, 29 de Octubre: 

-

•Reformas y averías 
eléctricas 

•Vtviendas, 
comunidades 

Instalador autorizado y locales 
N2 l.E. 7635 •Calefacción por 

PRESUPUESTOS tarifa nocturna 
SIN COMPROMISO • Porteros automáticos 
ll!¡IHUl61 ·~fkl \ !1!¡1 :~1!:11 1 ! 1 ! 1 l!l6 1 !a¡!j 1 ! 1 !¡I 

Telf. y Fax: 91 830 25 72 
Telf. Movil: 659 993 058 

E-mail: electroruiz@telefonica.net 

11 - 16 - 22 - 25 - 28 - 32 
C-43 R-1 

5 - 9 - 12 - 15 - 16 - 32 
C-22 R-5 

2 - 7 - 15 - 26 - 28 - 41 
C-1 R-9 

Venta y 
Reparación de 
Maquinaria de 
Hostelería 
y Aire 
Acondicionado 

Rondá de la Pescadería, 5 
ALCALÁ DE HENARES 

Tells.: 91881 05 62 -91882 98 98 
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Cada día algo mejor, la vida A/campo 

SIEMPRE '""r===' 

MEJORES 
PRECIOS 

· ¡ 
TARJETA ALCAMPO 

La Tarieta con 
, . . 

mas venta1as ... 
• Tú decides cómo pagar 
• Dinero en efectivo 
• Crédito Alcampo multiproyecto 

• Hiperhi oteca Alcampo 
• Seguros Alcampo 
• Viaies Alcampo 

Y además ••• 
Pagando con ELLA en Nuestra Gasolinera 
del Parque Comercial La Dehesa 

CÉNTIMOS 
(5 PTAS.) 
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